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les soucoupes volantes feront de même avec la doctrine de l’Enlèvement de l’Église et de 

l’Esprit-Saint, si peu expliqué dans les Églises à travers le monde. 

 

La première réflexion mise dans la tête des Goyims : « sur les milliards de planètes et de 

systèmes solaires que contient l’univers, il est impossible qu’il n’y ait pas de vie ailleurs ». 

Puis, on nous montre, par l’archéologie, que des peuples anciens ont dessiné des hommes 

difformes avec des scaphandres. Maintenant on aperçoit des OVNIS et des soucoupes volantes 

régulièrement. Tout cela fait partie d’une grande séduction afin de perdre des âmes. 

L’Enlèvement de l’Église sera perçue comme une invasion ou un enlèvement par des 

extraterrestres et donnera du même coup à l’Antéchrist l’occasion de former un gouvernement 

mondial immédiatement. Voyons ce que Dieu dit dans la Parole à propos de ce phénomène 

nouveau. 

SECTION 1 -  L’Univers a été créé par Dieu et il lui appartient 

 

Mon Grand Dieu est parfait. Il est la Sainteté totale. Il est trois fois Saint, Dieu le père, Dieu le 

Saint Esprit, Dieu le Fils. C’est un Dieu de Vérité, de Justice et de Bien Total. C’est l’Être 

Suprême qui n’a ni commencement, ni fin. Ses élus vivront éternellement aux siècles des 

siècles dans un bonheur total sous Sa protection Divine. 

 

1) Qui est Dieu? 

 

Dieu n’a aucun équivalent. Je me trouve très privilégié d’appartenir à un Dieu de Sainteté et 

de Bien Total. 

Non certes, Dieu ne commet pas de méchanceté; 

Le Tout-Puissant ne fait pas fléchir le droit. 

Qui l’a chargé de (gouverner) la terre? 

Qui (lui) a confié le monde entier? 

(Job 34 :12-13) 

 

 

Dieu est l’INTELLIGENCE ET LA SAGESSE SUPRÊME. Aussi peut-il dire à l’homme 

ceci : 
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Connais-tu les lois du ciel? 

Fais-tu attention à la terre, à son organisation? 

Élèves-tu la voix jusqu’aux nuages, 

Pour que les torrents d’eaux te recouvrent? 

Envoies-tu les éclairs pour qu’ils partent? 

Te disent-ils : Nous voici? 

Qui a mis la sagesse dans le secret (du cœur).  

Ou qui a donné l’intelligence à l’esprit? 

Qui peut avec sagesse compter les nuages 

Et incliner les outres des cieux, 

Pour que la poussière se fige, 

Et que les mottes de terre se collent ensemble? 

(Job 38 : 33-38) 

 

2) Dieu a créé l’univers entier 

 

Dieu a créé l’univers entier avec Jésus qui a participé à la création. Toutes choses ont été 

faites par Lui et pour Lui. 

Car en lui tout a été créé dans les cieux et sur la 

terre, ce qui est visible et ce qui est invisible, trônes, 

souverainetés, principautés, pouvoirs, Tout a été créé 

par lui et pour lui. 

(Colossiens 1 :16) 

 

Dieu a créé l’univers, les différents mondes et systèmes solaires composant  l’univers visible à 

l’homme. 

Dieu nous a parlé par le Fils en ces jours qui sont les 

derniers. Il l’a établi héritier de toutes choses, et 

c’est par lui qu’il a fait les mondes. 

(Hébreux 1 :2) 

 

Pour éviter que le lecteur ne soit confondu par des faux docteurs tentant de faire une 

distinction dans la création, Dieu dans Sa Parole sépare les parties du monde. Ainsi, les cieux 
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signifient la couche entre la terre et l’espace. Les cieux des cieux signifient l’espace et le reste 

de l’univers. 

Mais quoi! Dieu habiterait-il véritablement sur la 

terre? Voici que les cieux et les cieux des cieux ne 

peuvent te contenir : combien moins cette maison 

que je t’ai bâtie! 

(1 Rois 8 :27) 

ou 

Mais quoi! Dieu habiterait-il véritablement avec 

l’être humain sur la terre? Voici que les cieux et les 

cieux des cieux ne peuvent te contenir : combien 

moins cette maison que j’ai bâtie! 

(2 Chroniques 6 :18) 

ou 

Voici qu’à l’Éternel, ton Dieu, appartiennent les 

cieux et les cieux des cieux, la terre et tout ce qui s’y 

trouve. 

(Deutéronome 10 :14) 

ou 

…car l’Éternel, votre Dieu, est Dieu dans les cieux, 

là-haut, et sur terre, ici-bas. 

(Josué 2 :11) 

ou 

Mais quoi! Dieu habiterait-il véritablement avec 

l’être humain sur la terre? Voici que les cieux et les 

cieux des cieux ne peuvent te contenir : combien 

moins cette maison que j’ai bâtie! 

(2 Chroniques 6 :18) 

Ou 

Le secours me (vient) de l’Éternel 

Qui a fait les cieux et la terre. 

(Psaume 121 :2) 

Ou 
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Notre secours est dans le nom de l’Éternel, 

Qui a fait les cieux et la terre. (Psaume 124 :8) 

 

Dieu a tout créé, la terre, le ciel, l’univers et toutes les choses visibles et invisibles dans le  

monde entier. La Bible nous atteste ces choses comme elle nous a affirmé que la terre était 

ronde. 

 

3) La terre est ronde 

 

Le monde scientifique du Moyen Âge a réalisé que la terre était ronde vers 1492, lorsque 

Christophe Colomb découvrit l’Amérique. Si on avait lu la Bible, on aurait découvert ce que 

Job et le roi David ont toujours su. Ils étaient au courant que la terre était ronde, que le ciel 

existait pour qu’on respire et qu’il y avait l’espace dans lequel l’univers était plongé. Notre 

système planétaire, son fonctionnement et son écosystème étaient connus depuis les origines 

des temps par l’homme. Dieu n’a rien caché à l’homme. Ainsi, on peut lire dans la Bible. 

 

Il étend le septentrion sur le vide,  

Il suspend la terre sur le néant. 

Il renferme les eaux dans ses nuages,  

Et les nuées ne crèvent pas sous leur poids. 

Il couvre la face de son trône, 

Il déploie sur lui sa nuée. 

Il a tracé un cercle à la surface des eaux,  

Jusqu’à la limite entre la lumière et les ténèbres. 

(Job 26 :7-10) 

Où  

C’est lui qui habite au-dessus du cercle de la terre,  

(Ésaïe 40 :22) 

 

Il y a des créatures vivantes dans les cieux et dans les cieux des cieux et des habitants vivants 

sur la terre. 
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4) Les habitants des cieux et des cieux des cieux et les humains  

 

Les corps de ces deux mondes sont différents. L’être humain ne peut vivre dans l’espace par 

contre les habitants des cieux peuvent vivre dans les deux environnements. C’est pourquoi 

l’apôtre Paul nous affirme : 

 

Il y a aussi des corps célestes et des corps terrestres; 

mais autre est l’éclat des (corps) célestes, autre celui 

des (corps) terrestres. 

(1Corinthiens 15 :40) 

 

Après la mort, les hommes revêtiront des corps célestes, les uns pour la vie éternelle, les 

autres pour la damnation aux siècles des siècles. 

 

Le premier homme tiré de la terre, est terrestre.  

Le deuxième homme vient du ciel. 

(1Corinthiens 15 :47) 

 

À l’homme, un monde lui est caché, tandis que la créature céleste a la possibilité de vivre dans 

le monde invisible ou visible. Généralement, elle préfère le monde invisible. L’apôtre Paul 

nous invite à cette réflexion : 

 

Aussi nous regardons, non point aux choses 

visibles, mais à celles qui sont invisibles; car 

les choses visibles sont momentanées, et les 

invisibles sont éternelles. 

(2 Corinthiens 4 :18) 

 

S’agit-il d’une autre dimension ou d’un passage de vie à trépas pour l’autre monde, je ne sais 

pas. Chose certaine, aux cieux des cieux, c'est-à-dire dans l’espace, notre corps humain sans 

habit de cosmonaute meurt. Sur terre, nous ne pouvons distinguer avec nos sens ce monde 

invisible. Lors du siège de la ville de Samarie, les syriens sous le règne de Ben-Hadad 

encerclaient la ville. Le prophète Élisée expliqua à son assistant de ne pas craindre car l’armée 
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invisible des cieux était plus nombreuse avec leurs chars de feu (2 Rois 6 :17). Puis, Élisée 

demanda en prière à Dieu de montrer à l’assistant ce qu’il voyait et cela fut exaucé. 

 

5) Y a-t-il dans tout l’univers un environnement pouvant convenir aux humains  

 

Sachant que Dieu nous a fait avec un corps humain, quel est le milieu d’adaptation possible en 

dehors de la planète terre? La réponse est celle-ci :     

 

Soyez bénis par l’Éternel, 

Qui a fait les cieux et la terre! 

Les cieux sont les cieux de l’Éternel,  

Mais il a donné la terre aux êtres humains. 

(Psaumes 115 :15-16) 

 

En dehors de la terre, il n’y a pas de vie possible en libre arbitre. Nous devons vivre en milieu 

artificiel dans un environnement hostile ne permettant pas à notre forme de vie d’évoluer et de 

se multiplier autre qu’artificiellement. 

 

Lorsqu’on regarde la création de Dieu dans le début de la Genèse, on peut y lire : 

 

Ainsi furent achevés le ciel, la terre et toute leur 

armée. 

(Genèse 2 :1) 

 

L’armée céleste est-elle l’autre forme de vie existante dans l’univers? La réponse biblique à 

cette question trouve sa répartie dans ce verset de Néhémie. 

 

C’est toi, Éternel, toi seul, qui as fait les cieux, les 

cieux des cieux et toute leur armée, la terre et tout ce 

qui est sur elle, les mers et tout ce qu’elles 

renferment. À tout cela, tu donnes la vie, et l’armée 

des cieux se prosterne devant toi. 

(Néhémie 9 :6) 
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Donc, l’homme qui vit sur la terre a un corps terrestre et il a pour nom « humain ». Dieu lui 

procure un ciel pour qu’il puisse respirer, une terre pour vivre, cultiver et pourvoir à tous ses 

besoins en comptant sur la nature, ses ressources et il améliore sa qualité de vie via ses 

inventions. Et l’autre forme de vie a un corps céleste; il s’agit de l’armée céleste, ils sont 

appelés des anges. Parmi cette population, il y a deux groupes : les anges de Dieu et les anges 

déchus. 

 

SECTION 2 Ŕ Les OVNIS ou les anges déchus 

 

1) Les « foo fighters » 

 

Durant la Deuxième Guerre mondiale, un phénomène nouveau fut découvert; celui des « foo 

fighters ». Il s’agissait de boules de lumière de diverses couleurs allant à une grande vitesse 

quelques fois elles avaient la couleur argent métallique. Les pilotes des deux côtés en virent : 

pour les alliés on leur donnait le nom de « foo fighters ». Pour les allemands, ils avaient le 

nom de « Kraut bolids ». Chacun des deux camps croyait qu’il s’agissait d’une arme nouvelle 

du camp adverse. On ne déplore aucune perte de vie humaine, à cause à ces boules de lumière. 

Le phénomène était fréquent, mais les deux côtés s’entendaient sur le fait que le produit 

n’était pas matériel.  

 

La Bible décrit le phénomène des « foo fighters ». Ainsi peut-on y lire 900 ans avant J-C pour 

l’enlèvement du prophète Élie. 

 

Comme ils continuaient à marcher en parlant, voici, 

un char de feu et des chevaux de feu les séparèrent 

l’un de l’autre, et Élie monta au ciel dans un 

tourbillon. 

(2 Rois 2 :11) 

 

Lors du siège de la ville de Samarie, les syriens sous le règne de Ben-Hadad encerclaient la 

ville. Le prophète Élisée expliqua à son assistant de ne pas craindre car l’armée invisible des 
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cieux était plus nombreuse avec leurs chars de feu (2 Rois 6 :17). Puis, Élisée demanda en 

prière à  Dieu de montrer à l’assistant ce qu’il voyait, et cela fut exaucé. 

 

Élisée pria, et dit : Éternel, ouvre ses yeux, pour 

qu’il voie. Et l’Éternel ouvrit les yeux du serviteur, 

qui vit la montagne pleine de chevaux et de chars de 

feu autour d’Élisée. 

 

Dans les deux cas, il s’agissait de créatures célestes, de l’armée des cieux ou d’anges envoyés 

de la part de Dieu. 

 

Lorsque Saul de Tarse, celui qui fut complice du meurtre d’Étienne, le disciple du Seigneur, 

était en route pour le chemin de Damas dans le but d’amener les disciples en jugement devant 

le souverain sacrificateur à Jérusalem, en route, il rencontra Jésus et fut converti. 

 

Conversion de l’apôtre Paul 

 

Comme il était en chemin, et qu’il approchait de 

Damas, tout à coup une lumière venant du ciel 

resplendit autour de lui. 

(Actes 9 :3, 22 :6, 26 :13) 

 

Dans un autre verset, Paul nous assure que la lumière était plus brillante que la lumière du 

soleil. Il s’agissait de Jésus qui est Dieu. Donc, il s’agit de corps spirituel céleste. Le lecteur 

aura deviné que Dieu décide de la forme sous laquelle il veut apparaître à son serviteur, car il 

est Dieu. Mais ces récits nous permettent de comprendre que les « foo fighters » sont des 

corps célestes. 

 

L’une des explications aux « foo fighters » ou anges de l’armée céleste durant la Deuxième 

Guerre mondiale pourrait être celle-ci : plusieurs âmes innocentes sont mortes en vain pour 

satisfaire des illuminés comme Hitler, Staline, Churchill, Roosevelt. En effet, les généraux 

francs-maçons ont donné l’ordre de massacrer les populations civiles innocentes en les 

bombardant. Ainsi, ils ont détruit des villes européennes par des bombardements aériens 
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inutiles. Les Banquiers Internationaux ont fait fortune avec le plan « Marshall 
178

» à 

reconstruire l’Europe libre que les alliés, avait détruite. Cela leur a également donné une 

raison de séparer le monde libre de celui enfermé sous le rideau de fer à Yalta. Ils craignaient 

l’effondrement du monde capitaliste s’ils avaient eu trop de pays à reconstruire. 

 

Toutes ces âmes innocentes qui mouraient dans ces massacres aériens leurs anges gardiens 

montaient et descendaient des cieux. Leur matérialisation exprimant bien souvent leur colère 

contre cette tuerie insensée et sans raison d’être. 

 

2) Le phénomène OVNI  a-t-il un but psychologique 

 

Après la Seconde Guerre mondiale, le gouvernement américain voulu comprendre le 

phénomène des « foo fighters ». Celui-ci, se heurta à une sévère interrogation lorsqu’il se 

rendit compte qu’il ne s’agissait pas d’une ruse nazi. Les nombreux rapports enregistrés par 

les pilotes des deux camps ne laissèrent pas de doute sur leur existense. Les soucoupes 

volantes ou OVNIS firent leur apparition à notre époque moderne le 24 juin 1947. 

 

Le 24 juin 1947, un pilote privé, Kenneth Arnold, observe neuf  OVNIS de couleur métallique 

entre le Mont Rainer et le Mont Adams dans l’état de Washington. Jusqu’en juillet 1947, une 

véritable vague d’OVNIS deferla sur le continent nord-américain. Puis, il y eut l’incident de 

Roswell qui sera commenté dans la section 3. Parmi les vagues importantes en France notons 

en 1954; puis en 1973, il y en aura une deuxième et en 1990 une troisième vague. Des 

millions de personnes virent dans le monde entier des OVNIS durant les vagues de 1965, 

1967, 1977, 1982, 1986, 1987, 1989, 1990, 1996, 1997 et 2001.  En 1962 commencèrent les 

enlèvements de personnes. Durant les années 70 on a pu observer des « crop-circles » dans des 

champs et de nombreux cas d’animaux mutilés accompagnés de mystérieux hélicoptères noirs 

non-immatriculés, furent signalés. Finalement depuis 1947, on n’a pu observé des OVNIS  de 

façon isolée ou plus ou moins nombreux à la fois dans tous les pays du monde. L’ONU 

affirme que 57 % de la population nord-américaine, croit aux OVNIS.  

 

                                                 

178
 Marshall était un général et espion franc-maçon relié à l’ILLUMINATE. 
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Un sondage fait en 1998  révèle qu’une (1) personne sur vingt (20) a déjà vu un OVNI, quatre 

personnes sur dix croient ceux qui disent en avoir vu et que pour sept personnes sur dix 

pensent que ce sont des objets venant d’un autre monde. Ces statistiques à elles seules sont 

très pertinentes puisqu’elles nous obligent à revoir les croyances spirituelles établies depuis 

six millénaires environ. En l’espace de cinquante ans, la majorité des occidentaux en sont 

venus à croire que les OVNIS viennent d’un autre monde; et ce sans même en avoir capturé 

un seul. Juste sur des ouï-dire, les gens croient aux soucoupes volantes. Il faut dire que 

l’industrie cinématographique a fortement contribuée depuis 1947 à promouvoir cette 

croyance. Le dernier film « Sign », mettant en vedette Mel Gibson dans le rôle d’un pasteur 

protestant abandonnant la foi, lorsqu’il assiste à l’enlèvement de personnes humaines par des 

extraterrestres est pour le moins révélateur. Les personnes tirant les ficelles de ce phénomène 

ont très bien manœuvré, psychologiquement parlant. 

 

3) Y a-t-il une part de surnaturelle dans le phénomène OVNI 

 

Je dirais que le phénomène OVNI est une coercition entre les anges déchus et les hommes 

d’argent venant de la partie pyramidale militaire de l’ILLUMINATE. Bien que la plus grande 

partie des OVNIS observés soit d’ordre parapsychologique, d’autres sont nettement tangibles 

et militaires. Ce volet sera traité dans la troisième partie.  

 

Tout d’abord, il convient d’expliquer qu’il y a deux catégories de Goyims pour 

l’ILLUMINATE. Les chrétiens régénérés entrent dans la première catégorie. Et les autres se 

composent des chrétiens non régénérés, les hommes des autres religions et ceux qui sont 

athées. La première partie étant beaucoup plus puissante que l’ILLUMINATE, c’est d’ailleurs 

pour cela qu’ils doivent être enlevés pour que l’Antéchrist puisse régner sur le monde.  

 

En effet, comme chrétien, du fait que l’Esprit de Dieu est en moi et que j’en suis scellé pour 

toujours, j’ai reçu ce qu’on appelle l’autorité du croyant. Voyez. : « Par Jésus-Christ, 

j’ordonne dès à présent pour la protection de ma famille, mon entourage et ma personne que 

toute(s) personne(s) ou corps célestes démoniaques qui nous en voudrait (ent) de façon directe 

ou indirecte, soit par des virus, poisons,  attentats terroristes, guerre, bombe nucléaire ou 

autres actes déviés ou conséquents à leurs décisions; soit nous diminuer physiquement ou 

mentalement, nous appauvrir économiquement, nous empêcher de gagner honorablement 
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notre vie ou monter hiérarchiquement dans l’échelle sociale, nous déshonorer publiquement 

que ce soit par des erreurs de jeunesse ou par des paroles déraisonnables dites par le passé ou 

mentries enflées d’orgueil dites dans le but d’impressionner autrui, faux témoignages, 

fabrication de fausses preuves amenant à un jugement ou ayant pour but de nous salir 

publiquement ou tenter de nous salir publiquement, menaces, intimidations ou tentatives de 

sabotage reliées à ce livre, que leur(s) tentative(s) avorte(ent) par l’intervention d’ange(s) 

protecteur(s). Si leurs actions sont influencées par l’ennemi, ses anges déchus ou ses autorités 

démoniaques que immédiatement les puissances des ténèbres cessent de pouvoir 

communiquer avec ces personnes(s) participant au processus de décision et d’action de 

manière directe ou indirecte pour toute la durée de leur vie dans un corps terrestre; et que les 

deux tiers des anges déchus et autorités démoniaques retournent dans l’abîme sans possibilité 

de communication avec la Terre et ses habitants, de remplacement ou d’ajout, ce jusqu’à 

l’enlèvement de l’Église ». Cette autorité reçue de Jésus-Christ est très puissante. C’est 

également pour cela que les puissances des ténèbres ne peuvent attaquer un chrétien. 

 

Par contre l’inverse est vrai pour les Goyims non régénérés. Ils peuvent être victime d’un 

phénomène paranormal en tout temps. Par contraste, les deux catégories de Goyims sont 

opposées puisque l’une obéit à Dieu; et l’autre à la chair. De là vient la force de 

l’ILLUMINATE. Ainsi, ils peuvent opposer entre eux les Goyims. 

 

Beaucoup d’ufologues disent que le gouvernement américain nous cache la vérité. Ils ont en 

partie raison et en partie faux. Le fait est qu’ils ont analysé les données du phénomène OVNI 

et en sont venus à la conclusion qu’il s’agit de corps célestes vivants. Robert Emenegger, 

ufologue de renom, a catégorisé trente-deux variétés d’OVNIS ayant des formes différentes. 

La forme en est habituellement circulaire et de forme légèrement convexe, mais peut aussi 

varier : cigares, ovales, sphériques ou cylindrique. 

 

Si nous extrapolons, il y aurait trente-deux formes de vies différentes qui nous visitent. 

Supposons que certains vaisseaux proviennent du même endroit, disons que la modernité du 

modèle de soucoupes volantes serait la cause d’une configuration différente. Sur les millions 

de planètes dans l’univers, pourquoi serions-nous si visités? Imaginez le nombre de décollages 

que cette planète si évoluée observerait annuellement? Des milliards, cela n’aurait strictement 

aucun sens. Certains ufologues disent que nous serions la cible d’une observation particulière 
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à cause de notre stade d’évolution. Cette explication créee plus de problèmes qu’elle n’en 

résout. Si il y a autant de vie intelligente dans l’univers, pourquoi s’inquèterait-il (OVNI) de 

notre cheminement? De toutes façon, notre cheminement s’est réglé entre les années 1880 à 

1910 comme nous le verrons dans la section 3 de cette partie. D’autres ufologues assurent 

qu’il y a des bases extraterrestres sur la terre comme dans le triangle des Bermudes,  en 

Australie, en Antarctique et dans le triangle du Japon. Pourquoi sur terre, quel en serait le but? 

Ils auraient la paix sur mars, vénus ou sur la lune. De plus cela signifierait que plusieurs 

civilisations extraterrestres s’interesseraient à nous. 

 

Les millions de témoignages mis ensemble ont permis de dresser certaines caractéristiques  

physiques qui laissent perplexe le monde scientifique. Ils sont lumineux, incandescents et 

éthérés. Ils sont silencieux, mais quelquefois émettent un ronflement ou un grondement. Leurs 

déplacements sont énigmatiques. En effet, ils changent de forme, se dématérialisent, se 

matérialisent, se volatilisent, deviennent invisible, vont à des vitesses de plus de 16 000/mille 

ou 25 600  km par heure et effectuent des virages à 90 degrés. Ils ont des départs foudroyants, 

des arrêts brusques et effectuent des virages à angles droits. En vol, ils sont en apesanteur, 

mais lorsqu’ils se posent au sol, ils sont très lourds. 

 

Le physicien James Mc Campbell a analysé les différents facteurs reliés au phénomène 

extraterrestre comme suit : 

 

FONCTIONNEMENT EFFETS ATMOSPHÉRIQUES 

Lévitation Nuages environnants 

Accélération et décélération inouïes Halos colorés (changent avec l’accélération) 

Virages presque à angle droit Éclat aveuglant 

Absence de « boum » supersonique Queues lumineuses et traînées de nuages 

Propulsion  

LIEUX D’ATTERRISSAGE INTERFÉRENCES ÉLECTRIQUES 

Odeurs fortes Moteur à combustion interne 

Terre brûlée Phares 

Matière organique carbonisée Radios et télévisions 

 Lignes de transmission 
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RÉACTIONS PHYSIOLOGIQUES CHEZ LES ANIMAUX 

Bruits de bourdonnement Peur ou panique 

Réchauffement du corps Paralysie 

Paralysie  

Chocs électriques  

Coups de soleil  

Émotions provoquées  

 

 

L’analyse des facteurs amène à conclure que les OVNIS peuvent vaincre la gravité en ne 

dépensant qu’une infime quantité d’énergie, annuler leur poids afin d’accélérer rapidement, en 

utilisant de faibles forces, et éliminer la résistance de l’air. Il en conclut : « Ils peuvent être 

d’un ordre qui soit tout à fait incompréhensible au genre humain, et cela pour toujours ». 

 

De nombreux autres chercheurs compétents sont arrivés à des conclusions similaires. Parmi 

eux, l’éminent physicien Jacques Vallée qui déclare : « Ils sont construits comme des 

embarcations matérielles et comme des appareils psychiques dont les propriétés exactes 

restent à définir
179

 ».  Le physicien Jacques Lemaître écrivant dans le « Flying Saucer 

Review » révèle : « Nous pouvons par conséquent, conclure qu’il est impossible d’interpréter 

le phénomène OVNI en termes de navires spatiaux constitués de matière comme nous la 

concevons, c'est-à-dire en terme d’appareils manufacturés, autopropulsés, conservant leur 

nature matérielle et leur structure mécanique pour voyager d’un système solaire à un autre en 

traversant la distance séparant ces systèmes dans le continuum einsteinien 
180

». John Kell, un 

des chercheurs les plus respectés dans le monde des UFO, porte à notre attention ce que les 

témoins disent à mot couverts : « Vous savez, je ne pense pas que cette chose que j’ai vue soit 

quelques chose de mécanique. J’ai la nette impression qu’il s’agit de quelque chose de 

vivant 
181

». Deux des chercheurs les plus reconnus dans le domaine, J. Allen Hydek et J. 

Vallée disent : « bien que la théorie qui veut que les OVNIS soient des navires spatiaux 

venant d’ailleurs soit attirante, elle n’est pas acceptable en ce moment. Si les OVNIS sont en 
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fait de la feraille qui vient d’ailleurs, nous devons alors expliquer comment quelque chose 

d’aussi tangible peut changer de forme devant nos yeux, disparaître comme si de rien n’était, 

comme s’il fondait devant nous, ou se matérialiser apparamment mystérieusement, tout en 

passant inaperçu aux yeux de personne dans les environs ou les villes voisines. Nous devons 

nous demander, également, où les OVNIS se cachent quand ils ne se manifestent pas aux yeux 

humains 
182

». 

À la lumière des informations recueillies sur le terrain, ces docteurs et chercheurs dans le 

domaine des UFO en concluent qu’il s’agit de corps psychiques ou célestes dont les propriétés 

sont mentionnées dans la Bible. L’une des croyances que Satan doit à tout prix voiler aux 

hommes, pour éviter une renaissance de la Foi Chétienne pendant son règne, est la doctrine de 

L’ENLÈVEMENT DE L’ÉGLISE UNIVERSELLE DE CHRIST SUR TERRE. La Bible 

nous met en garde de ne pas croire au mensonge. L’un des premiers mensonges sera de dire 

que des millions de personne se sont fait enlever par des extraterrestres; et que les peuples de 

la terre doivent s’unir sous un gouvernement mondial. 

 

L’apparition de cet impie se fera, par la puissance de 

Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de 

prodiges mensongers, 

et avec toutes les séductions de l’iniquité pour ceux 

qui périssent parce qu’ils n’ont pas reçu l’amour de 

la vérité pour être sauvés. 

Aussi Dieu leur envoie une puissance d’égarement, 

pour qu’ils croient au mensonge, 

afin que tous ceux qui n’ont pas cru à la vérité, mais 

qui ont pris plaisir à l’injustice, soient condamnés. 

(2 Thessaloniciens 2 :9-13) 

 

Regardons maintenant à quelle catégorie de corps célestes les OVNIS appartiennent dans la 

réalité. 

 

 

                                                 

182
 Hynek and Valée, Edge of Reality, pp XII-XIII. 



 451 

4) Dieu et ses corps célestes 

 

Nous avons vu précédemment que les anges ont la propriété de se matérialiser, de se 

dématétialiser, de changer de forme et de se déplacer à de grandes vitesses, même plus vite 

que la lumière. Les anges conduisent les croyants jusqu’au ciel dans la présence de Dieu (Luc 

16 :22). Nous pouvons voir aussi qu’ils ont une pesanteur dans notre monde soumis à ses lois 

physiques. À la fin des sept ans réservés à l’Antéchrist, il y aura une bataille, celle de 

Harmaguédon, pendant laquelle le Seigneur vient prendre son trône de gloire sur la terre pour 

mille ans et détruit les armées de l’Antéchrist qui marchent contre Jérusalem. 

 

Ses pieds se poseront en ce jour sur la montagne des 

oliviers, 

Qui est vis-à-vis de Jérusalem, du côté de l’orient; 

La montagne des oliviers se fendra par le milieu, à 

l’orient et à l’occident, 

Et il se formera une très grande vallée : 

Une moitié de la montagne reculera vers le 

septentrion,  

Et une moitié vers le midi. 

(Zacharie 14 :4) 

 

Durant le millénium, nous les croyants sauvés dans le Seigneur, nous règneront dans nos corps 

incorruptibles avec Christ (Apocalypse 20 :6). Le verset lu en Zacharie chapitre 14, verset 4, 

nous montre qu’un corps céleste a une réelle pesanteur. 

 

L’Apôtre Paul nous révèle, lors de sa conversion des faits très intéressants  reliés au corps 

céleste comme : 

Conversion de l’apôtre Paul 

 

Comme il était en chemin, et qu’il approchait de 

Damas, tout à coup une lumière venant du ciel 

resplendit autour de lui. 

(Actes 9 :3) 
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Également, Paul nous dit :  

 

…une lumière venant du ciel, et dont l’éclat 

surpassait celui du soleil 

(Actes 26 :13) 

 

Quatorze ans après cette rencontre sur le chemin de sa conversion, Paul fait une révélation très 

brève, mais intéressante : 

 

Je connais un homme en Christ, qui fut, il y a 

quatorze ans, ravi jusqu’au troisième ciel (si ce fut 

dans son corps je ne sais, si ce fut hors de son corps 

je ne sais, Dieu le sait). 

Et je sais que cet homme  (si ce fut dans son corps 

ou sans son corps je ne sais, Dieu le sait) 

fut enlevé dans le paradis, et qu’il entendit des 

paroles ineffables qu’il n’est pas permis à un homme 

d’exprimer. 

(2 Corinthiens 12 :2-4) 

 

Paul nous apprend qu’il fut ravi au troisième ciel. Le prmier ciel, le ciel, le second ciel, 

l’espace, le troisième ciel, le paradis. Serait-il possible que les dimensions de l’univers soient 

si grandes qu’un troisième ciel nous échapperait? Paul nous apprend aussi qu’il ne peut pas 

dire s’il fut présent de corps ou d’esprit. Nous savons que Christ est Dieu. Paul n’avait rien à 

craindre, mais dans cette lumière de Dieu, il s’est passé quelque chose d’extraordinaire, mais 

Paul ne peut dire s’il était présent de corps ou d’esprit. Des anges ont également amené le 

prophète Élie avec son corps au ciel. Donc le corps céleste offre bien des possibilités. Entre 

autres, il a la possibilité de soulever un poids terrestre avec une force quasi illimitée. 

 

Comme ils continuaient à marcher en parlant, voici, 

un char de feu et des chevaux de feu les séparèrent 
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l’un de l’autre, et Élie monta au ciel dans un 

tourbillon. 

(2 Rois 2 :11) 

 

Le Seigneur aime l’homme, sa créature, il ne lui fait pas de mal. Au contraire, il nous rassure 

et nous fortifie contre l’adversaire. 

 

5) Satan et ses créatures célestes 

 

Nous pouvons dès à  présent conclure que les OVNIS sont  des corps célestes auxquels il a été 

donné de grands pouvoirs. L’une des mises en garde de l’Apôtre Paul contre les ruses du 

diable est celle-ci : 

Et cela n’est pas étonnant, puisque Satan lui-même 

se déguise en ange de lumière.  

Il n’est donc pas étrange que ses ministres aussi se 

déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon 

leurs œuvres. 

(2 Corinthiens 11 :14-15) 

 

L’ennemi possède un grand pouvoir de séduction. Les anges déchus possèdent l’immortalité, 

mais ils sont condamnés à vivre dans le péché éternel à cause de leur condition. Perdre le plus 

d’âmes possible, tel est leur but dans cette guerre céleste. Seule la Parole de Dieu, la Bible, 

l’Évangile du salut sont nos phares dans cette lutte. 

 

Mais, quand nous-mêmes, quand un ange du ciel 

annoncerait un autre Évangile que celui que nous 

vous avons prêché, qu’il soit anathème! 

(Galates 1 :8) 

 

Le phénomène Raëliens (Claude Virion) disant avoir rencontré des extraterrestres et être leur 

porte-parole sur terre est très significatif. Montre-moi tes œuvres et je te dirai qui tu es. Sa 

doctrine permet le péché par rapport aux Écrits Saints. Juste à cet égard, les endoctrinés 

devraient s’éloigner. En 1973, seulement aux États-Unis, 50 000 personnes se disaient avoir 
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été contactées pour offrir un message à l’humanité. La subtilité en est la contre-façon de Dieu 

pour un créateur génétique ordinaire et alliens. 

 

Dans tous les cas de contact ou d’enlèvement avec des OVNIS, les victimes sont restées avec 

des séquelles marquantes. Ces cas renferment une grande proportion d’éléments 

manifestement occultes. Toutes les victimes ressentent la peur et une paralysie. Ils se 

demandent si les faits sont réels ou imprégnés dans leur cerveau par des rêves de style 

paranormal. Ils transmettent des messages philosophiques vagues dans les buts, les objectifs et 

les intérêts. Les OVNIS leurs disent : nous reviendrons. Les victimes entrent en transes 

spontanément, elles produisent une écriture automatique et des dessins automatiques d’une 

exactitude que seul un ordinateur peut produire. Les OVNIS se font appelés « les 

intelligences », et celles-ci peuvent harceler les victimes pratiquement  à tout moment avec 

des pages de données mathématiques, des cartes d’étoiles, des dessins compliqués et des 

machines futuristes. Lorsqu’on regarde les cas d’atterrissage d’OVNIS, on ne peut s’empêcher 

de songer aux mutilations animales, sortes de rituels démoniaques de tribus anciennes. La 

senteur nauséabonde, la terre brûlée et les déchets organiques carbonisés. Tous ces 

phénomènes se rapprochent du paranormal occulte. 

 

Lynn G. Catoe, une des principaux bibliographes de la Librairie du Congrès, a passé en revue 

quelques 1600 articles et livres pour la bibliographie annotée du phénomène des OVNIS.  Elle 

fait le commentaire suivant : « Plusieurs des rapports sur les OVNIS présentement publiés 

dans le public racontent de prétendus incidents qui ressemblent, d’une manière frappante, aux 

possessions démoniaques ou aux phénomènes psychiques qui sont depuis longtemps connus 

des théologiens et de ceux qui s’intéressent à la parapsychologie
183

 ». 

 

En contact avec les corps célestes, les animaux sont appeurés, car ils voient les corps célestes. 

Nous n’avons qu’à lire le cas de Balaam et de son ânesse (Nombres 22 :25). Dans le même 

ordre d’idée, le troupeau de pourceaux qui se précipita à la mer car des esprits impurs s’étaient 

emparés d’eux (Luc 8 :30-33). 
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Les nombreux messages, artifices psychiques nous obligent à considérer les OVNIS comme 

des anges déchus ou des démons. De tout temps, les sciences occultes ont produit des 

phénomènes comme la lévitation, la téléportation, la psychokinésie, la clairvoyance, l’écriture 

automatique et la production astrale en partant de rien. Les démons, en tant qu’anges déchus, 

détiennent encore de grands pouvoirs comme la manipulation et la restructuration de la 

matière, ainsi que la capacité d’influencer et de dominer l’expérience et la conscience 

humaine par la possession classique ou par l’implantation psychique directe d’une série 

d’expériences. 

 

L’effet psychique où les victimes voient des hommes gris ou autres, lors de rencontres est 

souvent produit par implantation psychique. Plusieurs entités célestes peuvent former 

l’illusion psychique voulue par eux. Souvenez-vous, Satan est le père du mensonge. 

 

Car il s’élèvera de faux Christs et de faux prophètes; 

ils feront de grands prodiges et des miracles, au 

point de séduire, s’il était possible, même les élus. 

(Matthieu 24 :24) 

 

Après l’Enlèvement de l’Église Universelle de Christ sur la terre, la religion de 

l’ILLUMINATE, dérivée de la kabbale, séduira les hommes par ses prodiges et miracles. Les 

OVNIS ne sont qu’un moyen pour éloigner les hommes de Dieu. Il y en aura bien d’autres. 

Personnellement, je crois que les anges déchus (OVNIS), seront alimentés par une volonté 

humaine venant de L’ILLUMINATE. Dans cette optique, il ne serait pas surprenant, selon le 

message des anges déchus donné à des Goyims non régénérés choisis par eux, de voir une 

véritable soucoupe volante mécanique avec des créatures dites extraterrestres à l’intérieur. 

Cela ne voudra pas dire que c’est la vérité. 

 

 

SECTION 3 Ŕ La technologie terrienne 

 

La présente section veut déterminer, si le deux juillet 1947, l’homme avait la technologie 

nécessaire pour construire une soucoupe volante.  
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1) La technologie de 1890 à 1940 

 

La convention de Paris datée de 1884, amena quatorze (14) États à créer un Bureau 

international chargé d’assurer les tâches administratives en matière de droits d’auteur. Les 

droits d’auteur arrivèrent sur la scène internationale en 1886 à Berne, en Suisse avec la 

Convention de Berne pour la protection des œuvres littéraires et artistiques. En 1893, ces 

deux petits bureaux fusionnèrent pour former une organisation internationale appelée 

Bureaux Internationaux Réunis pour la Protection de la Propriété Intellectuelle (BIRPI). 

Comme à l’époque la science reposait sur des découvertes, disons individuelles, les inventeurs 

faisaient enregistrer leurs inventions respectives à Berne au (BIRPI). En 1974, le BIRPI est 

devenue partie intégrante de l’ONU sous le nom de l’Organisation Mondiale de la Propriété 

Intellectuelle (OMPI). Auparavant l’ILLUMINATE s’était assuré la mainmise sur cette 

richesse dans le Grand Œuvre comme : (1925) arrangement de la Haye, (1960) transfert des 

BIRPI à Genève, (1967) convention de l’OMPI, (1970) création de l’OMPI et traité de 

coopération en matière de brevet. Dans les années 1890, en pleine période d’industrialisation, 

les parts de marché des « grands argentiers » furent divisées entre eux. Des agents visitaient 

les bureaux d’enregistrement des inventions et entraient en contact avec les hommes de 

science qui les intéressaient. Notamment, le mot d’ordre étant « toute technologie est 

acceptable, pourvu que les Goyims contribuent et enrichissent le Plan du Grand Oeuvre ».  

 

Dans cette vision des choses, différentes technologies furent élaborées par les pères fondateurs 

des technologies, mais seule la technologie dite rentable fut retenue. Les autres technologies 

furent reléguées aux oubliettes et dirigées vers des laboratoires privés de la pyramide militaire 

de l’ILLUMINATE où elles furent explorées et appropriées, à d’autres pratiques, secrètes. Les 

savants qui y contribuèrent pour la plupart n’étaient pas connus. Entre autres, ils travaillaient 

sur des technologies que d’autres avaient mises au point, mais par manque d’argent n’avaient 

pu approfondir. Ces scientifiques par intégration mystique kabbaliste (possession) reçoivent 

des connaissances pour adapter et concevoir une technologie supérieure pour le jour de 

l’arrivée de l’Antéchrist dans des laboratoires secrets à la solde de l’ILLIMINATE. Il est fort 

probable que les nombreuses connaissances acquises depuis 1870 aient été essentielles au 

Grand Œuvre satanique. Probablement des civilisations de l’ancien monde, la tour de Babel 

ou l’Atlantide, si elle a existé réellement, furent-elles parvenues à une connaissance 

inhumaine par l’obédience à un culte d’anges déchus, et l’allégeance et la participation 
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volontaire de leurs hommes de science pour une transmission de connaissance futile à 

l’homme par des démons. En ce sens, toutes ces civilisations en avance sur les temps 

bibliques réservés ont été détruites par Dieu pour le plus grand intérêt de l’humanité. Plusieurs 

séductions sont miroitées aux hommes de sciences comme : le voyage dans le temps et 

l’hyper-espace, la téléportation, la télékinésie. Personnellement, je doute que le corps humain 

puisse voyager dans le temps, se dématérialiser, lire dans les pensées ou communiquer par la 

pensée. Sinon, l’homme non régénéré s’empresserait de réécrire l’histoire à son profit, et d’en 

changer les lois et les temps fixés par Dieu. En tant que chérubin, Satan, n’a pas un tel 

pouvoir. En ce sens, l’homme dans un corps matériel et soumis au lois divines du créateur en 

a encore bien moins la possibilité. Tout au plus, par l’effet de l’électromagnétisme avons-nous 

découvert dans le plus grand secret, l’antigravité.  Aussi, possédant un corps matériel, 

sommes-nous obligés d’utiliser des moyens mécaniques qui eux-mêmes sont soumis aux lois 

de la nature. Il me semble impossible de voyager à la vitesse de la lumière avec de tels 

moyens. En conséquence, l’ère de l’espace à conquérir avec des lois physiques contre nature 

me semble irréaliste. Probablement, hormis une technologie supérieure cachée volontairement 

par l’ILLUMINATE, comme nous le verrons dans cette partie du livre, sommes-nous à 

l’apogée des connaissances humaines possibles et appropriées à nos corps humains. 

 

Dans ce cadre, les cerveaux les plus brillants ayant marqué une époque d’avant scène, et cela 

avant que l’ILLUMINATE et les grands « argentiers » s’organisent et se structurent vis-à-vis 

de la propriété intellectuelle furent :  

 

INVENTEUR TEMPS TERRESTRE 

Thomas Alva Edison (1847 Ŕ 1931) 

Albert Einstein (1879 Ŕ 1955) 

Thomas Hunt Morgan (1866 Ŕ 1945) 

Nikola Tesla (1856 Ŕ 1943) 

 

Albert Einstein était un franc-maçon IILUMINITI, il faisait partie de THE ROUND TABLE et 

membre fondateur des  BIDERBERG GROUP. En ce sens du 21 juin 1902 à 1911, il était en 

charge  de faire un premier examen pour évaluer la pertinence des inventions apportées aux 

Bureaux des inventions Technologiques de Berne (BIRPI). Sa théorie du champ unifié et celle 

de la relativité semblent identiques au 13
ième

 degré de la kabbale. 
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Thomas Alva Edison était chrétien. Il est l’inventeur de l’électricité en ce qui a trait à la 

manière de la produire et de la distribuer et récupérer sur de courte distance. L’eau et la 

vapeur lui assuraient un mouvement continu pour produire l’électricité. Bien avant lui, une 

série de prédécesseurs lui ont ouvert la voie comme : Benjamin Franklin (1706-1790) avec la 

conservation de l’électricité, Charles de Coulomb (1736-1806) avec la quantité d’électricité, 

James Watt (1736-1819) avec la puissance, Alessandro Volta (1745-1827) avec la tension 

d.d.p., André Marie Ampère (1775-1836) avec l’électrodynamique, Christian Oersted (1777-

1851) avec l’électromagnétisme, François Arago (1786-1853) avec le magnétisme de rotation, 

Antoine Becquerel (1788-1878) avec la piézo-électricité, Georg Simon Ohm (1789-1859) 

avec la résistance, Michael Faraday (1791-1867) avec l’électrolyse, James Prescott Joule 

(1818-1889) avec l’énergie et Henrich Hertz (1857-1894) avec la fréquence. Parmi ces 

inventeurs, deux étaient reconnus des Illuminatis et deux autres étaient associés à la franc-

maçonnerie. Parmi les inventions d’Edison, il y eut le télégraphe, le phonogramme, les 

circuits électriques et notamment le moyen d’économiser l’électricité en la faisant passer 

plusieurs fois à travers les utilisateurs. Thomas Edison était avant tout un homme d’affaires, il 

était associé financièrement avec son entreprise au célèbre Banquier International J. P. 

Morgan. Pour Edison, le mot d’ordre était, l’électricité oui, mais payante pour tous. La 

question est : avait-il le choix? Je veux dire que financièrement parlant, il était très engagé. 

 

Gregor Johann Mendel en 1866, publie plus de dix (10) années d’études sur la génétique avec 

formule mathématique et fonde les bases de la théorie de la génétique et de l’hérédité 

moderne. Ses recherches passèrent inaperçues. Thomas Hunt Morgan, en 1910 crée des 

mutations chez la mouche drosophile et découvre les chromosomes et les gènes. Il faudra, 

calendrier Goyims attendre en 1953 pour que Watson et Crick découvrent la structure en 

double hélice de la molécule d’ADN permettant ainsi de faire de la manipulation et de la 

mutation chez l’être humain. Que serait-il arrivé si une clé avait été volée aux BIRPI; et 

qu’une équipe de chercheurs avait travaillé jour et nuit en secret sur cette découverte 

scientifique de Morgan en 1910 ? Comment aurions-nous fait pour reconnaître, avant 1953, 

un humain muté dans une soucoupe volante terrestre ? 

 

Nikola Tesla est un savant méconnu, mais il suffit de dire que sans lui, le monde serait encore 

dans la pénombre. Il était d’un génie si grand et si rare qu’on a mis sous scellé ses inventions 
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et il a fallu jusqu’à ce jour deux (2) générations de chercheurs et savants pour les analyser 

dans des laboratoires et ce dans le plus grand secret.  

 

2) La bibliographie et les inventions de Nikola Tesla 

 

Nikola Tesla naît le 10 juillet 1856 dans le village de Smijan, en Croatie dans l’empire 

Austro-Hongrois. Son père était un prêtre orthodoxe et sa mère une autodidacte très 

intelligente. Nikola est destiné à la prêtrise, mais il a plusieurs autres qualités.  Notamment, il 

est surdoué, capable de réaliser de tête des opérations mathématiques compliquées, sans tables 

ni règles de calcul. En 1884, il maîtrise quelques douze (12) langues, alors qu’il étudie dans 

diverses Universités Européennes. Plus impressionnants encore sont ses phénoménaux 

pouvoirs de visualisation. Sa mémoire photographique associée à sa capacité d’animation 

mentale lui confère un avantage extraordinaire pour résoudre des problèmes. Doté d’une 

imagination extraordinaire, Nikola Tesla, conceptualise une machine, la construit, la teste, la 

modifie et en rectifie les erreurs dans sa tête. De sorte que lorsqu’il construit son invention, 

elle est virtuellement parfaite dès sa fabrication. Thomas Elva Edison était jaloux de ces 

facultés qu’il disait surnaturelles.  

 

Il dessine les plans du moteur à champs magnétique rotatif dès les années 1880, et aujourd’hui 

encore ce moteur à induction est utilisé dans la plupart des appareils domestiques et 

industriels. Sa passion, c’est l’électricité, il stupéfie ses professeurs par sa capacité de 

dépasser leur propre entendement. Il est renvoyé sans ménagement de la meilleure école 

technique de Yougoslavie pour avoir affirmé qu’il pouvait construire un générateur qui 

extraierait de la puissance électrique à l’aide d’un cours d’eau. Son professeur qualifiait cela, à 

tort, de « mouvement perpétuel ». En 1875, il entre à l’école polytechnique de Graz où il 

étudie les mathématiques, la physique et la mécanique. Son professeur de physique lui 

présente un moteur de dynamo à courant continu faisant beaucoup d’étincelles. Tesla 

l’examine et propose de remplacer le courant continu par du courant alternatif. Selon son 

professeur cela conduirait au «mouvement perpétuel » ce qui était inimaginable à l’époque et 

le reste encore aujourd’hui dans notre système planétaire éducationnel contrôlé par 

l’ILLUMINATE par le biais de l’ONU et de nos gouvernements individuels. L’idée de 

transformer cette machine deviendra obsessionnelle à tel point qu’il s’exclamera : « pour moi, 
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c’est un vœu sacré, une question de vie ou de mort. Je sais que je mourrai si j’échoue. Au plus 

profond de mon cerveau se trouve la solution, mais je ne peux pas encore l’exprimer ». 

 

Employé tout d’abord par le gouvernement autrichien comme ingénieur de télégraphe, il 

travaillera par la suite dans le département électrotechnique à Budapest, où il entrevoit le 

principe du champ magnétique rotatif, et fait les plans d’un moteur à induction. En 1882, 

Tesla va travailler à Paris, pour la Continental Edison Compagny, et lors d’un séjour à 

Strasbourg en 1883, il construit son moteur à induction. Il fit la connaissance de Robert 

Oppenheimer, celui qui devait découvrir Albert Einstein. Celui-ci est un Illuminati. Cela 

facilite son départ pour le nouveau monde où il travailla  avec l’inventeur de la lampe à 

incandescence Thomas Elva Edison. Mais le courant ne passe pas entre les deux hommes; 

Edison est un compulsif modifiant ses inventions sur place, pouvant dormir dans les mêmes 

vêtements pendant plusieurs jours, tandis que Tesla, toujours bien mis, reposé, donne des 

conférences et lorsqu’il conçoit une invention, elle est impeccable dès le premier coup. Tesla 

voit en Edison un homme d’affaires dénué de tout scrupule, avant tout soucieux de vendre de 

l’électricité la plus dispendieuse possible. De son coté, Tesla s’efforce de mettre au point un 

sytème permettant d’offrir l’énergie gratuite pour tous. Il faut dire qu’Edison est fortement 

engagé monétairement. Edison s’allie avec J.P. Morgan, grand financier Illuminati qui est 

opposé à la technologie d’Edison. Il préfère la solution de plusieurs petites centrales. Mais le 

réseau de relations financières d’Edison est important, avec des financiers allemands en 

dehors de la juridiction de l’ILLUMINATE, pour l’instant. Edison peut se dégager de 

l’emprise de John Pierpont Morgan. En 1890, le principal soutien financier Allemand 

d’Edison est ruiné. La société fondée par Edison est près de la faillite, elle sera rachetée par J. 

P. Morgan. Celui-ci imposera le courant alternatif inventé par Nikola Tesla. 

 

Durant les années où Tesla travaille avec Edison, Tesla dessine vingt quatre (24) dynamos; 

puis se met à son compte. Il fait breveter trentes inventions importantes en une seule année. Il 

était devenu un savant reconnu auquel ne manquait ni l’argent, ni le succès. Entre 1882 et 

1888, il fait breveter plusieurs dispositifs qui utilisent des champs magnétiques tournants pour 

transmettre de l’électricité par courant alternatif. En fait, tout le système moderne de 

génération et de transport de l’électricité dans le monde entier a été conçu sur les idées et les 

brevets de cet homme, Nikola Tesla. Si le lecteur n’a jamais entendu parler de cet homme, 

c’est qu’ensuite, il comprit si bien l’utilisation des ondes et de l’électricité que son nom et son 
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mérite furent étouffés pour des raisons de « sécurité nationale mondiale » par les « Banquiers 

Internationaux » et les gouvernements du monde entier. 

 

La partie cachée de l’histoire débute ici. Après avoir déposé plus de 900 brevets et s’être, 

brouillé définitivement avec Thomas Elva Edison pour une histoire de royalties, Nikola Tesla 

emménage dans un laboratoire à Colarado Springs. Son ambition est de prouver que la 

télégraphie sans fil est possible vers n’importe quel point du globe. Sa théorie était la 

« Théorie du champ vide », communément appelée « Éther » en occident et « Akasha » en 

orient. Selon cette théorie, l’espace présent entre les atomes de matière n’est pas vide, mais 

rempli d’énergie, dont la nature fait encore l’objet de discussion. Sa concentration est 

extrêmement élevée, de l’ordre de 5000 kWh par cm cube. Elle est difficilement perceptible, à 

moins de la faire agir avec des champs électromagnétiques ou la matière. Dans ce dernier cas, 

elle est à l’origine de l’accélération gravitationnelle. Ainsi, dans un premier temps invente t-il 

un générateur fonctionnant à l’éther sur haute fréquence pouvant fonctionner de deux façons 

soit par plaquettes circuits, soit par éclairs électro magnétiques. Si cette invention avait été 

acceptée au bureau des brevets internationaux, de nos jours chaque contribuable aurait de 

l’énergie gratuite chez lui, seul le coût de l’appareil de départ intégré à l’achat de notre 

première propriété serait exigible. Tesla tenta de faire breveter ses inventions aux BIRPI, mais 

on lui répondit qu’on ne pouvait pas breveter des  inventions sur la « théorie du champ vide » 

puisqu’elle n’était pas prouvée. Par conséquent, la « théorie du champ vide » n’étant pas 

prouvable on refusa d’émettre tout brevet. L’ILLUMINATE conserva ces brevets; cela 

s’appelle voler une clé et en même temps tous les Goyims du monde entier.  

 

John Jacob Astor, le financier John Pierpont Morgan, Rockefeller et Westhinghouse, tous des 

Illuminatis de haut niveau, entrèrent rapidement en contact avec Tesla. En effet, Nikola Tesla 

venait d’avoir une idée de génie à travers sa « théorie du champ unifié ». Dès à présent, je vais 

parler au lecteur des inventions prouvées parce que Nikola Tesla les a répertoriées, les 

journaux locaux ont écrit là-dessus et que des témoins en grand nombre les ont vues. Pour 

prouver que l’énergie électrique peut-être transmise sans fil à travers le monde, Nikola Tesla 

envoie dans le sol des décharges électriques colossales (2,5 millions de Volts) qui atteignirent 

50 Km de profondeur. En 1889, il  allume à une distance de 40 kilomètres, 200 ampoules sans 

utiliser de fil. Du même coup, il établit un record qui tient toujours de nos jours, l’étincelle 

artificielle ayant eu la plus longue durée de vie. Il venait de démontrer au monde entier qu’on 
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pouvait maîtriser l’énergie sous vide avec sa capacité à déchaîner la foudre. Lors de ces 

mêmes expériences, il capte des messages qu’il croit provenir de communications 

interplanétaires, disait-il de Mars. Avec la science d’aujourd’hui en matière d’ondes, on 

explique qu’il s’agissait probablement d’ondes radio naturelles issues des étoiles. 

Malheureusement pour la science d’aujourd’hui, Tesla était un grand génie et je crois qu’il 

s’agissait plutôt de langues d’anges, que l’apôtre Paul mentionne (1Corinthiens 13 :1). Le 

monde scientifique, jaloux de son extraordinaire talent, se moqua de lui. 

Le millionnaire John Jacob Astor, J.P. Morgan, Rockefeller et Westinghouse acceptent de 

financer le projet baptisé « Wardencliffe ou Système mondial ». En 1900, après l’expérience 

de Colarado Springs, Tesla commence la construction de son premier émetteur sans fil installé 

au sommet d’une tour. Le chantier dure trois (3) annnées et son emplacement est à Long 

Island. Tesla annonce une autre avancée technologique à ce moment-là. En effet, il espère 

transformer la croûte terrestre en une gigantesque prise électrique et le ciel en condensateur 

sphérique. Selon Tesla, pour obtenir toute l’électricité dont l’humanité a besoin, il suffit 

d’enfoncer une tige dans le sol et de la relier à un transformateur, l’électricité alors récupérée 

par des centrales hydroélectriques ou mieux, récupérée par des récepteurs répartis partout sur 

la planète et réacheminée sous forme d’ondes radio. Au lieu d’avoir l’électricité comme nous 

la connaissons, nous aurions une antenne et l’électricité voyagerait sans fil. À l’exposition 

Universelle de Chicago en 1893, Tesla montre qu’on peut transmettre du courant sans fil, 

grâce à son transformateur à haute fréquence. Cette bobine a la capacité de créer des courants 

de très forte tension, mais de très faible intensité, ce qui la rend inoffensive pour l’être 

humain. Tesla peut d’ailleurs le prouver par son « homme électrique » qui envoie des éclairs 

longs de plus de 40 mètres, et allume des ampoules et des moteurs électriques à distance. 

 

Mais le projet « Système mondial » comporte un risque potentiel, énorme. En effet, pour 

éclairer la planète il faut produire 100 milliards de watts, focalisés sur une courte période et 

sur une seule fréquence. Cela revient à produire une force de 10000000000000000 joules. Si 

l’impact, au lieu de se répartir sur toute la surface de la planète, se faisait en un seul endroit, 

cela reviendrait à la création d’une bombe de 10 mégatonnes de TNT, soit à peu près la 

puissance de l’explosion qui eut lieu à Toungouska. Les « Grands Argentiers » se retirèrent du 

projet et sa réalisation n’eut pas lieu. Morgan détenait 51 % des brevets d’inventions de Tesla. 

Selon toutes probabilités, Tesla avait raison, l’électricité est cinétique et non statique. Mais il 

n’était pas question de fournir de l’énergie gratuite à toute la planète. La structure de Long 
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Island fut détruite en 1917. Dès 1903, Nikola Tesla s’en retourne à Colorado Springs pour 

reprendre ses recherches. Alors, les grands médias appartenant à l’ILLUMINATE, le 

couvrirent de ridicule et montèrent les masses contre lui. L’ILLUMINATE envoya des 

agitateurs pour inciter la population et la municipalité de Colarado Springs à poursuivre 

judiciairement Tesla. Il s’ensuit qu’il fut poursuivi pour des sommes astronomiques pour 

l’époque et fut contraint de cesser ses expériences électriques. 

 

Par la suite, il reprend ses expériences selon la même théorie, mais pour les ondes 

radiophoniques. Là encore, il bouleverse la science. Tesla espère vaincre par moyen détourné 

les « Grands Argentiers ». Là aussi ses inventions tardent à être brevetées par le BIRPI et 

Marconi lui ravit la course.  En fait, on ne voulait pas que Tesla prenne le premier rang et 

puisse par la suite présenter au monde entier ses inventions sur l’électricité. Alors, en 1909, le 

prix Nobel de physique fut attribué à Marconi pour les ondes electro magnétiques. Il aurait dû 

être atrribué à Nikola Tesla.  Tesla refusa, le prix Nobel de 1912, parce qu’on ne lui a pas 

reconnu l’invention de la radiophonie. Tesla a fait breveter plus de 900 inventions au cours de 

sa vie. Nikola Tesla connaissait si bien les ondes et la façon de les créer qu’il faisait ce qu’il 

voulait avec elles. Entre autres choses, on lui doit : 

 

- L’invention du moteur à courant alternatif et courant triphasé 

- L’installation du courant alternatif et son mode de distribution 

- La lampe à pastille de carbone 

- Le microscope électronique 

- L’accélérateur à particules 

- L’invention d’un avion à décollage et atterrissage vertical 

- Le transformateur de courant alternatif à haute fréquence 

- Les transmissions radio 

- Le rayon de la mort 

- La découverte de différents rayons avec les connaissances accumulées par 

Tesla sur la transmission de l’électricité sans fil. Quelques inventeurs firent des 

découvertes impensables. Un inventeur, H. Grindell-Matthewa montra qu’on 

pouvait couper l’allumage d’un moteur à essence, allumer de la poudre à 

canon, une ampoule et tuer une souris en quelques secondes, tout cela à 

distance. Cet inventeur attribuait le phénomène à un courant de forte tension, à 
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une basse fréquence. En 1936, Marconi expérimenta les ondes ELF, et 

démontra leur capacité à percer les divers blindages métalliques. Ces ondes 

avaient la propriété d’affecter tous les appareils électriques. Elles 

surchargeaient leurs circuits et les rendaient inutilisables. Tous les résultats de 

ces travaux disparurent mystérieusement après la guerre. 

 

 

Tesla est le précurseur de beaucoup d’inventions  modernes : 

 

 

- Les tubes pour les télévisions 

- Le principe de l’énergie libre 

- La bobine Tesla 

- Le radar 

- Les robots télécommandés 

- La radio et la télécommunication 

- La transmission d’énergie sans fil 

- La découverte de l’onde stationnaire 

- Les découvertes dans le domaine de la guerre des ondes 

- L’automaton 

- Des objets radio-pilotés avec torpilles  

- La théorie sur la manipulation ou la distorsion du champ gravitationnel à 

travers des ondes électromagnétiques 

- Il conçut un champ de force qui devait faire écran au-dessus de l’Amérique en 

cas d’attaque aérienne au cours de la Seconde Guerre mondiale. Aujourd’hui 

cela s’appelle le projet « Star Wars ». 

 

 

Durant sa vie, Lord Kelvin et Walter Russell, deux membres en règle de l’ILLUMINATE, 

tentèrent d’initier Nikola Tesla à la kabbale via l’hindouisme. Celui-ci leur répondait poliment 

par écrit. S’ils avaient pu l’initier, alors ils l’auraient contrôlé. Tesla resta fidèle aux 

enseignements paternels et à sa mort le 7 janvier 1943, la cérémonie fut orthodoxe. Le FBI se 

dépêcha de vider son appartement rapidement comme si on était au courant de son décès. Il 
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mourut à l’âge de 86 ans. Ce fut un savant solitaire, isolé et passionné. On dit, dans le plus 

grand secret, que sa théorie des champs magnétiques et gravitationnels aurait donné la formule 

de l’antigravité. Nikola Tesla voulait en contruire le modèle, mais ne le pût jamais.  

 

3) De bien gros projets pour l’Époque 

 

Il est étonnant de remarquer que la plupart des inventions adaptées à notre monde moderne 

proviennent des recherches de quelques savants solitaires ayant fait leurs découvertes entre 

1880 et 1906. Plus stupéfiant encore est le refus des Bureaux (BIRPI) de breveter ces 

technologies supérieures et que des hommes clairement identifiés au « Nouvel Ordre 

Mondial » détiennent lesdites technologies. Dans cette perspective, regardons les projets 

sortant de l’ordinaire autour de l’année 1947.  Voici des projets dont l’authenticité n’est pas 

contestée. 

 

PROJET SILVER BUG 

 

À la fin des années 1940, l’USAF (United States Air Force) a comme objectif de fournir un 

appareil à décollage et atterrissage vertical ou VTOL sous forme de disque. 

 

L’AVRO CAR 

 

Il s’agit d’un chasseur bombardier supersonique capable d’atterrissage et décollage vertical 

sous forme de soucoupe munie d’un coussin d’air. Il peut voler à une vitesse de 500 

milles/heure. En 1953, on le considère apte à entrer en production; et voilà, plus rien par la 

suite. 

Je crois que ces projets et leur piètre performance à la vue des hommes et médias étaient en 

fait une façade pour aider les Goyims à croire à la grande illusion des extraterrestres. En 

démontrant aux hommes que nous n’avions pas la technologie pour construire une soucoupe 

volante, il devenait aisé de faire croire aux hommes qu’elles venaient d’un autre monde. Voici 

les vrais questions à se poser : était-ce la vraie technologie de pointe de l’époque? Pouquoi 

voudrait-on, qu’on croie aux soucoupes volantes? 
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Adolf Hitler 

 

Au dire de August Kubizek, un des rares amis d’Hitler durant sa jeunesse à Linz en Autriche, 

les obsessions magico-politico-raciales du futur Führer ont commencé vers 1904. Alors, âgé 

de quinze (15) ans, il assista à l’opéra de Wagner, intitulée « Rienzi ». Dès lors, le jeune Hitler 

commença à parler d’une « mission que le destin lui réservait » et à dire qu’il était pour 

affranchir sa race de l’esclavage. Toujours selon Kubizek, pour la première fois Hitler parla 

avec cette voix hachée, caractérisée par de violents accès de colère, qui n’était pas sa voix 

normale. Il en était étonné lui-même, comme s’il entendait un discours sortant de sa propre 

bouche mais prononcé par une autre personne. 

À partir de ce moment Hitler s’occupa à temps plein de mystique orientale, d’astrologie, 

d’hypnose, de mythologie germanique et d’occultisme. Il était maladivement fasciné par la 

thématique ésotérique des œuvres de Wagner. Dans sa forme de schizophrénie, Hitler 

s’identifia au personnage du tyran, soit Landolfo II de Capoue, excommunié en 875 pour avoir 

pratiqué la magie noire dans l’intention d’acquérir le pouvoir absolu. Comme son idole, Hitler 

souffrait du même défaut physique; tous deux n’avaient qu’un seul testicule. En 1909, Hitler 

prit contact avec Jorg Lanz Von Liebenfall, fondateur d’un ordre ésotérique dénommé « Les 

Nouveaux Templiers », qui prêchait entre autres, la supériorité de la race germanique. La race 

supérieure avait vu le jour des millénaires plus tôt avec les « Maîtres inconnus ». Cette race 

inconnue, sorte de demi dieux contrôlait le monde, cachée dans les entrailles de la terre. Il 

n’était possible de devenir semblable à eux qu’en purifiant sa race. Pour la loge de 

« THULE », cinq mille ans plus tôt, une civilisation d’hommes supérieurs avait évolué dans le 

désert de Gobi. Ce qui avait donné en Europe du nord la race aryenne. De nombreuses autres 

stupidités vinrent, la terre est creuse, la super race se trouve aux extrémités polaires et  au 

Tibet. Puis la super race se trouvait en Antarctique. Après la guerre les Alliés déclenchèrent 

l’opération Highjump (1946-1947), car ils croyaient qu’une partie des forces nazies aurait pu 

être cachée dans une base militaire en Antarctique.   

 

Avec la loge maçonnique la « Thule », Hitler s’adonna à la magie noire.  Hitler s’entoura de 

légions entières de mages, astrologues, occultistes, chercheurs en psychisme, alchimistes. De 

cette manière, il choisit en 1920, un symbole magique, le svastika comme symbole du parti 

national-socialiste. En 1923, il s’entoure de Heinrich Himmler connu en tant que l’apprenti-

sorcier, à cause de sa dévotion aux arts magiques. Celui-ci créa une véritable religion néo-
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païenne. Comme centre du culte, il choisit Exernsteine, le « Stonehenge allemand » et surtout 

Wevelsburg, où il fit construire une véritable cathédrale ésotérique, avec une table ronde 

pouvant recevoir treize convives, Himmler et ses douze complices. Des expéditions pour 

trouver des objets magiques au Tibet, la mythique Agarthi et le Saint Graal et en Antarctique, 

la race supérieure, furent organisées. En avril 1942, une expédition commandée par le Dr 

Heinz Fischer installa sur Ihle de Rugen, en mer Baltique, un ensemble de coûteux radars 

expérimentaux et les pointa à 45 degrés, vers le ciel. Le but étant de repérer l’autre paroi de la 

terre creuse sur laquelle nous vivons et dont l’objectif militaire était de faire rebondir des 

rayons infrarouges pour localiser les vaisseaux ennemis. Hitler était persuadé que la terre était 

creuse et que la super race s’y cachait dans une terre de glace.  

 

Hitler, en lisant un livre d’un  « Grand maître Rosicrucien » intitulé « The Coming race » 

devint obsédé par la super race. Rudolf Hess, membre de la Thule, étudiait de nouvelles 

technologies. Viktor  Schauberger avait développé plusieurs prototypes basés sur la théorie de 

la lévitation et avait étudié l’électro gravitionnel avec la technique de la puissance des 

résonnances pour harmoniser les proportions en apesanteur. Schauberger
184

 disait détenir le 

secret mathématique donné par l’ « Ordre des Templiers ». En 1934, des chercheurs nazis 

développèrent la première soucoupe
185

 volante par anti-gravité; le premier pilote nazi à piloter 

une soucoupe volante aurait été Henry Stevens. Elle aurait été fabriquée d’après les plans 

d’anciens manuscrits babyloniens kabbalistes. L’Allemagne est tombée en guerre trop 

rapidement et les chercheurs ne sont jamais parvenus à maîtriser cette technologie. De plus, 

cette arme se voulait au départ une arme de reconnaissance du terrain. En 1942 et 1944, des 

test au-dessus de la Vril Society auraient eu lieu, et plusieurs personnes auraient vu une 

soucoupe volante. Une technologie comme « l’anti-gravité » à développer en période de 

guerre où toutes les ressources de la nation sont axées sur la production.  

 

On ne saura probablement jamais toute les atrocités, les abominations et les techniques 

employées dans le désordre de cette guerre pour obtenir une super race aryenne. Ont-ils trouvé 

la structure en double hélice pour faire des manipulations ou mutations génétiques?  Reste un 

fait indéniable, l’ILLUMINATE avait la possibilité de voler des clés de brevet et de les 

                                                 

184
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185
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développer dans des laboratoires secrets privés. L’ont-ils trouvée la structure à double hélice 

et appliquée? 

Après, la guerre, le Goyims ignore combien de bases secrètes ont été trouvées, comme en 

antarctique, au pôle nord ou à d’autres endroits isolés dans le monde. Dans les mains 

d’hommes très bien structurés, des technologies comme l’anti-gravité ont pu donner comme 

résultat une soucoupe volante typiquement terrienne grâce aux connaissances non brevetées de 

Tesla, Schauberger, Searl, Newman, de Palma, Trombly, Morinov et Wilhelm Reich. Cela 

aurait très bien pu voir le jour rapidement. Dans le domaine de la génétique, nous n’avons 

aucun contrôle sur les atrocités commises dans le but d’une séduction mondiale.  

 

4) Le Projet Rand 

 

Lorsque les Alliés dont les généraux étaient des Illuminatis, comprirent qu’ils étaient pour 

remporter la guerre, l’ILLUMINATE se dépêcha à s’assurer qu’aucune propriété intellectuelle 

militaire ne le lui échappât. Visiblement, les puissances d’après guerre seraient, les États-

Unis, l’U.R.S.S. et la Chine. Comme mentionné dans le chapitre quatre, les Loges 

maçonniques savaient qu’elles rebâtiraient les Etats-Unis d’Europe ou l’Union Européenne en 

mettant à sa tête des ILLUMINATIS. De l’autre côté, les pays communistes, fortement 

infiltrés par leurs révolutions respectives étaient déjà sous la coupe de l’ILLUMINATE. Les 

hommes  en charge du top secret étaient F* ILLUMINATIS par le biais de différentes loges 

maçonniques. Les États-Unis foyer de la démocratie suscitèrent un problème. Comme 

démocratie, leurs hommes politiques pouvaient rompre la chaîne de l’alimentation aux 

propriétés intellectuelles militaires.  

 

Alors, ils imaginèrent le « Projet Rand ». Celui-ci naît le 7 mars 1944 d’un mémorandum du 

professeur Von Karman (Illuminati) qui recommande une grande indépendance, vis-à-vis 

l’Office of Secretary of Defense (OSD) en matière de recherche stratégique, et prévoit la mise 

sur pied du projet RAND (Research and Development). Il en résulte un contrat entre la United 

States Air Force et la firme Douglas en 1948, pour la création de la RAND Corporation. La 

Corporation est strictement composée d’intérêts privés constituant la première grande 

machine à penser américaine sur les problèmes de défense et de sécurité nationale. Pour vous 

donner un exemple, c’est de là que vient l’internet. 
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Le 14 mai, 1948, la RAND a été incorporée comme une société sans but lucratif, elle 

fabriquait sans prise de profit, selon la loi de l’État de la Californie. Les dirigeants et le 

conseil d’administration étaient en partie tous des membres de loges maçonniques reliées à 

l’ILLUMINATE. Les trois premiers signataires étaient Franklin Collbohm (CFR), H. Rowan 

Gaither Jr (CFR) et Henderson, Jr (CFR). Les huit (8) autres directeurs étaient Charles 

Dollard (CFR), président de la Carnergie Corporation of New York; Lee A. Dubridge, 

président de la California Institute of Technology;  John A. Hutcheson (Illuminati), director 

research laboratories à la Westinghouse Electric Corporation; Alfred L. Loomis (Illuminati), 

scientiste; Phillip M. Morse, physicien au Massachusetts Institute of Technology; Frederick F. 

Stephan, professocial Statistics and director, Office of  Survey Research and Statistic 

Princeton University; George D. Stoddard (CFR), president, University of Illinois and Clyde 

Williams, director, Batelle Memorial Institute. L’un des plus gros bailleurs de fonds était la 

Fondation Ford. 

 

L’un des points forts de l’ILLUMINATE a été de contrôler les technologies des Goyims. Le 

système d’évacuation de la matière grise dans des labortoires privés et secrets a probablement 

été mis en place avant la Première Guerre mondiale avec les inventions de Nikola Tesla et 

celles de Thomas Hunt Morgan. Le lecteur doit réaliser que cette institution occulte a depuis 

les années 1880 tous les pouvoirs sur les technologies de pointe; et ce partout dans le monde. 

Peut-être sommes-nous deux ou trois siècles en retard par rapport à la vraie technologie. Une 

chose est certaine, le Goyim doit toujours mettre la main dans la poche pour utiliser la 

technologie. Bientôt, si nous les laissons faire, nous devrons payer pour avoir le droit de 

respirer l’air que Dieu a donné gratuitement à tout homme. 

 

Lorsqu’il est dit dans l’Apocalypse que la bête fera descendre du feu du ciel sur la terre et fera 

toutes sortes de prodiges pour séduire. 

 

Elle opérait de grands prodiges, même jusqu’à faire 

descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des 

hommes. 

(Apocalypse 13 :13) 
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Alors, pensez à Nikola Tesla et ses expériences décrites dans ce livre. Et songez que toutes 

ces technologies sont le fruit de la technologie humaine, volée aux hommes par 

l’ILLUMINATE. De même, lorsque l’on verra des morts ressucités  et des millions de 

chrétiens enlevés;  alors  vous constaterez la grande illusion des soucoupes volantes. Dites-

vous que les extraterrestres n’existent pas. Il y a deux sortes de corps : des « terrestres» et des 

« célestes ». Cela ne peut-être qu’une illusion, une technologie typiquement terrienne que l’on 

vous a cachée volontairement pour que les Goyims non régénérés croient au mensonge. 

 

5) Une manipulation psychologique des masses serait-elle possible? 

 

Partant du principe que les OVNIS se matérialisent et se dématérialisent, pourrait-il exister 

une technologie disponible depuis 1942 qui donnerait l’apparence d’un vaisseau spatial de 

première et seconde rencontre sans que ce soit un effet de lumière sur les nuages? La réponse 

à cette question s’appelle la technologie des plasmas. Cette technologie fut disponible dès 

1928. Des à présent, le lecteur est parfaitement au courant que la technologie révélée aux 

Goyims peut-être en temps terrestre très en arrière par rapport à la technologie réelle dont 

dispose l’ILLUMINATE. Le plasma est un fluide composé de molécules gazeuses 

électriquement neutres, d’ions positifs et d’électrons négatifs. Il s’agit d’un gaz ionisé 

émettant  des photons, à cause de l’ionisation, le rendant plus ou moins lumineux.  

 

Pour donner un effet de couleur désiré (X), un volume (Y) et une trajectoire (Z), on peut se 

servir d’une technologie disponible depuis 1930, « l’accélérateur de particules » et les 

rayonnements, des hautes fréquences (ondes radio) ou d’hyperfréquences comme les micro-

ondes. Cette technologie est l’œuvre de Nikola Tesla. En répartissant des antennes ça et là sur 

la trajectoire désirée (Z), on fait bouger l’objet dans la trajectoire. Le principe est simple, bien 

soupoudrer le plasma, envoyer une lumière via le canon à particule, et le faire bouger par le 

moyen d’antennes à une vitesse inouïe. Éteindre le canon puis nous avons un objet 

dématérialisé. Les premiers essais ont été fait à bord de ballon. Cette technologie pourrait bien 

servir à expliquer les premiers cas d’apparition d’OVNI.  

 

Dès 1953, cette technologie s’est améliorée avec la disponibilité du maser. Le magnétron fut 

inventé en 1921, le klystron en 1938 et le maser en 1953. C’est l’équivalent du laser à micro-

ondes. Déjà, on pouvait simuler un vol avec les proportions grandissantes. En 1958, avec 
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l’arrivée du laser, la matrice simulée donnait exactement la similitude d’un vrai objet dans le 

ciel avec les dessins et couleurs désirés. Ce qui était plus difficile auparavant, mais faisable. 

Quoique nous ne pouvons savoir, si la technologie de L’ILLUMINATE était similaire en 

année temps à celle des Goyims. En effet des technologies disponibles à l’ILLUMINATE et 

cachées aux GOYIMS sont plus que probables. 

 

La première tentative de transporter cette arme sur le terrain revient à la Us Army dans le 

milieu des années 70, un laser de 30 Kw fut monté sur un véhicule chenillé LVTP-7. À la fin 

des années 70, la société allemande Diehl conçu un prototype similaire dénommé HELEX 

(Hight Energy Laser Experimental). L’armée américaine fit d’autres essais avec le « Close-

Combat Laser Weapon ». Ces armes peu utilisées et souvent secrètes ont pour utilité
186

 de 

produire des leurres visuels pour la guerre psychologique, produire des leurres radars pour 

tromper l’ennemi; marquer une cible ennemie pour guider un missile ou détourner un missile 

ennemi vers une fausse cible et le faire exploser; provoquer des hallucinations ou la perte de 

connaissance chez un sujet, le brûler ou le tuer; perturber ou détruire à distance des 

équipements électroniques ou électromécaniques; pouvoir éclairer un site ennemi durablement 

comme en plein jour; supprimer la toxicité d’un gaz de combat propagé par l’ennemi, par 

réaction avec le plasma produit. 

Dépendamment du plasma utilisé, celui-ci peut avoir différentes propriétés étrangement 

analogues à celles que les témoins des cas de rencontre de premier et second type décrivent. 

Des similitudes comme : les différentes couleurs et métalliques, des champs magnétiques 

induits et des champs électriques, des rayons X dangereux pour le témoin à proximité, 

émettent des micro-ondes, le plasma peut émettre un sifflement ou un bourdonnement,  le 

plasma émet une ombre et un vent électrique de la force d’une petite brise, le plasma peut être 

accompagné d’une forte odeur désagréable, caractéristique de l’ozone ou d’oxydes d’azotes, le 

plasma, lorsque retombé en surface, brûle par contact, voire à distance, selon sa température. 

 

Ces différents projecteurs sur fond de plasma choisis par un groupe d’élite semblent pouvoir 

élucider bien des visions de soucoupes volantes ou OVNIS. Au sein de l’armée, il semble 

qu’il y ait une divison dénommée « les hommes en noir », très présente lors des apparitions 

extra-terrestres. 

                                                 

186
 http://www.ovnis.atfreeweb.com/1_technologie_plasmas.htm 
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6) Les soucoupes volantes terriennes 

 

Lorsqu’on me dit que deux soucoupes volantes se sont écrasées avec un survivant extra-

terrestre et un humanoïde calciné le 2 juillet 1947, à Roswell; et qu’une autres s’est posée 

intacte sur le pilotage automatique, à cause d’une dépressurisation en vol dans l’espace avec 

douze (12) extraterrestres et deux (2) humanoïdes calcinés à Aztec en 1948, je demande à 

voir. Pour la simple raison que, connaissant l’espèce humaine et le complot planétaire en train 

de se jouer, je doute de la réalité des choses. En ce sens, je m’explique. 

 

Mise en situation 

 

Dans les deux cas, quelques témoins civils et l’armée arrivent pratiquement immédiatement, 

en même temps. Les deux cas se sont produits aux États-Unis dans des régions ayant peu de 

population et près d’une base militaire. Plusieurs explications sont possibles. Il est possible 

qu’une secte occulte et des anges déchus opèrent ensemble. 

 

 Des anges déchus ou la technologie des plasmas captent l’attention des radars. Tandis qu’au 

sol via une planification humaine on crée un écrasement avec des matériaux nouveaux, mais 

typiquement humains, le tout pour capter l’attention de quelques civils. Il est même possible 

que la soucoupe volante soit bidon et  ne soit même pas fonctionnelle. On a vu dans le 

chapitre 5, partie 5, section 1 de ce livre que les corps célestes avaient la faculté de transporter 

toutes choses matérielles ou corps humains aisément. Cela peut-être une technologie 

typiquement terrienne véhiculée par des anges déchus. Déjà, en 1947, 1948, les « Hommes 

d’Argent » avaient une technologie très avancée en comparaison de celle montrée aux yeux 

des Goyims. 

 

En ce qui concerne les extraterrestres que certains témoins disent avoir vus, lors de ces deux 

« crash », il peut s’agir soit : 

 

1) De mannequins brûlés ou de personnes portant un costume mis dans des sacs. Et que 

faisaient des humains brûlés dans une soucoupe volante? Peut-être la pilotaient-ils? 

Peut-être les a-t-on fait taire? Vous savez l’ILLUMINATE crée des guerres. 
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Malheureusement, que sont deux hommes, dans leur Grand Œuvre, ou la vie de 

quelques enfants ou petites personnes? 

2) Il peut s’agir d’anges déchus. Lorsqu’ils semblent mourir aux hommes, ils se 

dématérialisent. 

3) Il peut s’agir de manipulation ou mutation génétique; par radioactivité, par 

modification de l’ADN ou par chirurgie plastique faite dans des laboratoires secrets. 

Cette technologie de l’ADN connue d’un groupe d’initiés seulement. Après tout on 

sait que les Allemands ont fait bien des recherches en ce sens. Cette technologie ne 

sera découverte qu’en 1953 par des chercheurs Goyims. Mais, dans le secret, quand a-

t-elle été réellement découverte? L’internet a été inventé au début des années 1960 par 

la Rand, mais on a rendu la technologie disponible au Goyims en 1995. 

4) Cela aurait pu être des essais des projets SILVER BUG ou de L’AVRO CAR ayant 

mal fonctionné. Auxquels, on aurait ajouté volontairement une touche d’électro-

magnétisme, de mises en scènes et de dramaturgie bien intégrée. 

 

En ce qui concerne le film
187

 en la possesion d’un dénommé Santilli, voyant la dissection d’un 

extraterrestre à Roswell, l’armée ne l’a pas homologué. Tout le personnel médical est couvert 

et non-méconnaissable, les organes sont identiques et aux mêmes endroits que ceux des 

humains. Quelle serait la possibilité pour une race extraterrestre de forme différente d’avoir 

des organes identiques et aux mêmes endroits que les humains? La réponse, aucune. M. 

Santilli n’a jamais voulu dire d’où provenait ce film, car dans ce cas des accusations de 

mutilation de cadavre, voire même pire pourraient être portées. Charles Berlitz et William 

Moore
188

 publièrent un livre sur l’incident de Roswell, dans lequel ils produisirent la 

photographie d’un petit humanoïde portant un masque respiratoire, encadré par deux M.P. 

(Military Police), leur document étant censé valider l’observation de Roy Musser. Après 

enquête, le monde entier apprit qu’il s’agissait d’un canular de journaliste. En effet, ces photos 

furent prises le premier avril 1950, ils avaient réalisé un photomontage à partir d’un cliché 

montrant un enfant confié à deux M.P. Se voyant démasqué Moore reconnut également que 

l’histoire du crash d’Aztec avait été montée par des escrocs. 

 

                                                 

187
 Vidéo : « Roswell le mystère ». 

188
 C. Berlitz et W. Moore, « The Roswell incident », op, cit. 
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Probablement que quelque chose s’est réellement passé en 1947 à Roswell et en 1948 à Aztec. 

Mais ce n’est certainement pas des choses venant d’un autre monde. Une belle mise en scène 

avec l’armée complice du coup de théâtre. Ne vous en faites pas, si les extraterrestres étaient 

réels; contrairement à la théorie des ufologues, on nous le dirait, cela ne serait pas un secret. 

Si le gouvernement américain et tous les autres gouvernements se taisent; c’est qu’ils sont 

sous la coupe de l’ILLUMINATE. La stratégie du silence a pour but de nous faire croire 

davantage au mensonge. Jamais, ils ne nous montreront un OVNI mécanique concrètement. 

De manière à ce que tout le monde puisse en analyser les composantes. Parce que dès ce 

moment, les Goyims sauront qu’il s’agit d’une technologie terrestre et qu’ils ont été bernés 

par un groupe occulte.  

 

7) Résumé 

 

L’ILLUMINATE, empêche les Goyims d’évoluer en gardant la mainmise sur les inventions 

technologiques révolutionnaires. De cette façon, elle contrôle l’évolution technologique dans 

le sens de réseaux energétiques et communicationnels payants. Détenant les médias 

mondiaux, elle nous ment effrontément en empêchant la vérité d’être révélée au Grand Jour : 

« CHRIST EST LE VÉRITABLE, LE SAINT ET DIEU, IL EST LE SAUVEUR DU 

MONDE ».  L’ILLUMINATE met des leurres aux hommes pour qu’ils tombent dans la 

grande séduction lorque viendra l’ENLÈVEMENT DE L’ÉGLISE ET LA PREMIÈRE 

PARTIE DE LA RÉSURRECTION DES JUSTES. 

 

La Bible dans Genèse et Néhémie chapitre neuf, verset six, nous assure que nous sommes 

seuls comme êtres humains; celle-ci nous affirme  qu’il y a des corps célestes et humains et 

leur donne leur limitation respective. La grande séduction des OVNIS est en partie montée par 

des anges déchus, en partie par des hommes terrestres possédant une technologie plus avancée 

dans un groupuscule restreint et dirigeant nos gouvernements. Quelquefois tous deux 

ensemble, d’un commun accord, avec leur faux dieu, le père du mensonge. 

 

Si les OVNIS étaient réels, on vous le dirait, pour une bonne raison : ce serait le moyen idéal 

d’ébranler la foi de nos pères. Également, en avouant cela aux Goyims, ils seraient obligés de 

montrer ce qu’ils ont comme preuve; et les Goyims pourraient analyser les devis techniques et 

attestations. Alors, les Goyims sauraient que les OVNIS sont une technologie terrestre ou 
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venant des anges déchus. Hommes de la terre, soyez intelligents et sages, ne vous laissez pas 

séduire. Dès à présent, lisez la Parole de Dieu, la Bible. Et comme vous le dit, Dieu : « dès ton 

enfance, tu connais les saintes lettres, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus-

Christ  (2 Timothée 3 :15) ». 

 

CONCLUSION DU CHAPITRE CINQUIÈME 

 

Nous avons vu dans un premier temps comment l’ennemi s’était faufilé dans une Église 

contrôlée par des hommes non régénérés et les fruits que l’Église catholique romaine a laissé 

aux nations, sa ruine, sa dépravation et la piètre qualité de ses ministres, de son enseignement 

et le joug sévère qu’elle a mis sur les peuples de la terre avec son Inquisition. Dans un second 

temps nous avons examiné comment une Église ignorée, nommée Cathare avait traversé les 

temps à travers de grandes persécutions. Comment elle a fait connaître le plein Évangile à 

toutes les nations de la terre de nos jours. Nous avons vu de quelle façon les démocraties, les 

droits et libertés aux hommes sont nés, grâce au sang et aux idéaux de ses hommes de foi. 

Puis, nous avons étudié la religion, le mode de recrutement et le plan luciférien de 

l’ILLUMINATE. Ensuite, nous avons analysé le mode de fonctionnement du futur 

gouvernement visible mondial sous la forme de l’ONU. Par la suite, dans la cinquième partie, 

nous avons démasqué le grand mensonge des OVNIS, leur provenance et leur source. 

 

À ce stade le lecteur a bien compris qu’en cachant l’énergie libre aux hommes, 

l’ILLUMINATE a enlevé à la collectivité son indépendance et son bien-être; et ce pour 

l’ensemble de la planète. Ces découvertes ont été faites par des chrétiens. De nos jours, 

chaque homme aurait son habitation, sa serre et toutes les utilités pour son bien-être. Grâce à 

cette énergie, gratuite, tous les hommes mangeraient à leur faim. Les hommes seraient 

indépendants, autonomes et ne seraient plus à la solde du monde de l’argent. L’ILLUMINATE 

est responsable de toutes les guerres, de la faim dans le monde, du chômage, du chaos dans le 

monde, de la pollution et de la destruction de notre planète avec la bénédiction de nos 

gouvernements qui la protège. Dieu, en son temps va vous donner son jugement. Cela nous 

amène à vous présenter mon Saint Dieu d’une manière plus intime. 
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CHAPITRE VI 

 

Le pardon en Jésus-Christ 

 

Ce chapitre a pour but d’apporter la lumière dans les cœurs de tous ceux qui cherchent Dieu 

d’une manière sincère.  Ce livre n’aurait JAMAIS été écrit si je n’avais pas cru en Lui.  Je 

crois d’une façon, non en me privant des choses que j’ai le goût de faire pourvu qu’elles Lui 

soient agréables, mais à vivre en Lui en toute liberté.  Aussi, ce chapitre est divisé en cinq 

sections: 

  -  Il n’entrera rien de souillé, chez moi 

 -  Le salut par Jésus-Christ 

 -  La puissance du sang de Jésus-Christ 

 -  Les oeuvres 

-  Juxtaposition des doctrines de la Justification et de la Sanctification; et les autres 

doctrines bibliques 

  

SECTION 1 Ŕ Il n’entrera rien de souillé, chez moi 

 

De toute éternité, Dieu est Sainteté totale, il est le Bien total et l’absolue perfection. En Dieu, 

nous sommes certains de toujours avoir justice. De cette manière dans le Royaume de Dieu, 

les hommes ayant sur terre préféré le bien au mal; et s’étant munis du billet d’entrée en la 

personne de Jésus-Christ seront saints dans un corps spirituel, c’est à dire un corps 

incorruptible et céleste. Tous ces versets attestent la Gloire et la Sainteté de Dieu. 

 

N’es-tu pas de toute éternité, Éternel, mon Dieu, 

mon Saint?... 

(Habacuc 1 :12, première partie de verset) 

Ou 

Écoutez, vous tous, peuples! 

Sois attentive, terre, et ce qui est en toi! 

Que le Seigneur, l’Éternel, soit témoin contre vous, 

Le Seigneur qui est dans le palais de sa sainteté! 

(Michée 1 :2) 

Ou 
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Dieu a dit dans sa sainteté : Je triompherai, 

(Psaume 60 :8, première partie de verset) 

Ou 

Qui est comme toi parmi les dieux, ô Éternel? 

Qui est comme toi magnifique en sainteté, 

Digne en louanges, 

Opérant des prodiges? 

(Exode 15 :11) 

Où 

Tu feras une lame d’or pur, et tu y graveras, comme 

on grave un cachet : Sainteté à l’Éternel. 

(Exode 28 :36) 

 

Dieu ne peut laisser entrer rien de souillé ou de pécheur chez lui. En effet, l’acceptation d’un 

seul péché dans Son univers, signifierait la fin de la sainteté et du bien contre une vie éternelle 

dans le péché avec comme conséquence la déchéance totale. Voulons-nous cela? Certe pas, le 

Royaume de Dieu sera le Bien Total où tous les hommes s’entraident, se respectent et pensent 

à leur prochain en présence de la Gloire de Dieu. La perfection, le bonheur total et la Vie 

Éternelle. Pour cette raison, Dieu préfère faire entrer en jugement les hommes qui ne viennent 

pas à lui pour être sauvés. Car le salaire du péché, c'est la mort; mais le don gratuit de Dieu, 

c'est la vie éternelle en Jésus Christ notre Seigneur (ROMAINS 6 :23). Les hommes entrant 

dans cette dernière situation sans s’être donnés de leur vivant à Jésus-Christ n’ont pas de 

SAUVEUR pour les laver de leurs péchés. Le FILS DE DIEU s’est donné une fois pour toutes 

dans un monde de vivants. Parce que dans notre corps de vivants, il a pu vivre à nos côtés en 

étant SAINT, SANS TACHE, NI PÉCHÉ et ramené à la vie par DIEU LE PÈRE parce qu’IL 

ÉTAIT SAINT. C’est pour cela qu’IL peut mettre en nous Son ESPRIT-SAINT et nous 

SCELLER pour la RÉDEMPTION. DIEU ne peut rien faire pour les morts, car ceux-ci 

appartiennent au monde du péché. Il ne peut redonner une seconde fois Son SAINT FILS dans 

leur condition, car leur condition est le péché; et elle est éternelle. Il n’y a plus rien à faire 

pour ces âmes mortes sans espérance. D’ailleurs, il serait intéressant de lire des livres sur des 

morts cliniques chrétiennes et non chrétiennes. Les chrétiens ne veulent pas revenir dans le 

monde des vivants tellement ils sont biens et heureux. Les non-chrétiens, lorsqu’ils ont la 

chance de revenir cherchent Dieu et cela devient le centre de leur vie. Apparemment, ils 
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arrivent dans une file indienne, ils ont tous la tête baissée, dans les ténèbres, une solitude 

totale et un feu qui les dévore. Les hommes de Bien qui suivent et acceptent Jésus-Christ dans 

son plan de restauration, eux vivront éternellement en Sa présence comme il nous l’a promis. 

En conséquence, Dieu s’écrie :  

 

Car il n’entrera plus chez toi ni incirconcis, ni impur. 

(Ésaïe 52 :1, troisième partie du verset) 

Ou 

Il n’entrera chez elle rien de souillé, ni personne qui 

se livre à l’abomination et au mensonge; il n’entrera 

que ceux qui sont écrits dans le livre de vie de 

l’agneau. 

(Apocalypse 21 :27) 

 

Le passage pour ce Royaume éternel est un lavement de nos péchés dans un sang Saint, sans 

tache et pur. Le sacrifice expiatoire en est Son Fils unique Jésus-Christ. 

 

Or, à celui qui peut vous préserver de toute chute et 

vous faire paraître devant sa gloire irrépréhensible et 

dans l’allégresse, 

à Dieu seul, notre Sauveur, par Jésus-Christ notre 

Seigneur, soient gloire, majesté, force et puissance, 

dès avant tous les temps, et maintenant, et dans tous 

les siècles! Amen! 

(Jude 1 :24-25) 

 

Quelques-uns diront : comment pouvons-nous voir cela? Il est manifeste que nous pouvons 

prendre une décision sur la personne de Jésus de trois façons : La première en s’interessant 

aux prophéties annonçant Sa venue par la Parole de Dieu; la seconde, manifestement Jésus-

Christ a fait des Œuvres qu’aucun autre dieu n’a faites sur terre. Auxquels des hommes Dieu 

aurait permis de se dire Dieu, d’effacer le péché des hommes et d’opérer les miracles que 

Jésus a opérés sur terre? Aucun, c’est parce qu’il était Dieu qu’il a pu effacer les péchés des 

hommes et opérer ces miracles. Troisièment, en lisant la Bible, la Parole de Dieu, ou en 
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l’écoutant lire ou raconter si on ne sait pas lire, on se rend compte que Jésus pour parler et agir 

de la sorte était Saint Totalement et Dieu. Tous Ses actes et gestes en témoignent. 

 

SECTION 2 -  Le Salut par Jésus-Christ 

 

Peut-on aller au Ciel par nos oeuvres sans Jésus-Christ?  La Bible nous dit: 

Selon qu’il est écrit : 

Il n’y a point de juste, 

Pas même un seul; 

Nul n’est intelligent, 

Nul ne cherche Dieu; 

Tous sont égarés, tous sont pervertis; 

Il n’en est aucun qui fasse le bien. 

Pas même un seul; 

(Romain 3:10-12) 

 

Le verset Romain 3:23 nous dit également « Car tous ont péché et sont privés de la gloire de 

Dieu ». 

 

La chute d’Adam et Ève a transféré à Satan tous les pouvoirs que Dieu avait donnés à 

l’homme.  Maintenant, tout homme porte dans ses gènes la marque du péché.  La loi de Moïse 

dans l’Ancien Testament et le sermon sur la montagne fait par Jésus-Christ dans le Nouveau 

Testament enseignent à l’homme ce qu’est le péché. 

 

Aujourd’hui, quel homme ignore que convoiter est mal, partager est bien, dire la vérité est 

bien et ainsi de suite? Les différents gestes de notre cœur sont catégorisés dans notre 

conscience. Par conséquent, tout homme sur terre péchera, à un moment de sa vie, ne serait-ce 

qu’en pensée.  Il est certain que des hommes plus religieux que moi, font une vie beaucoup 

plus rangée que la mienne, mais parce qu’ils feront un péché dans leur vie, ils seront 

considérés comme non régénérés. Par conséquent, ils seront bannis à jamais de la vue de Dieu. 

 

Voilà le salaire du péché, ce qui prouve que tous les hommes pèchent dans leur vie.  Celui qui 

est étranger à cela n’a jamais péché de sa vie et n’a pas besoin de Dieu pour être sauvé. 
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Car le salaire du péché, c’est la mort; … 

(Romain 6:23, première partie de verset) 

 

Vous serez sans doute d’accord avec moi que les hommes qui ne sont pas soumis à cette loi de 

la nature, la mort, sont rares.  En effet, il s’agit d’une mort physique et d’une condamnation 

spirituelle. Donc, nous avons besoin d’un Sauveur pour nous acquitter de cette triste situation, 

la mort et la damnation éternelle. 

 

Qui est le Sauveur? 

Dès que Jésus eut été baptisé, il sortit de l’eau.  Et 

voici, les cieux s’ouvrirent, et il vit l’Esprit de Dieu 

descendre comme une colombe et venir sur lui; 

Et voici, une voix fit entendre des cieux ces paroles: 

Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j’ai mis toute 

mon affection ». (Matthieu 3:16-17) 

 

Or l’homme parfait, sans péché, qui a vécu une vie sans reproche et sans souillure aux yeux de 

Dieu, c’est Jésus-Christ.  Jésus, comme homme, fut tenté tout au long de Sa vie : dans le 

désert, avant son arrestation et sur la croix lorsqu’Il fut abandonné par Dieu pour nous.  Mais 

tout au long de Sa vie, Il est resté soumis au Père et n’a commis aucun péché.  Jésus-Christ, 

parce qu’Il fut Saint, n’a eu besoin d’aucun intermédiaire.  Il aurait pu retourner vers Dieu 

sans mourir physiquement de son vivant et Il l’a démontré lors de la transfiguration. 

 

Dieu exigeait un sacrifice sans souillure pour délivrer l’âme des hommes retenue par la mort 

physique.  En effet, l’âme des hommes était retenue au séjour des morts puisque tous avaient 

péchés et étaient ainsi privés de la gloire de Dieu.  Avant le sacrifice de Jésus, la mort bloquait 

tout entre Dieu et les hommes.  Il fallait qu’un Dieu transformé en homme, meure en portant 

les péchés de tous les hommes afin d’ouvrir le passage aux âmes captives du séjour des morts. 

C’est-à-dire les âmes des hommes qui étaient morts dans l’espérance d’un Sauveur. 
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Jésus, dans Son immense amour pour l’homme, a été à la croix et a souffert puisque sa chair 

Lui faisait mal.  Avant de mourir, Il a dit: « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu 

abandonné? »  (Matthieu 27:46) 

 

De toute évidence, Jésus fut abandonné par son Père parce qu’à ce moment-là, Jésus portait 

les péchés de tous les hommes sur lui et la relation avec Dieu le Père fut coupée; il était 

abandonné de Dieu. Peu de temps après, il dit avant de mourir. 

 

Jésus s’écria d’une voix forte : Père, je remets mon 

esprit entre tes mains. Et, en disant ces paroles, il 

expira..  (Luc 23:46) 

 

L’apôtre Jean souligne que Jésus a également dit : 

 

Tout est accompli.   

(Jean 19 :30) 

 

Toutes les prophéties annoncées entre 535 et 1000 ans avant Jésus-Christ, annonçant la venue 

de Jésus, de sa vie jusqu’à sa mort, et prouvant qu’il était le fils de Dieu, étaient maintenant 

accomplies. 

 

Jésus fut mis au tombeau et descendit jusqu’aux Enfers; mais le dernier ennemi devait être 

vaincu. 

Le dernier ennemi qui sera détruit, c’est la mort.  

(1 Corinthiens 15:26) 

 

Jésus fut Saint et la mort, l’arme de Satan qui empêche l’homme d’aller à Dieu, fut détruite.  

La mort n’a pu retenir Christ et il ressuscita, puisque le sacrifice de Jésus fut agréé auprès de 

Dieu.  Désormais, un couloir existe en Jésus-Christ, qui relie l’homme à Dieu; et Dieu à 

l’homme.  Jésus est le chemin pour aller à Dieu. 
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Que faire pour être sauvé par Jésus-Christ? 

 

La Bible est formelle, voici ce que l’homme doit faire : 

 

Dieu, en effet, n’a pas envoyé son Fils dans le 

monde pour qu’il juge le monde, mais pour que le 

monde soit sauvé par lui. 

Celui qui croit en lui n’est point jugé; mais celui qui 

ne croit pas est déjà jugé, parce qu’il n’a pas cru au 

nom du Fils unique de Dieu.  

(Jean 3:17-18) 

 

En effet, c’est un salut inconditionnel.  Il s’agit d’aller à Jésus-Christ et de croire qu’Il est le 

Sauveur, le Fils de Dieu et d’accepter qu’Il prenne notre péché sur la croix et nous sauve.  

Ainsi, pour toujours, Dieu sera avec nous grâce à Jésus-Christ.  La vie éternelle avec Dieu 

vous sera donnée.  Jésus n’a pas dit que celui qui croit et qui fait telle et telle chose sera sauvé.  

Il a dit: « Celui qui croit », tout simplement et inconditionnellement. 

 

Voici la conclusion de l’Évangile de Jean: 

 

Jésus a fait encore, en présence de ses disciples, 

beaucoup d’autres miracles, qui ne sont pas écrits 

dans ce livre; 

Mais ces choses ont été écrites afin que vous 

croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et 

qu’en croyant vous ayez la vie en son nom.   

(Jean 20:30-31) 

 

Croire que Jésus est Le véritable, L’accepter afin d’être sauvé du péché et avoir accès, une fois 

la mort venue, à Dieu par Jésus, le seul Médiateur, c’est là l’unique volonté du Père.  Voici ce 

que Romains 3: 23-25 nous révèle à ce sujet: 
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Car tous ont péché et sont privés de la gloire de 

Dieu; 

et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le 

moyen de la rédemption qui est en Jésus-Christ; 

C’est lui que Dieu a destiné, par son sang, à être, 

pour ceux qui croiraient, victime propitiatoire, … 

 

En ce sens, le pape catholique, lorsqu’il se proclame infaillible, ment, car tous les hommes 

sont pécheurs. Comme il est pécheur, il est imparfait, donc faillible. 

 

Ce salut est uniquement destiné à ceux qui croient en Jésus-Christ comme étant leur Seigneur 

et Sauveur. 

 

Car le salaire du péché c’est la mort; mais le don 

gratuit de Dieu, c’est la vie éternelle en Jésus-

Christ notre Seigneur.   

(Romains 6:23) 

 

En effet, le salaire du péché c’est la mort pour tous.  Mais puisque nous avons un Sauveur et 

Seigneur en Jésus-Christ, Jésus nous pardonnera car Il a payé pour nos péchés sur la croix.  

Puisque nous mourrons dans cette espérance, car nous y avons cru, nous serons sauvés de 

l’enfer et aurons la vie éternelle en Jésus-Christ.  Tandis que ceux qui n’y ont pas cru, seront à 

jamais bannis de la gloire de Dieu. 

 

Jésus est l’unique Sauveur; les autres dieux ont-ils un pouvoir? 

 

La Bible dit: 

Il n’y a de salut en aucun autre; 

car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été 

donné parmi les hommes, par lequel nous devions 

être sauvés.   

(Actes 4:12) 
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Seul Jésus-Christ est Le Véritable et Le Sauveur.  Les autres maîtres sont des imposteurs.  Ils 

étaient des hommes pécheurs s’élevant au rang de prophète ou de dieu pour égarer les âmes. 

 

Quelqu’un peut-il pardonner nos péchés au nom du Seigneur Jésus? 

La réponse biblique est NON.  

Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur 

entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme, 

qui s’est donné lui-même en rançon pour tous. C’est 

là le témoignage rendu en son propre temps, 

(1 Timothée 2 :5-6) 

 

Un prêtre ne peut pas prendre les péchés des hommes sur lui et les présenter par le biais du 

pape ou directement de lui-même à Dieu. L’homme qui par crainte de Dieu ferait cela serait 

en faute vis-à-vis Dieu ou ne comprendrait pas le sens réel du sacrifice de Dieu sur la croix. 

Par contre, si un frère dans le Seigneur voit un autre frère ou soeur pécher, il peut prier Dieu 

pour que ce frère ou cette sœur dans le Seigneur soit pardonné (e), mais il doit, s’agir d’un 

péché pardonnable    (1 Jean 5 :16). 

 

De même, si quelqu’un prie Dieu en passant par des Saints, cette prière ne vaut rien. Une 

prière, pour être reçue par Dieu, doit passer par le seul médiateur : Jésus-Christ. 

 

 La Bible a été écrite par des hommes et les hommes sont pécheurs; alors est-elle crédible? 

 

Dieu, le Saint-Esprit, a toujours veillé sur Son Livre.  L’Ancien Testament fut écrit en hébreu 

et araméen; et le Nouveau Testament en grec.  Le sceau de Dieu a été mis sur tous les Livres.  

Le chiffre de Dieu est 7, et c’est un chiffre parfait.  Or, tous les écrits hébreux sont présentés 

en groupes de sept mots et les versets se multiplient par 7.  Les Écritures grecques présentant 

la Nouvelle Alliance par le sang de Jésus-Christ offert comme don gratuit pour les péchés des 

hommes, furent rendues confusionnelles par de faux Livres qui avaient été infiltrés.  Parmi ces 

Livres, on y retrouvait les écrits de Marie, ceux de Judas et les Apocryptes qui entraient en 

contradiction avec les enseignements et les écrits des apôtres.  Mais toujours là, on put vérifier 

leur véracité grâce au sceau que Dieu a mis sur Son Livre, le chiffre sept.  Les autres Livres 

n’ayant pas ce sceau, par conséquent étaient faux et illégitimes.  Voici ce que Dieu dit: 
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Toute Écriture est inspirée de Dieu, et utile pour 

enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour 

instruire dans la justice, 

afin que l’homme de Dieu soit accompli et propre à 

toute bonne oeuvre.   

(2 Timothée 3:16) 

Ou 

Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie 

par la philosophie et par une vaine tromperie, 

s’appuyant sur la tradition des hommes, sur les 

rudiments du monde, et non sur Christ.   

Car en lui habite corporellement toute la plénitude 

de la divinité. 

(Colossiens 2:8-9) 

 

Plusieurs personnes parlent au nom d’une religion et citent même Jésus.  Ils prêchent pour leur 

puissance, ils fondent leur religion sur des traditions et des rudiments humains.  L’Église 

catholique romaine est fondée sur les traditions et les rudiments humains.  Prenez garde!  

Unissez-vous à Christ et à Sa Parole, vous ne serez point confus.  Du temps de Paul, des 

Églises ont  commis la même erreur: 

 

Je m’étonne que vous vous détourniez si 

promptement de celui qui vous a appelés par la grâce 

de Christ, pour passer à un autre Évangile. 

Non pas qu’il y ait un autre Évangile, mais il y a des 

gens qui vous troublent, et qui veulent renverser 

l’Évangile de Christ. 

Mais, quand nous-mêmes, quand un ange du ciel 

annoncerait un autre Évangile que celui que nous 

vous avons prêché, qu’il soit anathème! 

Nous l’avons dit précédemment, et je le répète à 

cette heure: si quelqu’un vous annonce un autre 
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Évangile que celui que vous avez reçu, qu’il soit 

anathème!   

(Galates 1:6-9) 

 

Vous voyez comment il est important de suivre la Bible et de ne pas s’en détourner afin de ne 

pas être égaré par de fausses doctrines!  Certaines religions font de fausses bibles, ou ajoutent 

des informations fausses à celle-ci, comme : les Mormons, les Témoins de Jéhovah, les 

Adventistes du Septième Jour et les Sciences Chrétiennes.  Paul va même jusqu’à dire: 

 

Je vous rappelle, frères l’Évangile que je vous ai 

annoncé, que vous avez reçu, dans lequel vous avez 

persévéré, 

et par lequel vous êtes sauvés, si vous le retenez tel 

que je vous l’ai annoncé; autrement, vous auriez cru 

en vain.   

(1 Corinthiens 15:1-2) 

 

Notre responsabilité comme croyants: 

 

Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton coeur que Dieu l’a ressuscité des 

morts, tu seras sauvé. 

Car c’est en croyant du coeur qu’on parvient à la 

justice, et c’est en confessant de la bouche qu’on 

parvient au salut, selon ce que dit l’Écriture : 

Quiconque croit en lui ne sera point confus.  

(Romains 10:9-11) 

 

Ici, le terme « confesser » fait allusion à annoncer la bonne nouvelle et à la doctrine du 

baptême.  Dans le temps des apôtres, lorsqu’on croyait au Seigneur Jésus, on se faisait baptiser 

parce qu’on acceptait de plein gré le don gratuit de Jésus-Christ.  Aujourd’hui, la religion 

catholique nous baptise dès la naissance, sans notre consentement, les parents faisant acte de 

foi pour nous.  Un jour, on nous pose la question: « Qui est Jésus-Christ »?  Si nous répondons 



 487 

que nous croyons que Jésus-Christ est le fils de Dieu et que nous désirons Lui appartenir, alors 

seulement là devrions-nous être baptisés.  C’est notre acte de confession.  Le baptême ne 

remet pas en cause le salut mais la foi est essentielle au chrétien pour être sauvé.  Croire que 

Jésus est le Fils de Dieu est bien mais cela ne nous assure pas la vie éternelle.  Le mot 

« croire » ne veut pas seulement dire « savoir » mais aussi « désirer lui appartenir », « accepter 

le don gratuit » qu’Il nous fait par Son sang versé pour nous.  Car il y a une foule de 

sentiments exprimés dans la signification de ce mot en grec tandis que la traduction française 

ou anglaise de « croire », le limite à « savoir ». 

 

Satan croit que Jésus est le Fils de Dieu mais il ne sera pas sauvé pour autant.  Certains 

hommes croient que Jésus est le Fils de Dieu mais préfèrent Satan ou essaient de se sauver par 

eux-mêmes.  Pour atteindre la vie éternelle, un homme doit se repentir; c’est un geste essentiel 

selon la définition du mot « croire ».  Cette sensation d’un profond état de péché est essentielle 

à la justification ou au salut de la personne qui désire être sauvée.  Le Seigneur dit: 

 

Non, je vous le dis.  Mais si vous ne vous repentez, 

vous périrez tous également.   

(Luc 13:3) 

 

Pour se repentir, il faut accepter et agréer sincèrement le sacrifice de Jésus à la croix.   

 

Durant les années 1850, un fermier discutait avec un curé 

 

Le curé: - Ernest!  Qu’est-ce que tu fais, on ne te voit plus le dimanche à la messe. 

Ernest: - Monsieur le Curé, j’ai lu la Bible et Jésus dit « Quiconque croit en moi a la 

vie éternelle ».  Je crois en lui et maintenant je suis certain d’aller au Ciel.  J’ai 

décidé de faire mon culte chez moi, il y a bien des affaires qui ne sont pas 

claires à l’Église. 

Le curé: - Mais voyons Ernest, tu as mal compris.  Tu commets le péché d’orgueil de 

croire que Dieu te garantit la vie éternelle, tu es un pécheur. 

Ernest:  - Monsieur le curé, pensez-vous y aller au Ciel, vous? 

Le curé: - Bien, si je fais du bien par mes oeuvres, peut-être que Dieu va me prendre 

avec Lui. 
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Ernest:  - M. le curé!  Qui est-ce qui est le plus orgueilleux, moi qui dit que je suis un 

pécheur fini, sans Jésus; qui accepte le don gratuit de Christ, et qui croit en la 

vie éternelle que Jésus lui-même promet; ou vous qui dites que par vos œuvres, 

vous irez peut-être au paradis? 

 

Quelqu’un peut-il être banni de Dieu s’il désire être sauvé? 

 

Vous savez, nous sommes tous pécheurs. Si un esprit impur se met après nous, il nous fera 

tomber bien souvent. Hélas! dans des péchés très subtils que l’on ne soupçonnerait pas encore, 

parce qu’ils ne seraient pas venus à notre pensée à ce jour. Voici la réponse: 

 

Jésus leur dit: Je suis le pain de vie.  Celui qui vient 

à moi n’aura jamais faim, et celui qui croit en moi 

n’aura jamais soif. 

Tous ceux que le Père me donne viendront à moi, et 

je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi;  

(Jean 6:35 et 37) 

 

Si vous croyez que Jésus est le Christ, le Sauveur des hommes et désirez l’accepter, alors rien 

et aucun péché n’est assez puissant pour ne pas être purifié par le sang de l’Agneau, Jésus-

Christ.  Dieu n’a pas dit « Je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi et qui fera ou 

sera… ».  Non, Il a dit sans condition : « Je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi ». 

 

Même si vous avez fait un pacte avec Satan et lui avez remis votre âme, Jésus-Christ vous 

pardonnera, si vous acceptez de votre vivant ce sang précieux à la croix pour vous.  

 

Le péché impardonnable 

 

Il y a un péché impardonnable et c’est le seul péché que Dieu ne pardonnera pas; c’est le 

blasphème du Saint-Esprit. 
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Je vous le dis en vérité, tous les péchés seront 

pardonnés aux fils des hommes, et les blasphèmes 

qu’ils auront proférés; 

 

mais, quiconque blasphémera contre le Saint-Esprit 

n’obtiendra jamais de pardon: il est coupable d’un 

péché éternel, 

 

Jésus parla ainsi parce qu’ils disaient: Il est possédé 

d’un esprit impur.   

(Marc 3:28-30) 

 

Si quelqu’un lit la Bible, prend connaissance de la vérité, voit les oeuvres de Dieu; puis en 

vient à la conclusion que Jésus est un imposteur, un menteur, un homme intelligent, un 

prophète, un maître ou un extra-terrestre. Alors en se fourvoyant sur la personne de Jésus-

Christ et en demeurant dans cette conviction jusqu’à sa mort, il blasphême l’Esprit de la Grâce 

en le rejettant. À sa mort, il ne lui reste rien, car il a rejeté le chemin pour aller à Dieu, ce 

péché étant punissable de mort. Puisque de son vivant personne ne peut intercéder pour lui, à 

sa mort il entre en jugement.  

 

Si quelqu’un voit son frère commettre un péché qui 

ne mène point la mort, qu’il prie, et Dieu donnera la 

vie à ce frère, il la donnera à ceux qui commettent un 

péché qui ne mène point à la mort. 

Il y a un péché qui mène à la mort; ce n’est pas pour 

ce péché-là que je dis de prier. 

(1 Jean 5 :16) 

 

 

On ne peut vaincre la mort et avoir la vie éternelle que si l’on accepte le don précieux du 

sacrifice de Dieu à la croix.  Bref, il faut croire au sacrifice de Jésus-Christ sur la croix et à sa 

Divinité. 
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De nombreux croyants sincères seront paralysés toute leur vie par la crainte d’avoir commis ce 

péché impardonnable. Souvent, c’est le seul moyen que l’ennemi ait pour les empêcher 

d’avoir une vie terrestre active dans le Seigneur. La subtilité de l’ennemi va jusqu’à proposer 

toutes sortes de possibilités de rejet dans leur esprit humain. Il est impossible à un frère ou une 

sœur qui croit en Jésus-Christ comme le Véritable et a remis au Seigneur ses péchés en se 

repentant d’être perdu à nouveau. La Foi ne vient pas de nous, mais de Dieu; et c’est là notre 

garantie que nous lui appartenons pour l’éternité. Nous verrons pourquoi au chapitre 7. 

 

Est-ce qu’un homme peut prétendre être entre Dieu et nous pour L’atteindre? 

 

Un homme ne peut pardonner les péchés d’un autre homme ou d’un groupe d’hommes. Car il 

y a un seul Sacrifice et Médiateur, à savoir Jésus-Christ. Nous devons tous venir face à face 

avec Dieu le Fils pour être sauvés. 

 

Y a-t-il un homme ou une femme qui fut Saint(e)?  Personne ne peut être sauvé, s’il n’est pas  

passé par Jésus-Christ; tous sont pécheurs, y compris Marie, Joseph, Jean, Denis, et tous les 

autres saints de la famille de Jésus.  Si Jésus-Christ n’était pas mort pour nous, nous ne 

pourrions pas aller au Ciel.  Marie n’a t-elle pas dit: « Je suis la servante du Seigneur ».  

D’ailleurs, Marie a écrit un petit psaume dans lequel, elle déclara sa position de pécheresse 

face à Dieu. 

 

Et Marie dit: Mon âme exalte le Seigneur,  

Et mon esprit se réjouit en Dieu, mon Sauveur, 

Parce qu’il a jeté les yeux sur la bassesse de sa 

servante…   

(Luc 1: 46-48) 

 

Voyez, Marie l’appelle son Sauveur. C’est la preuve par excellence que Marie comme 

humain, a dû passer par le sacrifice de Jésus pour être sauvée. 

 

Tandis que Jésus parlait ainsi, une femme, élevant la 

voix du milieu de la foule, lui dit: Heureux le sein 
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qui t’a porté!  heureuses les mamelles qui t’ont 

allaité! 

Et il répondit: Heureux plutôt ceux qui écoutent la 

parole de Dieu, et qui la gardent !   

(Luc 11:27-28) 

  

Ceux qui gardent les paroles de Dieu, sont ceux qui acceptent pour eux le sacrifice de Jésus à 

la croix pour eux-mêmes. Dieu pardonne tout et ne rejette personne qui vient à Lui.  Si vous 

ne croyez pas, vous faites Dieu menteur et vous entrez en jugement.  Si vous croyez, vous ne 

serez pas confus.  Dieu le Fils est Juste, Il est le Véritable. 

 

SECTION 3 - La puissance du sang de Jésus-Christ 

 

Durant la période définie par l’Ancien Testament, Dieu sanctifiait son peuple par le sang d’un 

agneau.  On choisissait le plus beau des animaux puis le grand sacrificateur entrait dans le 

temple et Dieu répondait au sacrificateur pour dire; S’Il agréait ou S’Il refusait le sacrifice qui 

Lui était offert pour les péchés du peuple.  Si le sacrifice était agréé, les péchés étaient effacés 

du milieu du peuple et Dieu l’oubliait à jamais.  Sous ce règne, il fallait plusieurs sacrifices.  

De plus, ils étaient temporels et leur puissance était limitée. 

 

Mais Jésus, le Fils unique de Dieu, son bien-aimé, s’est fait homme; Lui seul, Juste, a foulé le 

sol de la terre.  Son sang a coulé à la croix du calvaire et son Sacrifice a été agréé par Dieu de 

façon éternelle.  Tous ceux qui vont à Jésus-Christ pour être lavés du péché par ce sang 

précieux, sont sauvés.  C’est pourquoi la Bible dit: 

 

Jésus est par cela même le garant d’une alliance plus 

excellente. 

De plus, il y a eu des sacrificateurs en grand nombre, 

parce que la mort les empêchait d’être permanents. 

Mais lui, parce qu’il demeure éternellement, possède 

un sacerdoce qui n’est pas transmissible. 
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C’est aussi pour cela qu’il peut sauver parfaitement 

ceux qui s’approchent de Dieu par lui, étant toujours 

vivant pour intercéder en leur faveur.   

(Hébreux 7:22-25) 

Ou 

combien plus le sang de Christ, qui, par un esprit 

éternel, s’est offert lui-même sans tache à Dieu, 

purifiera-t-il votre conscience des oeuvres mortes, 

afin que vous serviez le Dieu vivant!    

(Hébreux 9:14) 

 

 

La puissance du salut réside dans le sang du Christ 

 

Depuis la chute d’Adam et Ève, la terre, la nature et l’homme furent souillés par le péché.  

Aucun homme n’était juste car tout le sang versé sur cette terre était souillé.  Mais Jésus, en 

versant Son sang Juste sur la croix pour les péchés des hommes, purifia toutes les souillures 

engendrées par le péché, pourvue que l’homme, en tant qu’individu unique, accepte ce 

sacrifice ou don gratuit qu’est la vie éternelle.  C’est pourquoi la Bible dit: 

 

En lui nous avons la rédemption par son sang, la 

rémission des péchés, selon la richesse de sa grâce, 

 (Ephésiens 1:7) 

Ou 

sachant que ce n’est pas par des choses périssables, 

par de l’argent ou de l’or, que vous avez été rachetés 

de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée 

de vos pères, 

mais par le sang précieux de Christ, comme d’un 

agneau sans défaut et sans tache,   

(1 Pierre 1:18-19 

Ou 
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et de la part de Jésus-Christ, le témoin fidèle, le 

premier-né des morts, et le prince des rois de la 

terre! 

A celui qui nous aime, qui nous a délivrés de nos 

péchés par son sang,  (Apocalypse 1:5) 

 

Il peut arriver à n’importe qui dans la vie d’être harcelé par l’accusateur de nos âmes, Satan.  

Certains sont non-croyants et désirent venir à Jésus-Christ mais en sont empêchés par certains 

péchés; d’autres sont croyants mais se sentent indignes de Jésus-Christ, ce qui les prive de 

connaître la joie dans leur relation avec Dieu. 

 

Lorsque l’accusateur se présente à nous et nous accuse dans notre conscience, on se dit : 

« C’est vrai, j’ai probablement fait tout cela ».  Alors, présentons-nous devant le Christ, 

souillés, et  plongeons dans son sang, sachant que nous en ressortirons sans souillure.  Après, 

on se dit: « Ha oui!  Je vais commettre d’autres péchés, mais ce sang me purifiera au fur et à 

mesure que je péche ».  Voyons ce que la Bible atteste: 

 

Mais si nous marchons dans la lumière, comme il 

est lui-même dans la lumière, nous sommes 

mutuellement en communion, et le sang de Jésus 

son Fils nous purifie de tout péché.   

(1 Jean 1:7) 

 

Aucun péché n’est impardonnable si nous appartenons à Jésus-Christ; mais ce geste ne peut 

être posé que par la volonté de l’individu.  Voici une belle illustration du rôle de Jésus-Christ 

face au péché: 

Il me fit voir Josué, le souverain sacrificateur, 

debout devant l’ange de l’Éternel, et Satan qui se 

tenait à sa droite pour l’accuser 

L’Éternel dit à Satan: Que l’Éternel te réprime, 

Satan!  que l’Éternel te réprime, lui qui a choisi 

Jérusalem!  N’est-ce pas là un tison arraché du feu? 
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Or Josué était couvert de vêtements sales, et il se 

tenait debout devant l’ange 

L’ange, prenant la parole, dit à ceux qui étaient 

devant lui: Otez-lui les vêtements sales!  Puis il dit à 

Josué: Vois, je t’enlève ton iniquité, et je te revêts 

d’habits de fête. 

Je dis: Qu’on mette sur sa tête un turban pur!  Et ils 

mirent un turban pur sur sa tête, et ils lui mirent des 

vêtements.  L’ange de l’Éternel était là.   

(Zacharie 3:1-5) 

 

Qui croyez-vous, représente l’ange de l’Éternel ici?  Jésus fait la même chose pour tous ceux 

qui l’acceptent par Son sang précieux.  Aussi, peut-il nous dire si nous sommes en Lui. 

 

Autant l’orient est éloigné de l’occident, 

Autant il éloigne de nous nos transgressions.  

(Psaume 103:12) 

Ou 

…Car je pardonnerai leur iniquité,  

Et je ne me souviendrai plus de leur péché.   

(Jérémie 31:34) 

Ou 

C’est moi, moi qui efface tes transgressions pour 

l’amour de moi, 

Et je ne me souviendrai plus de tes péchés.   

(Esaïe 43:25) 

 

Tout homme qui accepte le sang précieux du Christ a la certitude d’appartenir au Seigneur à 

jamais.  Désormais, Dieu ne le voit plus pécheur mais Saint à travers le sang de Son Fils, 

Jésus-Christ.  Dès le moment où ce geste est posé, Dieu ne se souvient plus de nos péchés, 

seul l’accusateur nous rendra coupable mais il n’y a plus de jugement. 
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SECTION 4 - Les oeuvres 

 

Est-ce que le simple fait de croire que Jésus-Christ est le Fils de Dieu nous assure la vie 

éternelle? 

 

Tel que mentionné précédemment, le mot croire exprime une foule de sentiments dans le 

langage Grec.  L’une des définitions les plus complètes du mot « croire » serait la suivante: 

être accusé dans notre conscience et désirer profondément faire la paix avec le bien, de 

manière spontanée, sincère et éternelle.  Rechercher sincèrement la vérité.  Aussi, Dieu 

l’Esprit-Saint confronte tout homme à cette question: « Qui est Jésus-Christ? »  Celui qui 

reconnaîtra son impuissance face au mal et désirera venir à la perfection, admettra son péché, 

se repentira et se convertira à Jésus-Christ.  C’est pour cela que la Bible dit: 

 

Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que 

vos péchés soient effacés.  (Acte 3:19) 

 

Le repentir indique au pécheur son incapacité à faire uniquement du Bien.  Il comprend par ce 

moyen qu’il lui sera impossible d’entrer en la présence de Dieu. Puisque Dieu est Saint. Dieu 

accepte de nous réconcilier avec Lui, à condition que nous demandions à Jésus Son Fils qu’il 

prenne sur Lui, nos péchés et Lui demandions de nous sauver éternellement par Son sang 

précieux versé à la croix du Calvaire. Cet acte de foi, nous rend pur aux yeux de Dieu et nous 

assure notre Salut Éternel dans la Sainteté. Dieu ne reconnaît aucun autre preneur pour le 

rachat de nos péchés; les autres faux dieux ou prophètes sont  des imposteurs et par 

conséquent, ils sont exclus du circuit. 

 

Aussi devons-nous analyser le mot « croire » à la lumière de deux doctrines: celle de la 

justification et celle de la sanctification.  Ainsi, pourrons-nous mieux définir ce qu’est 

l’oeuvre dans le Seigneur.  Voici ce que Jésus pense de ceux qui disent croire en Lui: 

 

Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n’entreront 

pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là 

seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les 

cieux. 
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Plusieurs me diront en ce jour-là: Seigneur, 

Seigneur, n’avons-nous pas prophétisé par ton nom?  

n’avons-nous pas chassé des démons par ton nom? 

et n’avons-nous pas fait beaucoup de miracles par 

ton nom? 

Alors je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai jamais 

connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez 

l’iniquité 

C’est pourquoi, quiconque entend ces paroles que je 

dis et les met en pratique, sera semblable à un 

homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc.   

(Matthieu 7:21-24) 

 

Il est possible de faire des miracles, de chasser des démons et d’instituer des religions basées 

sur Jésus-Christ.  Dieu veille sur Son Saint nom.  Si quelqu’un évoque ce Nom, il a autorité de 

guérir, d’accomplir des miracles et de chasser les démons. 

Certaines personnes se servent du nom de Jésus-Christ pour ériger des dogmes; elles 

déforment l’Évangile, lui soustraient sa puissance, et instruisent mal ceux qui les suivent.  La 

puissance de l’Évangile, c’est la vie éternelle pour quiconque accepte le sacrifice de Christ au 

Calvaire.  C’est un salut personnel et un engagement du coeur.  Toute personne qui 

prononcera le nom de Jésus-Christ et qui n’aura pas contracté cet engagement, sera rejetée 

loin de Sa Face.  Et gare à nous car il est dit: 

 

Et comme il est réservé aux hommes de mourir une 

seule fois, après quoi vient le jugement.   

(Hébreux 9:27) 

 

Ne nous laissons pas séduire par l’idée d’une réincarnation et ne remettons pas à plus tard les 

réponses aux questions qui se posent aujourd’hui même.  Sinon, certains, seront amèrement 

déçus et mourront en n’ayant jamais pris position sur Jésus-Christ. 
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L’oeuvre: 

 

Ce livre que j’ai écrit est une oeuvre.  Je ne sais pas s’il sera édité.  Mais je l’espère, et s’il 

l’était, je remercierais ceux qui l’éditeraient.  J’ai investi plusieurs années de ma vie à écrire et 

polir ce livre.  Si le Seigneur me donnait d’être lu par vous, ce serait ma joie.  Pour ce qui est 

de l’œuvre, je laisse au Seigneur décider de l’utilisation qu’Il veut bien en faire comme outil 

d’évangélisation. Bien entendu, je serais ravi qu’un grand nombre de personnes soit touchées 

par sa lecture et acceptent le Seigneur en comparant la Parole de Dieu à cet ouvrage.  Déjà, la 

joie que des gens puissent lire ce que ma foi dans le Seigneur a produit, sera à l’extrémité de 

ce que je peux demander comme salaire terrestre au Seigneur.  Croyez-moi! 

 

La seule chose que le Père demande à l’homme, c’est d’accepter le don gratuit de Son Fils qui 

a payé la dette de notre péché à la croix.  Ceux qui le feront seront à jamais sauvés.  C’est ce 

que Dieu nous atteste dans Sa Parole et ceci, inconditionnellement.  Jésus ne demande rien en 

retour.  Par la suite, si vous voulez faire des oeuvres, vous le pourrez.  Mais vous n’êtes pas 

tenus d’en faire; elles compteront pour votre sanctification, elles serviront à déterminer votre 

récompense céleste.  Voici ce qu’atteste la Bible: 

 

Car personne ne peut poser un autre fondement que 

celui qui a été posé, savoir Jésus-Christ 

Or, si quelqu’un bâtit sur ce fondement avec de l’or, 

de l’argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, 

du chaume, l’oeuvre de chacun sera manifestée; 

car le jour la fera connaître, parce qu’elle se révèlera 

dans le feu, et le feu éprouvera ce qu’est l’oeuvre de 

chacun. 

Si l’oeuvre bâtie par quelqu’un sur le fondement 

subsiste, il recevra une récompense. 

Si l’oeuvre de quelqu’un est consumée, il perdra sa 

récompense; pour lui, il sera sauvé, mais comme au 

travers du feu.   

(1 Corinthiens 3:11-15) 
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Le fondement, c’est Jésus-Christ.  Moi, Denis Boivin, je confirme que j’ai accepté le don de 

Jésus-Christ à la croix.  Je me repens d’être pécheur, je Lui demande de prendre mon péché, 

de me sauver, et de me ressusciter.  Je Lui remets tout cela entre les mains.  Le fondement, 

Jésus-Christ, est donc ancré à jamais dans ma vie.  Il est éternel. La conséquence, j’habiterai 

pour toujours avec Lui dans le Royaume des Cieux. 

 

Tout à l’heure, j’ai présenté ce livre comme étant une oeuvre.  Mais si mon véritable but était 

dicté par l’orgueil ou l’appât du gain, que pensez-vous qu’il arrivera à mon oeuvre lorsqu’elle 

sera éprouvée par le feu?  Si j’ai agi pour mon propre intérêt, elle sera consumée.  Par contre, 

elle sera bénie par Dieu si j’ai agi au nom de Jésus et ainsi, je recevrai une récompense céleste. 

 

Mais, même si toutes mes oeuvres sont détruites, il me reste mon acte de foi, l’acceptation de 

Jésus-Christ dans mon coeur qui me donne la vie éternelle.  Je suis donc sauvé, comme au 

travers du feu.  Si quelqu’un accepte le Seigneur Jésus et qu’il ne fait aucune oeuvre, il sera 

quand même sauvé, la Bible étant formelle à ce sujet.  Dieu nous l’atteste aussi mais cela est 

hypothétique.  Tout chrétien né de nouveau pose des oeuvres car confesser le Seigneur est une 

oeuvre tout comme ce livre qui a été écrit à la gloire de Dieu. 

 

Que se passe-t-il si quelqu’un fait des oeuvres sans le fondement? 

 

Certaines personnes croient en Dieu de manière très sincère, leur morale et leur conduite sont 

très souvent meilleures que celle d’un chrétien.  Pourtant, ils renient l’identité de Jésus comme 

de Dieu.  Quand on leur parle de Jésus, ils disent: « ma conscience me dicte le bien et le mal et 

je l’écoute.  Je crois en Dieu, peu importe qu’il s’appelle Jésus-Christ, Bouddha ou autre.  

C’est le même et c’est en lui que je crois ».  À ce moment-là, il serait bon de faire une 

première réfutation sur la personne de Jésus-Christ; puis se taire s’il y a opposition, car il ne 

donne rien de s’obstiner.  Mais ce n’est pas ce que Dieu dit. 

 

Dieu nous a envoyé Son Fils unique, Jésus-Christ, afin que tous les hommes le reconnaissent 

et aillent à Lui pour être sauvés.  Jésus-Christ est le Sacrifice que Dieu a demandé pour effacer 

la souillure du péché que l’homme a commise.  Jésus, le Juste, est le seul que Dieu ait choisi.  

Aussi, si l’homme va au Seigneur Jésus-Christ pour être sauvé en acceptant son sacrifice, 
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Dieu promet que cet homme sera sauvé et qu’il aura la vie éternelle.  Voici ce que la Parole de 

Dieu atteste: 

 

Or, à celui qui fait une oeuvre, le salaire est imputé, 

non comme une grâce, mais comme une chose due; 

et à celui qui ne fait point d’oeuvre, mais qui croit en 

celui qui justifie l’impie, sa foi lui est imputée à 

justice.   

(Romains 4:4-5) 

 

 

Dieu, dit que si nous faisons une oeuvre, nous la Lui devons.  Mais, si nous croyons en Son 

Fils Jésus-Christ et acceptons son sacrifice, cela nous mérite la vie éternelle.  Or, si quelqu’un 

fait une oeuvre pour Dieu sans vouloir Jésus-Christ, il ne sera pas sauvé et son oeuvre ne lui 

servira à rien. 

 

Différenciation entre l’oeuvre et le péché de l’oeuvre 

 

SCÉNARIO 1 

 

Un  homme croit au Seigneur Jésus-Christ et accepte le don gratuit de Dieu; puis fait des 

oeuvres. 

1) Si l’œuvre est faite à la Gloire de Dieu, elle sera pesée; et il recevra une récompense 

céleste. 

 

2) Si l’œuvre est faite pour se glorifier lui-même, son oeuvre sera consumée mais il sera 

sauvé. 

 

SCÉNARIO 2 

 

Si un homme n’accepte pas le don gratuit de Jésus-Christ à la croix mais qu’il fasse beaucoup 

d’oeuvres au nom de Dieu, celui-ci essayerait de faire la balance.  Faire plus de bien que de 

mal, mène à la vie éternelle; faire moins de bien que de mal, mène à l’enfer.  Mais cet homme 
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ne peut faire, le bien toute sa vie.  Un jour ou l’autre, il péchera en pensée ou en action et il 

faudra quelqu’un pour racheter ce péché.  Si cet homme ne va pas à Jésus-Christ pour racheter 

son péché, en acceptant Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur personnel, il restera dans son 

péché et sera privé, à jamais, de la gloire de Dieu.  Après la mort, les ténèbres seront à jamais 

son habitation.  C’est pour cela que Jésus-Christ est venu sur la terre. 

 

Véritablement, voici la différence fondamentale entre l’Église catholique d’un côté, et celle 

des frères et des protestants de l’autre. Les frères appuyés sur les écrits disent que tout homme 

est pécheur et qu’il doit être lavé par le sang du Christ, en demandant au Christ sur la croix de 

prendre son péché et de le sauver. Cela s’appelle la repentance et l’acceptation du sacrifice du 

Christ pour payer la rançon du péché à notre place. Car le pécheur ne peut entrer dans le 

Royaume des Cieux. Suite à cela, Dieu justifie cet homme en le scellant de l’Esprit-Saint sous 

la grâce. Puis, il est sanctifié, cela veut dire que Dieu opère dans ce corps des changements 

majeurs et régénère sa nature. Désormais, cet homme fait des bonnes œuvres pour glorifier 

Dieu par Jésus-Christ Son Fils qui l’a sauvé.  

 

De l’autre côté, l’Église catholique dit aux hommes : faites le bien. Si vous faites plus de bien 

que de mal peut-être que vous irez à Dieu. Cela prend la tendance que si les fidèles font de 

bonnes œuvres, ils pourront se sauver par eux-mêmes. Alors que la Bible dit : vous devez 

accepter que Jésus porte votre péché à votre place pour être sauvé. De nous-même, il est 

impossible de faire une vie sans péché. Juste un seul péché, nous prive de la gloire de Dieu 

éternellement. Seul Jésus peut porter pour nous ce péché sur la croix, car Lui seul est Juste 

devant Dieu. Si un homme donne ses péchés à Jésus, il entrera dans le Royaume des Cieux. Si 

un homme tente par ses bonnes œuvres d’entrer dans le Royaume de Dieu, bien que 

connaissant Jésus, mais se fiant sur l’ensemble de ses bonnes œuvres pour y entrer, il sera 

rejeté parce qu’il aura commis quelques part dans sa vie un petit péché de rien du tout qui le 

privera de la vie éternelle. Personne ne peut aller à Dieu sans être justifié par le Fils, à savoir 

Jésus-Christ. 
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RÉSUMÉ 

 

Jésus, par Son Sacrifice sur la croix, a sauvé tous les hommes, peu importe leurs péchés.  Pour 

avoir accès à la Vie Éternelle, l’homme doit se repentir et accepter le Sacrifice de Jésus-

Christ, Fils de Dieu sur la croix.  Ces deux actions expriment le sens biblique du mot 

« croire ». 

 

SECTION 5 -  Juxtaposition des doctrines de la Justification et de la Sanctification; et les  

                         autres doctrines mentionnées par Jésus-Christ 

 

De nombreux chrétiens ne comprennent pas que le rôle de ces deux doctrines est juxtaposé, 

c’est-à-dire qu’on ne peut être sanctifié sans avoir été justifié, ni justifié sans être sanctifié. 

 

1) La justification 

 

La justification, c’est l’acceptation pure et simple du sacrifice de Christ à la croix et le désir de 

Lui appartenir comme personne.  C’est un geste personnel et simple venant d’un coeur 

sincère.  Dès le moment où une personne pose ce geste, l’Esprit-Saint entre dans son coeur et 

le scelle du sceau de Dieu.  Cette personne a la certitude de la part de Dieu d’habiter dans Son 

Royaume.  Elle a la Vie Éternelle grâce au sang précieux de Jésus-Christ, versé pour elle à la 

croix du Calvaire.  D’ailleurs, la Bible dit: 

 

En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la 

vérité, l’Évangile de votre salut, en lui vous avez cru 

et vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été 

promis,  (Ephésiens 1:13) 

Ou 

N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel 

vous avez été scellé pour le jour de la rédemption. 

(Ephésiens 4:30) 

 

Mais qu’arrive-t-il à un meurtrier qui accepte publiquement Jésus-Christ et continue à exercer 

le même métier après sa conversion?  Est-il sauvé? Il n’appartient pas au chrétien de juger.  La 
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sanctification commence là où finit l’acte de foi qui donne la Justification, la Vie Éternelle.  

L’Esprit-Saint qui est entré dans la personne, la convaincra de changer de métier, soyez-en 

persuadés.  Sinon, la personne n’aura pas fait un acte de foi sincère et ne sera pas scellée de 

l’Esprit-Saint. Les anciens de cette assemblée devront demander à cette personne de quitter le 

groupe après exhortation.  L’apôtre Jacques est formel vis-à-vis des fruits à porter. Il est 

pratiquement impossible de ne pas porter de fruit, à moins d’être à l’agonie sur son lit de mort 

et d’accepter le Seigneur. Tout croyant né de nouveau portera des fruits. Imaginez quelqu’un 

scellé de l’Esprit-Saint ne peut pas faire autrement que de faire des œuvres. C’est pour cela 

que Jacques dit : 

 

Veux-tu savoir, ô homme vain, que la foi sans les 

œuvres est inutile? 

(Jacques 2 :20) 

 

Si un homme qui a la foi, vient à Jésus en ne voulant pas faire d’œuvre, il est inutile de s’y 

engager parce que dans son cœur, il n’a pas un repentir sincère et le désir de faire du bien. 

 

Pierre leur dit: 

Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au 

nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés; 

et vous recevrez le don du Saint-Esprit.  

(Actes 2:38) 

 

Nous pouvons dire avec certitude que sans repentir, un homme ne peut être justifié devant 

Dieu. 

 

Le mot biblique « repentir » signifie la reconnaissance d’un profond état de péché et le désir 

de changer de situation en allant à Jésus-Christ. 

 

Par la suite, l’acceptation du sacrifice de Jésus-Christ sur la croix conduit cette personne à être 

scellée du sceau du Saint-Esprit.  Les deux derniers gestes de la foi se suivent l’un et l’autre 

mais sont juxtaposés dans le temps.  Dès ce moment, la personne ayant fait sincèrement acte 
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de foi, a l’assurance de la Vie Éternelle par Jésus-Christ.  Elle passe donc à l’étape suivante, 

celle de la sanctification. 

 

2)  La sanctification 

 

La sanctification débute lorsqu’une personne est scellée de l’Esprit-Saint.  Dans le cas du 

meurtrier : le repentir ayant conduit à la Justification, laquelle entraînera, par l’Esprit-Saint, un 

changement de vie radical.  Dieu dit: «… là où le péché a abondé, la grâce a surabondé, ».  

(Romain 5:20) 

 

Ces nouveaux croyants auront de grands combats à livrer contre leur ancienne nature mais 

l’Esprit-Saint triomphera en les sortant de leur milieu impropre.  Peut-on s’attendre à ce que le 

combat soit énorme?  L’Esprit-Saint seul, décide du chemin à suivre mais la personne vaincra 

et changera, soyez-en sûrs!  Ces croyants doivent obligatoirement changer et il ne peut en être 

autrement puisque Dieu veille sur Son Saint Nom.  Pour les autres chrétiens sauvés, Dieu, 

l’Esprit-Saint exerce la même oeuvre.  Certains seront changés radicalement, d’autres, au fur 

et à mesure, et croyez-moi, ce n’est pas douloureux.  C’est ça la sanctification. 

 

Malheureusement, dans le monde chrétien, il y a un dogme religieux bâti sur des traditions ou 

le convenable moderne.  Les nouveaux convertis sont supposés s’abstenir de ceci ou de cela.  

Certains endoctrinés se conditionnent pour se rendre la vie difficile et désagréable. Les 

pauvres!  Ils souffrent puisqu’ils essaient d’enlever de leur vie de croyants des choses que 

Dieu permet ou que l’Esprit-Saint n’a pas commencé à travailler.  Si un chrétien veut arrêter 

un défaut et demande à Dieu de faire en sorte qu’il cesse ce vice, Dieu l’exaucera et gloire à 

Dieu.  Si un autre décide de continuer, l’Esprit de Dieu ne l’ayant pas convaincu 

d’abondonner encore, qu’il continue.  Il n’y a  rien de mal dans cela.  Considérer ce geste 

comme mal, est interpréter très hypocritement la Parole.  Pensez-vous qu’il n’y avait pas de 

boissons alcoolisées lorsque les Juifs festoyaient à l’Éternel?  C’étaient pourtant de grosses 

fêtes!  Dieu permet ces choses; ce qu’Il ne permet pas, c’est que Ses enfants soient esclaves de 

ces choses.  Lorsque Dieu dit de ne pas s’enivrer, ça ne veut pas dire de ne pas boire.  

S’enivrer veut dire avoir les idées troubles, être presque « ivre-mort », être en opposition 

directe avec le plaisir. 
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Certains chrétiens ont l’esprit mal tourné sur tout.  Lorsque Dieu dit: « Ne ménage pas la 

verge pour ton fils », cela ne veut pas dire de le battre avec une verge jusqu’à ce qu’il en porte 

des marques.  Cela veut dire, lorsque ton enfant fait mal,  redresse-le en le réprimendant. Fais-

le seul et s’il le faut, donne-lui une fessée à la mesure de son endurance avec l’amour fraternel 

d’un père aimant. 

 

Ceci vaut également pour les gens qui essaient de prende la place de l’Esprit-Saint.  Ils 

désirent changer seul, leurs imperfections; ils n’y arrivent pas et se découragent.  Laissez faire 

l’Esprit-Saint!  L’heure sera fixée lorsqu’Il vous débarrassera de votre défaut,  car tous ne sont 

pas des défauts, ils peuvent être des qualités utiles pour l’oeuvre du Seigneur.  Il ne faut pas 

croire que la perfection est de ce monde. 

 

Dieu est Amour, il faut donc penser et agir avec amour.  Voyez-vous, la différence entre 

l’action de suivre une religion ou celle de suivre Jésus-Christ c’est que l’une est réglée par 

l’intelligence de l’homme, rigide, dure et sévère; et l’autre est réglée par l’Esprit-Saint, douce 

et simple. À moins d’être dans celle qui est réglée par l’Esprit-Saint, vous ne serez pas sauvés. 

 

Tout au long de mon livre, je n’ai nommé aucune dénomination chrétienne qui soit mieux 

qu’une autre et je ne vous ai recommandé aucune en particulier car il y a une religion instaurée 

dans chacune d’entre elles.  L’Église, la vraie, est Universelle et se retrouve dans toutes les 

religions en Jésus-Christ.  Une partie de leurs croyants suit une religion, l’autre, l’Esprit.  

Faites donc attention aux fausses doctrines chrétiennes et attachez-vous à la Parole de Dieu. 

 

Néanmoins, pour entendre le salut par Jésus-Christ, je préfère personnellement aller dans une 

Église Evangéliste ou Baptiste, mais ne vous attardez pas à faire de la religion avec ceux qui 

provoquent des discussions, vous disant de ne pas faire ceci ou cela, car là aussi, il y a 

beaucoup d’endoctrinés.  Ne vous préoccupez pas des autres, adressez-vous à Jésus-Christ et 

laissez-vous conduire par l’Esprit-Saint.  C’est le seul chemin qui rend heureux dans le 

Seigneur Jésus. 
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Conversion d’un homme Juste devant Dieu 

 

De toute évidence, l’une des conversions reconnues par le monde chrétien et détaillées dans la 

Bible fut celle du larron sur la croix. À coup sûr, nous pouvons, nous servir de cette 

conversion pour expliquer la doctrine de la Justification et celle de la Sanctification. 

 

Alors que Jésus était attaché sur la croix, une conversion étonnante eut lieu. Regardons les 

citations Bibliques. 

Il y avait au-dessus de lui cette inscription : Celui-ci 

est le roi des Juifs. 

L’un des malfaiteurs crucifiés l’injuriait, disant : 

N’es-tu pas le Christ? Sauve-toi toi-même, et sauve-

nous! 

Mais l’autre le reprenait, et disait : Ne crains-tu pas 

Dieu, toi qui subis la même condamnation? 

Pour nous, c’est justice, car nous recevons ce qu’on 

mérité nos crimes; mais celui-ci n’a rien fait de mal. 

Et il dit à Jésus : Souviens-toi de moi, quand tu 

viendras dans ton règne. 

Jésus lui répondit : Je te le dis en vérité, aujourd’hui 

tu seras avec moi dans le paradis. 

(Luc 23 : 38-43) 

 

Si, l’on observe une à une les étapes de la conversion, le larron, dans toute sa logique, a 

reconnu que Jésus était Dieu : « Ne crains-tu pas Dieu » ; puis il a reconnu qu’Il était Saint : 

« celui-ci n’a rien fait de mal »; ensuite il a reconnu qu’il était pécheur : «Pour nous, c’est 

justice, car nous recevons ce qu’on mérité nos crimes »; enfin  il a demandé à Jésus de le 

sauver; « Souviens-toi de moi, quand tu viendras dans ton règne ». Regardez la réponse de 

Jésus : « Je te le dis en vérité, aujourd’hui tu seras avec moi dans le paradis ». En Jean 

chapitre dix-neuf, verset trente-deux et trente-trois, on peut y lire que l’on rompit les jambes 

du premier et second larron. Cette coutume était d’usage lorsque l’on voulait achever un 

crucifié et le faire mourir. Lorsqu’ils arrivèrent à Jésus, ils virent qu’il était mort et ne lui 

rompirent pas les jambes. Le sacrifice de Jésus sur la croix, quoique bien plus excellent parce 
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que Saint, perpétuel et éternel présente une symbolique semblable à l’Ancien Testament, 

puisqu’on ne rompait pas les os des sacrifices d’expiation (voir Exode 12 :46, Nombres 

9 :12). Également, s’accomplissait la prophétie faite mille ans auparavant dans Psaumes 

22 :18 «Ils se partagent mes vêtements, Ils tirent au sort ma tunique. » . 

 

Cette conversion décrite nous démontre que toutes les étapes de la Justification ont été 

accomplies, à savoir : reconnaître que Jésus est le Véritable, savoir qu’Il est le Sauveur et 

Saint, se repentir et demander à Dieu d’être sauvé. Dieu l’a scellé de l’Esprit-Saint et sauvé 

dans l’étape de la Grâce. Cependant, il a eu une brève sanctification, car il mourut peu 

d’instants après avoir reçu le don de la Vie Éternelle. De même, il ne fut pas baptisé. Il a été 

sauvé comme au travers du feu. Ceux qui ont la chance d’avoir une vie longue après leur 

conversion devraient faire des œuvres dignes pour remercier Jésus, de les avoir sauvés. De 

cette façon, ils amassent une belle récompense dans le ciel. Comme chrétien, Dieu nous a 

donné des doctrines à respecter; allons donc les étudier. 

 

3) Les autres doctrines bibliques 

 

Les différentes  autres doctrines bibliques n’affectent pas le Salut éternel, elles sont : le 

baptême, la sainte Cène, le mariage et l’imposition des mains. Ne pas se préoccuper de ces 

doctrines demandées par Dieu, éloigne considérablement l’homme régénéré de Dieu. Aussi, il 

serait préférable de nous y intéresser pour rehausser notre relation avec Dieu dans une 

atmosphère personnelle plus intime. La désobéissance à une doctrine amène forcément des 

conséquences sur notre vie chrétienne. 

 

Le Baptême 

 

Le baptême a une signification symbolique dans le sens que c’est une confession publique, 

signifiant que le chrétien né de nouveau accepte de mourir avec Christ et d’être ressucité avec 

Lui. 

ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes 

aussi ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la 

puissance de Dieu, qui l’a ressuscité des morts. 

(Colossiens 2 :12) 
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Du temps de Jésus, le baptême se pratiquait lors de la conversion, comme témoignage public 

d’obéissance à Dieu. Malheureusement, vers l’an 400, l’Église catholique soucieuse de 

générer des fidèles rapidement, institua le baptême des jeunes enfants. Un enfant ne peut 

croire, alors plusieurs catholiques de nom sont en fait des chrétiens non-régénérés. La Bible 

est formelle, l’enfant né de parents chrétiens régénérés est protégé par la foi des parents ou du 

parent chrétien (1 Corinthiens 7 :14), jusqu’à ce qu’il soit en âge de faire un choix. Au jour du 

choix, il accepte ou refuse. Dès lors, le jeune adulte devrait être baptisé, s’il accepte pour lui-

même le sacrifice de Jésus Christ à la croix. Les mœurs ayant changé à cause d’une Église 

dont la tête non-régénérée, a détourné à son profit le nom du Christ. Cette doctrine Biblique, 

le baptême, s’est transmise chez l’Église des Cathares, cependant plusieurs catholiques venant 

à Christ par la Parole de Vérité refusent le baptême adulte, prétextant que leur baptême 

d’enfant est bon. Lorsque l’on regarde dans le Nouveau Testament au sujet de la doctrine du  

baptême, on s’aperçoit qu’il n’y a aucun baptême pratiqué sur des enfants en bas âge. Tous les 

baptêmes, ont lieu lors de conversions au Christ, de personnes consentantes, les versets 

suivants le prouvent : Actes 2 :41, Actes 8 :12, Actes 9 :18, Actes 10 :48, Actes 18 :8, Actes 

19 :5, Romains 6 :4, 1 Pierre 3 :21. Ce refus de franchir cette barrière spirituelle a pour 

conséquence que plusieurs chrétiens régénérés par ce geste restent attachés à une religion les 

intruisant au minimum sur la victoire en Jésus-Christ. Il serait tellement plus facile de franchir 

cette étape et de devenir libre comme enfant de Dieu, affranchi des tabous d’une religion 

pesante, quelquefois fortement opposée au Christ. 

 

La Sainte Cène 

 

La Sainte Cène est la remémoration  du sacrifice de Christ sur la croix du Calvaire. Dieu 

donnant Son corps et Son sang pour nos péchés sur la croix. Dépendamment de l’Église à 

laquelle nous appartenons, les symboles auront une interprétation différente. Est-ce grave, je 

ne pense pas. Cela n’a pas de conséquences sur la foi à proprement parler, mais encore une 

fois, on se rend compte d’un enseignement déficient par une Église. Le Seigneur Jésus institua 

la doctrine dans Luc 22 :15-20. Puis l’apôtre Paul l’enseigna clairement aux chrétiens. 
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Car j’ai reçu du Seigneur ce que je vous ai enseigné; 

c’est que le Seigneur Jésus, dans la nuit où il fut 

livré, prit du pain, 

et, après avoir rendu grâces, le rompit, et dit : Ceci 

est mon corps, qui est rompu pour vous; faites ceci 

en mémoire de moi. 

De même, après avoir soupé, il prit la coupe, et dit : 

Cette coupe est la nouvelle alliance de mon sang; 

faites ceci en mémoire de moi toutes les fois que 

vous en boirez. 

Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que 

vouz buvez cette coupe, vous annoncez la mort du 

Seigneur, jusqu’à ce qu’il vienne.  

(1 Corinthiens 11 :23-26) 

 

Le vin et le pain sont un symbole pour se remémorer que Jésus a donné Son Corps et versé 

Son Sang pour nous Ses rachetés. Il nous est demandé d’en manger et boire dignement. Ce 

symbole nous rappelle que nous sommes sous la Grâce dans la Nouvelle Alliance. Non, Jésus 

n’est pas dans l’hostie. Ceci est une invention de l’Église catholique. Encore une fois, cette 

différenciation dans l’Église Universelle des croyants, empêche un bon nombre de chrétiens à 

s’affranchir dans le Seigneur, du fait qu’ils appartiennent à une Église plus qu’une autre. 

D’autres Églises, isolent la Sainte Cène en refusant que les chrétiens y participent jusqu’à ce 

qu’ils soient baptisés. Malheureusement, dans un camp comme dans l’autre ces querelles nous 

éloignent entre nous chrétiens régénérés. Car après tout, celui qui n’est pas en Christ et qui 

mange et boit la Sainte Cène sans en différencier le Corps et le Sang du Christ ou 

indignement, mange et boit un jugemement contre lui-même. La brebis appartenant au Christ 

n’a pas à craindre d’entrer en jugement, mais le chrétien non régénéré n’améliore pas sa 

situation puisque de toute façon il entrera en jugement. Personnellement, j’inviterais le monde 

chrétien régénéré à la réflexion  vis-à-vis de la Sainte Cène, car il n’en était pas ainsi du temps 

des apôtres et je crois que cela amène plus d’éloignement entre les vrais chrétiens 

qu’autrement. 
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Le mariage 

 

Le mariage chrétien est l’union d’un homme et d’une femme dans le Seigneur. Ébranlez cette 

institution et cela ouvre la porte à la corruption de vos enfants et du genre humain. Je 

m’explique, il y a des tâches pour les deux sexes dans le mariage. Le but c’est d’avoir des 

enfants ensemble. Le premier point à satisfaire entre un homme et une femme c’est le centre 

commun du début de la relation, le sexe. Malheureusement ou heureusement pour vous 

mesdames, l’homme en a toujours besoin. Aussi, bon nombre de femme cessent de donner 

cette énergie vitale à l’homme, volontairement ou involontairement, puis l’envoient vers 

d’autres voies en espérant gagner au loto des biens en commun. Maintenant que la loi en 

occident a donné de grands droits à la femme via l’institution du divorce, bon nombre d’entre 

elles coupent les relations sexuelles dans le but de faire pécher leur mari. Ce phénomène n’est 

pas nouveau; datant de Paul, il écrit : 

 

Toutefois, pour éviter l’impudicité, que chacun ait sa 

femme, et que chaque femme ait son mari. 

Que le mari rende à sa femme ce qu’il lui doit, et 

que la femme agisse de même envers son mari. 

La femme n’a pas autorité sur son propre corps, mais 

c’est le mari; et pareillement, le mari n’a pas autorité 

sur son propre corps, mais c’est la femme. 

Ne vous privez point l’un de l’autre, si ce n’est d’un 

commun accord pour un temps, afin de vaquer à la 

prière; puis retournez ensemble, de peur que Satan 

ne vous tente par votre incontinence. 

(1 Corinthiens 7 :2-5) 

 

Beaucoup de ménages chrétiens, ne vivent pas exactement de cette façon leur vie sexuelle. Il 

en résulte des frustrations, un éloignement et un divorce. 

 

La relation de couple avec ses différentes répartitions de tâches dépendant des sexes n’est pas 

beaucoup observée de nos jours. 
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Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au 

Seigneur; 

car le mari est le chef de la femme, comme Christ est 

le chef de l’Église, qui est son corps, et dont il est le 

Sauveur. 

Or, de même que l’Église est soumise à Christ, les 

femmes aussi doivent l’être à leurs maris en toutes 

choses. 

(Éphésiens 5 :22-24) 

 

L’homme est le chef de la famille, il est conçu pour cela. La femme n’a pas à intervenir dans 

ce rôle surtout lorsque son mari est chrétien. La femme a un autre rôle, notamment auprès des 

enfants. La maternité est complètement étrangère à l’homme, comme la paternité est étrangère 

à la femme. Peu de femmes respectent cette soumission à notre époque dans les foyers 

chrétiens.  

Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé 

l’Église, et s’est livré lui-même pour elle, 

afin de la sanctifier par la parole, après l’avoir 

purifiée par le baptême d’eau, 

afin de faire paraître devant lui cette Église 

glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, 

mais sainte et irrépréhensible. 

C’est ainsi que les maris doivent aimer leurs femmes 

comme leurs propres corps. Celui qui aime sa 

femme s’aime lui-même. 

Car jamais personne n’a haï sa propre chair; mais il 

la nourrit et en prend soin, comme Christ le fait pour 

l’Église, 

parce que nous sommes membres de son corps. 

C’est pouquoi l’homme quittera son père et sa mère, 

et s’attachera à sa femme, et les deux deviendront 

une seule chair. 

(Éphésiens 5 :25-31) 
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Je connais beaucoup de femmes qui aimeraient être aimées comme cela. Force oblige de 

réaliser que de telles valeurs chrétiennes se perdent dans nos foyers. Les divorces ont 

considérablement augmenté chez les chrétiens, car ils ont décidé pour la plupart de suivre les 

modes des temps irreligieux que nous vivons. L’Église et ses mœurs, se sont 

considérablement refroidies. Il est certain que les hommes non régénérés ont abusé, battu et 

humilié la femme avec la bénédiction de l’Église catholique romaine dont la tête est non-

régénérée. Mais, l’homme chrétien, régénéré a toujours fait attention à sa propre chair. 

Pourquoi, femme chrétienne, veux-tu aujourd’hui par la loi, prendre le bien commun de votre 

union? C’est à toi que Dieu a donné le secret pour conserver ton homme ou l’éloigner. 

Il est évident que la doctrine du mariage a été fortement ébranlée en ces derniers temps; la 

cellule familiale et l’Église souffrent énormément de ce fléau véhiculé par l’égoïsme des 

hommes. Vous ne devez pas vivre dans le monde, mais dans les valeurs bibliques ayant fait la 

force des hommes de foi, des apôtres et de tous les saints passés. Aussi, il est interdit 

d’adultère dans le mariage (Hebreux 13 :4) et le divorce chez le chrétien régénéré (Matthieu 

5 :31-32, Marc 10 :2-12). Vous devriez apprendre à vous faire du bien dans le Seigneur; et 

comprendre comment vous rendre heureux et heureuse dans la doctrine du mariage.  

 

 

L’imposition des mains 

 

Le don du Saint Esprit a été reçu à la Pentecôte par les apôtres. Les apôtres étaient complets 

avec tous les dons. Les dons distribués par Dieu l’Esprit-Saint furent ceux-ci : de prophétie 

don de docteur de la Parole, d’opérer des miracles, des guérisons, don de secourir, don de 

gouverner, de diversités des langues, d’interprétation des langues et de discernement des 

esprits (voir 1 Corinthiens chapitre 12). Les dons étaient distribués par l’imposition des mains. 

Le monde chrétien ignore à quelle époque cette tradition s’est perdue.  

 

Je connais des gens dans le Seigneur qui ont guéri par l’imposition des mains des anciens 

plusieurs personnes condamnées par la médecine moderne. Cependant, cette imposition ne 

fonctionne pas à toutes les fois comme du temps des apôtres. Personnellement, j’imagine que 

si le monde chrétien se détournait du modernisme et revenait aux sources entre eux, de 

grandes manifestations de l’Esprit-Saint se feraient sentir à travers l’Église existante. 
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Principalement, si l’ensemble de la communauté participait aux dons de l’Esprit-Saint, la 

rigidité du monde chrétien ne laisse pas de place aux petites pierres vivantes pour extérioriser 

l’esprit en eux. Probablement, plusieurs chrétiens ont des dons, mais fautes de soutien moral 

et de libertés, ils ne peuvent l’exercer. Certainement, ces dons de l’Esprit-Saint exercés d’une 

manière continue, redonneraient de la force à l’Église.  Il faudrait revenir aux petites 

assemblées ou chacun peut s’exprimer et ou l’on s’encourage à exercer les dons de l’Esprit-

Saint. Par contre, cela exige une grande discipline de la part des anciens. Puisque dans ce 

genre d’Église, l’ivraie entre vite et rapidement, elle sape ou pompe l’oxygène des frères et 

sœurs dans le Seigneur. Il devrait y avoir des préliminaires d’entrée; comme le salut est 

éternel, on devrait mettre de l’avant la communion fraternelle; si un frère est dans l’erreur, le 

reprendre par la Parole et lui expliquer, s’il persiste dans son hérésie, lui demander de quitter. 

Manifestement, les doctrines bibliques ont fortement été attaquées par l’ennemi. Il faudrait 

que le monde chrétien reprenne le flambeau dans cette ère de mondialisme et rebâtisse des 

assemblées en mettant plus d’accent sur les doctrines chrétiennes tout en favorisant 

l’intégration entre nous, petites pierres vivantes composant l’Église Universelle de Christ. 
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CHAPITRE VII 

La vie chrétienne 

 

Les chapitres précédents vous ont fait connaître un Dieu admirable en la personne de Jésus-

Christ, notre ami.  Vous avez eu à faire un choix: Qui est Jésus?  Etait-ce le fils unique de 

Dieu?  Vous CONNAISSEZ maintenant le chemin à suivre pour L’atteindre et avoir la vie 

éternelle.  Mais avant de se laisser, j’aimerais vous parler de sujets tabous dans le monde 

chrétien, non pas pour vous égarer mais pour vous renforcer face à l’ennemi.  D’ailleurs, face 

au combat que le chrétien aura à engager dans sa vie de croyant, la Bible nous met en garde: 

 

Car nous n’avons pas à lutter contre la chair et le 

sang, mais contre les dominations, contre les 

autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, 

contre les esprits méchants dans les lieux célestes.  

(Ephésien 6:12) 

 

Aussi, l’acceptation du sacrifice de Jésus sur la croix nous octroie la vie éternelle et vous 

scelle de l’Esprit-Saint.  Par ce simple geste, vous venez de passer des ténèbres à la lumière.  

Désormais, Satan sera votre ennemi et il dressera tout au long de votre vie des embûches.  

Pour y faire face, Dieu vous donne une arme formidable: l’autorité du croyant. 

 

Aussi, pour aller plus en profondeur sur le sujet de la drogue et de la musique satanique, nous 

devrons toucher, dans la première partie, un thème dangereux : celui de la possession.  

Rassurez-vous, le croyant est à l’abri de ce drame.  Puis, nous enchaînerons avec l’autorité du 

croyant. Finalement, nous clarifierons certains textes du Nouveau Testament pouvant donner 

lieu à de mauvaises interprétations et aborderons le Salut éternel. 

 

SECTION 1 -  La possession 

 

Si je n’avais pas exploré à fond ce sujet, il aurait pesé lourd sur ma conscience.  Je sais que la 

majorité d’entre vous n’auront probablement jamais à faire face à une telle situation.  Mais 
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pour les quelques parents ou amis qui liront ce livre, et qui sont aux prises avec un tel 

problème, ils sauront que je les comprends. 

 

Lorsqu’on parle de Dieu, certaines personnes posent des questions très embarrassantes.  En 

voici quelques-unes: Pourquoi suis-je né dans l’abondance, et lui dans un pays pauvre, éloigné 

ou insoupçonné du monde civilisé?  Pourquoi suis-je né avec toutes mes facultés mentales, et 

lui sans intelligence?  Comment un être sans intelligence peut-il venir au Christ?  L’univers a-

t-il le même Dieu? 

 

Tant de questions se posent à moi.  La plupart de ces questions existentielles pourquoi nous 

pas un autre trouvent leur réponse dans Psaume 139 :15-16. 

 

Mon corps n’était point caché devant toi, 

Lorsque j’ai été fait dans un lieu secret, 

Tissé dans les profondeurs de la terre. 

Quand je n’étais qu’une masse informe, tes yeux me 

voyaient; 

Et sur ton livre étaient tous inscrits 

Les jours qui m’étaient destinés, 

Avant qu’aucun d’eux existât. 

 

Dieu est fidèle, juste et sincère. Dieu n’a ni commencement, ni fin.  Le jour de notre 

naissance, Il connaît notre vie et sait si nous sommes à Lui.  S’Il avait pu trouver trois justes 

parmi la population de Sodome et Ghomorre, Il aurait  épargné ces villes.  Il fera donc en sorte 

de ne perdre aucun juste, quelle que soit la situation que le juste doit vivre.  Si un langage 

d’homme ne suffit pas à percer son monde, Il le percera par un autre moyen, peut-être inconnu 

en intelligence des hommes, mais connu de Lui. Dépendamment de l’endroit ou Dieu met la 

nouvelle âme Lui appartenant, Dieu sait si elle acceptera son Sacrifice sur la croix. De même, 

il ne mettra pas son enfant dans des situations cauchemardesques. 
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Par conséquent, il m’est difficile de décrire l’état d’un homme possédé et la manière dont il y 

est parvenu.  Certaines personnes peuvent être possédées durant un court laps de temps tandis 

que d’autres le seront durant toute leur vie. 

 

a) L’état de possession 

 

La meilleure description que nous puissions faire d’un possédé serait celle que Jésus nous 

donne dans Matthieu : 

 

Ou, comment quelqu’un peut-il entrer dans la 

maison d’un homme fort et piller ses biens, sans 

avoir auparavant lié cet homme fort?  Alors 

seulement il pillera sa maison.  (Matthieu 12:29) 

 

La réponse biblique à ce dilemme est fort simple.  Chaque homme naît libre mais certains 

individus se rendent esclaves.  Quelquefois, des personnes soumettent volontairement leur 

liberté à Satan en compensation de certains biens matériels.  D’autres sont victimes d’une 

supercherie quand, par la musique, on apprend à une jeunesse que Satan est le vrai dieu et 

Jésus le détestable.  Ce mouvement, amplifié par la voix de la drogue, lie l’individu 

progressivement, pouvant même amener son esprit à être subordonné à des esprits maléfiques. 

 

Dans certains cas, la possession est radicale car elle pousse l’individu à l’autodestruction.  En 

se soumettant à l’esprit de la drogue, plusieurs adolescents se suicident.  D’autres sont 

possédés après des séances d’occultisme et certains même, participeront à des initiations 

durant des concerts rock. 

 

A titre d’exemple, le groupe KISS (Kings in Satan Service) en 1983 a donné un concert rock à 

Montréal.  Le groupe y présentait une initiation à Satan durant leur spectacle.  Six jours après, 

une proportion infiniment minime de ces jeunes spectateurs, ont eu des problèmes 

psychologiques.  Certains ont dû être internés à vie. 

 

Peut-être me direz-vous que j’exagère, mais ils sont tout de même des milliers chaque année à 

être victimes de ce dragon mensonger.  Les parents de ces adolescents, aux prises avec des 
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fugues, suicides, internements dans des institutions psychiatriques et surtout de ces milliers 

d’adolescents inconnus dans les morgues, morts à jamais, vous diront dans presque tous les 

cas : ce n’était plus notre enfant.  Mais malgré tout cela, la possession est un état remédiable; 

l’amour de Jésus triomphe de tout. 

 

b) La possession, un péché pardonnable sous la grâce 

 

La possession désigne l’état d’un individu totalement lié ou soumis à Satan; la faculté 

décisionnelle de cet homme est en grande partie influencée par l’Esprit impur en lui. Sous la 

Grâce, par le biais d’un chrétien exerçant son autorité par Jésus-Christ, cette personne peut 

retrouver la liberté. Par la suite, ce même individu peut venir au Christ en faisant un libre 

choix et être sauvé.  Il est évident que cette définition exclut les individus partiellement liés, 

possédant toute leur lucidité et liberté. Sous la Grâce, eux, en tout temps peuvent se tourner 

vers la personne de Jésus-Christ, Lui demander pardon et être sauvés par Son Sang 

purificateur. 

 

Depuis près de deux mille ans, nous sommes sous l’époque de la Grâce, le Seigneur ayant 

donné dans sa grande bonté une arme nouvelle à l’homme par la victoire du Christ sur Satan 

sur la croix, l’Esprit-Saint.  Dieu, l’Esprit-Saint, fut donné aux hommes par Jésus-Christ.  

C’est grâce à Sa puissance que l’homme désire faire repentance avec Dieu.  C’est aussi grâce à 

Son pouvoir que l’homme scellé de l’Esprit peut chasser des démons et peut accomplir des 

merveilles au nom de Jésus-Christ. 

 

Malheureusement, l’an un de l’Antéchrist annoncera la disparition de l’Église et de l’Esprit-

Saint sur la terre.  Aussi, tous ceux qui seront séduits par le gouvernement mondial, désireront 

remplacer Dieu par un royaume dirigé par l’homme.  L’Esprit de Satan sera seul dans le 

monde.  A cette époque, tout homme qui acceptera la marque maudite sur le front et sur la 

main droite ou  adorera l’image de la Bête, sera scellé par l’Esprit de Satan.  La puissance de 

l’Esprit-Saint étant alors disparue, il ne restera aucune puissance pour les délivrer des 

ténèbres.  Les personnes croyant en Jésus-Christ ne seront pas scellées de l’Esprit-Saint 

aussitôt l’acte de foi confessé devant les frères de ce temps, puisqu’elles devront marcher 

jusqu’à la mort par la décapitation.  Si elles sont prises par le gouvernement mondial - 

imaginez le dur combat lorsqu’elles seront conviées à choisir entre deux possibilités; celle de 
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mourir décapitées pour le Christ ou celle d’accepter la marque maudite en étant possédées par 

l’Esprit de Satan, et ainsi attendre parce que le geste posé sera impardonnable, le jugement de 

Dieu.  Le sceau de Dieu ne sera appliqué sur l’homme que s’il persévère dans sa foi jusqu’à la 

mort.  L’Antéchrist séduira par la ruse beaucoup de gens de cette époque, comme une partie 

de la jeunesse d’aujourd’hui. 

 

Sous la grâce, la possession est un péché pardonnable puisque par la Puissance du Nom de 

Jésus-Christ, Dieu, l’Esprit-Saint, permet tout acte.  C’est là un témoignage que l’Esprit de 

Dieu rend à son Fils, Jésus-Christ.  Aucun autre nom ne possède cette puissance dans notre 

monde.  Pour cette raison, la thérapie de la cure de l’âme des individus possédés et l’autorité 

du croyant s’applique uniquement à l’époque de la Grâce, Satan étant lié durant le Millénium. 

 

Qu’est-ce que la possession?  C’est l’acceptation de subordonner son âme à Satan.  Il est 

certain que cet état ne s’obtient pas par de simples paroles ou sur une gageure dans une partie 

de poker.  Il doit être désiré, entretenu et maintenu jusqu’à un engagement sans retour possible 

de l’individu.  Dès ce moment, ce dernier est à tout jamais sous la domination de Satan.  

Désormais, tous ses gestes seront dictés par Satan.  Celui-ci mutilera, détruira le corps et fera 

subir à l’adepte les pires bassesses.  Dans d’autres cas plus radicaux, Satan pousse la personne 

à se suicider.  Pour elle, alors, c’est la fin et l’attente du jugement de Dieu. 

 

Ces personnes, pour retrouver leur liberté individuelle de leur vivant, doivent être délivrées 

des chaînes de l’Esprit impur en elles.  Il est impossible qu’elles puissent retrouver leur liberté 

par elles-mêmes.  Il faudra qu’un autre individu chasse au nom de Jésus-Christ le démon en 

elles.  Voici la différence entre un individu libre et un individu possédé: 

 

Individu libre: 

Il est maître de lui-même = Il peut faire le choix d’accepter ou de rejeter Jésus-Christ 

 

Individu possédé: 

Satan est maître de lui = Il est dans l’impossibilité de regagner sa liberté et d’accepter Jésus-

Christ à moins d’être délivré par un chrétien intercédant au nom de Jésus-Christ. 
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Pour retrouver sa liberté personnelle et être capable de faire un libre choix par la suite, la 

personne doit être libérée.  Malheureusement, ces âmes captives sont hospitalisées pour soins 

psychiatriques, victimes des erreurs de la médecine moderne.  Leur problème n’est pas la folie 

mais bien la démonologie.  Ici, il ne faudrait pas confondre; je dis qu’un certain nombre 

d’individus parmi les patients exigeant des soins psychiâtriques est victime de démonologie.  

À l’époque de la Grâce par l’Esprit-Saint opérant dans le monde, ces âmes captives peuvent 

être libérées, si et seulement si, une personne mise en présence du sujet possédé réclame à 

l’esprit impur de se retirer, au nom de Jésus-Christ.  La personne intermédiaire doit être mise 

en présence de l’individu possédé.  En voici la preuve: 

 

Ils arrivèrent à l’autre bord de la mer, dans le pays 

des Gadaréniens. 

Aussitôt que Jésus fut hors de la barque, il vint au-

devant de lui un homme, sortant des sépulcres, et 

possédé d’un esprit impur. 

Cet homme avait sa demeure dans les sépulcres, et 

personne ne pouvait plus le lier, même avec une 

chaîne. 

Car souvent il avait eu les fers aux pieds et avait été 

lié de chaînes, mais il avait rompu les chaînes et 

brisé les fers, et personne n’avait la force de le 

dompter. 

Il était sans cesse, nuit et jour, dans les sépulcres et 

sur les montagnes, criant, et se meurtrissant avec des 

pierres. 

Ayant vu Jésus de loin, il accourut, se prosterna 

devant lui,  

et s’écria d’une voix forte : Qu’y a-t-il entre moi et 

toi, Jésus, fils du Dieu Très-Haut?  Je t’en conjure au 

nom de Dieu, ne me tourmente pas. 

Car Jésus lui disait: Sors de cet homme, esprit 

impur. 
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Et il lui demanda: Quel est ton nom?  Légion est 

mon nom, lui répondit-il, car nous sommes plusieurs 

(100 démons). 

Et il le priait instamment de ne pas les envoyer hors 

du pays. 

Il y avait là, vers la montagne, un grand troupeau de 

pourceaux qui paissaient. 

 

Et les démons le prièrent, disant : Envoie-nous dans 

ces pourceaux, afin que nous entrions en eux. 

Il le leur permit.  Et les esprits impurs sortirent, 

entrèrent dans les pourceaux, et le troupeau se 

précipita des pentes escarpées dans la mer: il y en 

avait environ deux mille, et ils se noyèrent dans la 

mer. 

Ceux qui les faisaient paître s’enfuirent, et 

répandirent la nouvelle dans la ville et dans les 

campagnes.  Les gens allèrent voir ce qui était arrivé. 

Ils vinrent auprès de Jésus, et ils virent le 

démoniaque, celui qui avait eu la légion, assis, vêtu, 

et dans son bon sens; et ils furent saisis de frayeur. 

Ceux qui avaient vu ce qui s’était passé leur 

racontèrent ce qui était arrivé au démoniaque et aux 

pourceaux. 

Alors, ils se mirent à supplier Jésus de quitter leur 

territoire. 

Comme il montait dans la barque, celui qui avait été 

démoniaque lui demanda la permission de rester 

avec lui. 

Jésus ne le lui permit pas, mais il lui dit: Va dans ta 

maison, vers les tiens, et raconte-leur tout ce que le 

Seigneur t’a fait, et comment il a eu pitié de toi. 
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Il s’en alla, et se mit à publier dans la Décapole tout 

ce que Jésus avait fait pour lui.  Et tous furent dans 

l’étonnement.  (Marc 5:1-20) 

 

De ce démoniaque, Jésus en a fait un messager, même s’il ne lui permit pas de le suivre.  

Grâce à Jésus, ce possédé fut délivré.  Jésus l’a accepté et lui a donné une mission, celle 

d’annoncer à toute sa maison que le Rédempteur était arrivé. 

 

Malheureusement, Jésus ne délivra pas tous les possédés, comme Il ne guérit pas non plus tous 

les aveugles, les paralytiques, les muets et autres.  Aujourd’hui, plusieurs jeunes gens 

croupissent dans des hôpitaux.  Leur maladie n’est pas la folie mais la démonologie, et à 

moins que quelqu’un ne les libère par Jésus-Christ, ils mourront dans leur péché. 

 

Je vois venir vos questions: Comment faire pour savoir si un individu est fou ou possédé?  

Qui va procéder à un exorcisme?  Est-ce que l’Église règlemente les exorcismes?  Il est vrai 

que l’Église catholique n’accepte d’exorciser que si le sujet parle en langue connue et donne 

des signes évidents de démonologie.  Personnellement, je pense que c’est une erreur.  Jésus a 

chassé beaucoup de démons.  Quelques possédés étaient plus évidents que d’autres parce que 

l’esprit qui habitait en eux était plus puissant.  Plusieurs me demanderont pourquoi les 

hommes de Dieu ne se promènent pas dans les hôpitaux, à la recherche de ces gens classés 

comme fous mais en fait, possédés? 

 

Pour procéder à un exorcisme, il faut avoir le consentement de la famille.  La majorité de ces 

familles ne sont pas ouvertes à ce problème.  Dans d’autres cas, c’est la gêne.  Parfois, 

l’individu possédé devient si colérique qu’on est obligé de l’isoler; même sa famille a peine à 

le rencontrer dans ces institutions psychiâtriques. Il faut dire que ce ministère n’est pas couru 

chez les chrétiens. 

 

Personnellement, si j’avais un enfant qui avait touché à la drogue et au spiritisme, et si je 

croyais que l’esprit qui habite en lui n’est pas le sien, je n’hésiterais pas à demander quelqu’un 

qui a les compétences pour procéder à un exorcisme.  Faute de quoi, j’exercerais l’autorité que 

le Seigneur m’a donnée comme croyant et je chasserais l’ennemi, Satan. 

 



 521 

Les hommes qui  exorcisent évitent de publiciser leur vocation.  Il est donc difficile d’en 

rencontrer ou même de les questionner.  Je sais, par contre, qu’il n’y a pas un exorcisme de 

semblable à un autre.  Le chrétien demande à l’esprit impur de se nommer et l’appelle par son 

nom.  Par Jésus-Christ, il ordonne à l’esprit impur de partir.  Pour d’autres esprits impurs, on 

doit jeûner et prier avant de pouvoir le chasser par Jésus-Christ. 

 

Qui peut procéder à un exorcisme? Toute personne qui, par le nom de Jésus-Christ, ordonnera 

à un esprit impur de se retirer d’un individu, réussira.  Il n’est pas nécessaire que cette 

personne soit sauvée.  Rappelez-vous, le Seigneur nous a prévenu à ce sujet.  Toutefois, il vaut 

mieux que ce soit un chrétien sauvé qui procède à un exorcisme car, dans certains cas, l’esprit 

impur, poursuit la personne qui l’a chassé au nom de Jésus-Christ.  Il paraît que c’est très 

désagréable. 

 

Une personne sauvée peut-elle être possédée? Il est impossible qu’une personne ayant accepté 

le don de Jésus-Christ sur la croix soit possédée car elle est scellée de l’Esprit-Saint et 

appartient à Jésus pour l’éternité.  Certains chrétiens sauvés peuvent tomber dans le monde de 

la drogue, de l’ivresse et autres mais ils seront néanmoins sauvés comme au travers du feu; 

personne ne peut bâtir sur un autre fondement, à savoir Jésus-Christ (1 Corinthiens 3:15).  Ils 

perdraient leur récompense dans le Ciel. 

 

Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon 

Père : Si cela n’était pas, je vous l’aurais dit: Je vais 

vous préparer une place.  (Jean 14:2) 

 

De même, tous ceux qui acceptent le don de Jésus-Christ de manière sincère sont scellés de 

l’Esprit-Saint.  Par la suite, ils recevront une place au Ciel à la valeur de leur vie chrétienne 

sur la terre. 

 

Est-ce qu’un non-croyant peut être habité par des esprits impurs? Oui, tout non-croyant est à la 

merci de ce danger s’il s’adonne à des sciences démonologiques.  Il arrive parfois, lors de 

séances d’occultisme, que des personnes non-croyantes ayant invoqué des revenants de façon 

banale et par simple curiosité, soient poursuivies par des esprits impurs et habitées de force, 
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parce qu’elles ignoraient la puissance du Sang de Christ comme moyen de contre-attaque face 

à ces forces maléfiques.  On ne doit pas jouer avec le surnaturel car on risque de se brûler. 

 

Pour effectuer un exorcisme, il faut être très fort spirituellement.  La prière, le jeûne, la 

rapidité de réplique par la Parole de Dieu, sont tous des atouts importants.  Dieu est 

Omnipotent, Omniprésent et Omniscient.  Il sait ce qu’on pense et ce qu’on désire.  Il connaît 

notre début et notre fin, Il est toujours à nos côtés tout en étant en même temps ailleurs.  Par 

contre, Satan n’est ni omnipotent, ni omniprésent et ni omniscient.  Mon inexpérience me fait 

craindre ce ministère. Cependant Dieu, nous donne parce que scellés de l’Esprit-Saint, un 

formidable outil contre l’ennemi : « l’Autorité du croyant ». 

 

SECTION 2 -   L’Autorité du croyant 

 

De nombreux croyants sont aux prises, dans leur vie personnelle, avec des obstacles et des 

embûches volontairement dressés sur leur chemin.  Le réflexe instantané de la majorité 

d’entr’eux est la prière.  La puissance de la prière est, sans contredit, le seul moyen pour 

demander ou intercéder auprès de Dieu et pour préparer la voie pour une délivrance, mais peu 

efficace pour éloigner l’ennemi, car Jésus nous a donné une arme par excellence : celle de 

l’autorité du croyant. 

 

Pour mieux saisir cette situation, je vais vous donner quelques exemples.  Depuis un certain 

temps, vous faites des cauchemars tous les soirs.  De vieux péchés vous assaillent, vous 

causant ainsi des insomnies et des angoisses.  Ou bien vous êtes sans emploi et à chaque fois 

que se présente une occasion, vous tombez malade ou les portes se referment.  Bref, une foule 

de petits détails imprévisibles qui ont pour but de vous faire perdre votre joie de vivre et votre 

sérénité dans la vie chrétienne. 

 

A ce moment-là, il y a lieu de se poser la question suivante: « Qui est derrière cela? »  Si vous 

en venez à la conclusion que c’est l’ennemi, alors, priez Jésus-Christ pour qu’Il vous exauce. 

Jésus a déjà vaincu  Satan il y a deux mille ans à la croix  par Son Sacrifice.  Puis, utilisez 

l’autorité que Jésus-Christ vous a donnée en tant qu’Enfant de Dieu.  Servez-vous de Son 

Nom et chassez l’ennemi, car Jésus a dit: 
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Jésus leur dit: Je voyais Satan tomber du ciel comme 

un éclair. 

Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les 

serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de 

l’ennemi; et rien ne pourra vous nuire. 

Cependant, ne vous réjouissez pas de ce que les 

esprits vous sont soumis; mais réjouissez-vous de ce 

que vos noms sont écrits dans les cieux.   

(Luc 10:18-20) 

 

Beaucoup de croyants ignorent ces choses et à cause de cela, leur vie chrétienne est monotone.  

On dirait qu’ils sont vaincus, ne sachant que faire lorsqu’ils sont oppressés, foulés et battus.  

La puissance de l’Esprit-Saint qui nous est octroyée lorsque nous devenons Enfant de Dieu est 

immense.  Aussi, Satan fait-il tout en son pouvoir pour nous court-circuiter et nous aveugler.  

L’autorité du croyant est indispensable pour jouir d’une vie chrétienne amusante et plaisante.  

Sinon, cette vie serait difficile, pitoyable et désolante.  On doit s’accaparer les promesses de 

Dieu, y croire et les mettre en pratique sinon nous nous privons de grandes bénédictions.  

Malheureusement, peu de personnes se servent de cette autorité; elles préfèrent se camoufler 

derrière une religion ou un dogme parce qu’elles craignent ou ne connaissent pas cette Vérité. 

 

Cette doctrine se nomme « l’autorité du croyant » et elle est très efficace.  Voici la preuve de 

son existence : Prenons comme hypothèse que vous connaissez une personne possédée.  Que 

se passerait-il si vous priiez pour elle en privé?  Probablement rien.  Par contre, si vous vous 

rendiez sur place, vous priez et jeunez; et ordonniez au démon de sortir de cette personne par 

le nom de Jésus-Christ, le démon vous obéirait puisque l’Esprit-Saint veille sur le nom de 

Jésus-Christ.  De même, si vous aviez à faire face à des forces maléfiques qui enveniment 

votre relation avec Dieu, vous devriez les chasser par le Sang Précieux de Jésus-Christ. 

 

Cette arme que Jésus nous donne sous la Grâce est d’une importance capitale dans la vie du 

croyant.  Peut-être que les nouvelles chrétiennes me trouveront-elles, sexiste?  Alors, voici 

deux genres de chrétiennes; elles réagissent différemment lorsque l’ennemi empiète dans leur 

relation avec Dieu. 
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Mise en situation: 

Deux chrétiennes ont le même problème.  Aujourd’hui mères de famille, ces femmes ont 

travaillé dans leur jeunesse comme danseuses nues.  Elles ont rencontré le Seigneur, ont été 

sauvées et ont ainsi changé de vie.  Maintenant mariées, chacune mère de deux enfants, voit 

les remords l’assaillir.  Satan l’accusateur leur dit: « N’as-tu pas honte?  Qu’est-ce que Dieu 

peut bien faire d’une telle...?  Et si quelqu’un te reconnaissait, quelle honte tu aurais devant tes 

enfants!  Va-t-en! ... »  Vous vous doutez bien de toutes les accusations et questions qui 

peuvent survenir en pareille situation. 

 

 

Première femme: 

La première femme n’exerce pas son autorité pour combattre Satan, l’accusateur.  Elle se dit: 

« C’est vrai, j’ai été comme cela mais Jésus m’a pardonné par Son Sang versé pour moi à la 

croix du Calvaire ».  Tout au long de sa vie, Satan l’accuse.  Elle est triste et vit dans la crainte 

d’être reconnue et humiliée devant sa famille.  Son mari est malheureux pour elle et les 

enfants en souffrent puisqu’une personne démoralisée ne peut générer l’amour et la joie. 

 

Deuxième femme: 

La deuxième femme se sert de l’autorité que le Seigneur lui a conférée.  Elle se dit en elle-

même: « Satan, cesse de m’accuser.  Par Jésus-Christ qui m’a justifiée et sanctifiée, je 

t’ordonne de partir et ne reviens jamais sur ce sujet. »  Cette personne exerce son autorité, 

consciente que Jésus lui donne une nouvelle vie et que les siens lui pardonneront.  Elle génère 

amour et joie à sa famille.  Cette personne est heureuse tandis que l’autre, quoique sauvée, est 

harassée par l’accusateur qui affecte son moral et brise sa relation avec Dieu. 

 

Voyez l’importance de cette arme que Jésus nous donne comme croyant sauvé par Son 

Sacrifice sur la croix.  Ne vous laissez pas lier par l’accusateur, il est le père du mensonge.  

Jésus vous a sauvé du jugement éternel afin que vous puissiez mordre à pleines dents dans 

cette vie nouvelle qu’Il vous donne comme Enfant de Dieu. 

 

L’ennemi se complaît à faire douter du Salut éternel par Jésus-Christ. Aussi, le chrétien lisant 

la Parole de Dieu, tombera sur certains versets bibliques pouvant le faire chanceller sur la 
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certitude de Son Salut. La Bible ne peut se démentir. Alors, étudions ses versets bibliques un à 

uns et donnons-en l’explication théologique. Ainsi, vous aurez beaucoup plus d’agrément et 

de plaisir à lire le Saint Livre. 

 

SECTION 3 -  Les versets pouvant donner lieu à une mauvaise interprétation de la Parole 

 

a)  L’assurance du salut 

 

Tout au long du Nouveau Testament, Jésus nous dit que si nous croyons et acceptons le don 

gratuit de Son Sang versé pour nous à la croix, nous serons sauvés.  Jésus prend les péchés des 

hommes venant à Lui et ne rejette personne.  Celui qui fait cet acte de foi est immédiatement 

scellé de l’Esprit-Saint.  Dès ce moment, Dieu ne le regarde plus comme pécheur mais saint à 

travers Son Fils Jésus-Christ.  Pourtant, nombreuses sont les personnes qui doutent de ces  

affirmations. 

 

Même si l’Évangile écrit par les apôtres, principalement Jean, nous fait découvrir le salut par 

Jésus-Christ, certains faux docteurs se complaisent à citer des versets pouvant donner lieu à de 

mauvaises interprétations.  Celles-ci ont pour but de priver les chrétiens d’une grande 

puissance, celle de l’assurance de leur salut.  Pourtant, il est impossible que la Bible se 

contredise, sinon cette vérité est fausse et n’a aucun sens.  Si le Christ vous dit quelque chose, 

c’est qu’Il a raison.  On ne peut pas perdre son salut une fois qu’on a accepté Jésus-Christ 

comme Seigneur et Sauveur dans son coeur.  C’est impossible.  Bien sûr, on peut se rebeller 

contre Jésus-Christ, le bouder, lui dire de partir, qu’on ne veut plus Le voir et tomber sous le 

harcèlement de l’ennemi. La colère terminée, la personne demande pardon en sachant très bien 

que Dieu lui a pardonné.  Il ne vous a pas abandonné comme demandé dans votre colère.  

J’appartiens à Dieu; à qui pourrais-je bien aller si je m’en sépare?  Je ressens une solitude 

dans mon âme que rien ne peut combler.  Dès ce moment, je fais la paix avec Lui et Il me 

comble de son amour comme si rien ne s’était passé.  Dès le moment où j’ai accepté Jésus 

dans ma vie, Il a effacé mes péchés passés, présents et futurs.  Lorsqu’on accepte Jésus-Christ, 

Il nous sauve pour TOUJOURS.  Même si on Le délaisse un moment, on revient; soyez-en 

certains.  Il est un Dieu de liberté et de miséricorde. 

 

 



 526 

 

Parabole de la semence 

 

Avant de citer les versets pouvant donner lieu à de mauvaises interprétations, il serait 

approprié de voir les différents accueils réservés à la Bonne Nouvelle répandue parmi les 

hommes.  Parmi ceux-ci, vous remarquerez des personnes très bien renseignées sur le salut et 

sur Jésus-Christ.  Mais leur style de vie étant en complet désaccord avec la personne de Jésus-

Christ, ils le rejettent, ne voulant pas de cette Vérité et de ce Salut éternel.  Dans ce cas, ils 

commettent le blasphème de l’Esprit, péché impardonnable que vous connaissez maintenant à 

ce stage-ci du livre.  Voici donc la parabole de la semence et l’explication que Jésus en donne: 

 

Ce même jour, Jésus sortit de la maison, et s’assit au 

bord de la mer. 

Une grande foule s’étant assemblée auprès de lui, il 

monta dans une barque, et il s’assit.  Toute la foule 

se tenait sur le rivage.   

Il leur parla en paraboles sur beaucoup de choses, et 

il dit: 

Un semeur sortit pour semer: Comme il semait, une 

partie de la semence tomba le long du chemin : les 

oiseaux vinrent et la mangèrent. 

Une autre partie tomba dans les endroits pierreux, où 

elle n’avait pas beaucoup de terre: elle leva aussitôt, 

parce qu’elle ne trouva pas un sol profond; 

mais, quand le soleil parut, elle fut brûlée et sécha, 

faute de racines. 

Une autre partie tomba parmi les épines: les épines 

montèrent, et l’étouffèrent. 

Une autre partie tomba dans la bonne terre: elle 

donna du fruit, un grain cent, un autre soixante, un 

autre trente.   

(Matthieu 13:1-8) 
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Voici l’explication de cette parabole par Jésus Lui-même: 

 

Vous donc, écoutez ce que signifie la parabole du 

semeur. 

Lorsqu’un homme écoute la parole du royaume et ne 

la comprend pas, le malin vient et enlève ce qui a été 

semé dans son coeur: cet homme est celui qui a reçu 

la semence le long du chemin. 

Celui qui a reçu la semence dans les endroits 

pierreux, c’est celui qui entend la parole et la reçoit 

aussitôt avec joie; 

mais il n’a pas de racine en lui-même, il manque de 

persistance, et, dès que survient une tribulation ou 

une persécution à cause de la parole, il y trouve une 

occasion de chute. 

Celui qui a reçu la semence parmi les épines, c’est 

celui qui entend la parole, mais en qui les soucis du 

siècle et la séduction des richesses étouffent cette 

parole, et la rendent infructueuse. 

Celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, c’est 

celui qui entend la parole et la comprend; il porte du 

fruit, et un grain en donne cent, un autre soixante, un 

autre trente.  

(Matthieu 13:18-23) 

 

Analyse des quatre styles de récepteurs: 

 

Jésus décrit quatre genres d’individus.  La Bonne Nouvelle, c’est de savoir que Jésus-Christ 

est mort pour nos péchés et qu’Il nous a ouvert les portes du Ciel.  Tout cela est à nous si nous 

acceptons sincèrement ce don que Jésus nous fait. 

 

- Celui qui reçoit la semence le long du chemin  entend la Bonne Nouvelle, ne la comprend 

pas et l’oublie.  Le malin vient et plus rien n’est dit. 
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- Celui qui reçoit la semence dans les endroits pierreux  entend la Bonne Nouvelle, la 

comprend, en prend connaissance, la goûte et se renseigne.  Finalement, il s’en détourne et 

n’accepte pas Jésus-Christ. 

 

- Celui qui reçoit la semence parmi les épines  entend la Bonne Nouvelle mais s’intéresse 

plutôt aux richesses et aux choses de ce monde.  Comme la Bible n’entre pas dans son concept 

de vie, il ne s’en occupe pas.  Certaines personnes comme lui auront une parfaite connaissance 

de la Parole de Dieu mais préfèreront s’engager au service de Satan. C’est gens n’acceptent 

pas Jésus-Christ. 

 

 D’autres accepteront Jésus-Christ, mais marcheront loin de la vérité et auront une vie 

infructueuse dans le Seigneur. Ils seront sauvés comme au travers du feu, conservant le 

fondement à savoir Jésus-Christ, mais amassant une mince récompense céleste. 

 

- Celui qui reçoit la semence tombée dans la bonne terre  reçoit la Bonne Nouvelle, en prend 

connaissance, et finalement accepte de manière sincère Jésus-Christ dans sa vie.  Dès ce 

moment, il est scellé de l’Esprit-Saint et n’entre plus en jugement.  Il est sauvé. 

 

Lorsqu’on accepte Jésus-Christ, il est primordial de savoir que nous avons tous un 

cheminement à faire.  En fait, c’est celui-ci: l’Esprit-Saint met sur notre chemin quelqu’un qui 

nous annonce la Bonne Nouvelle.  Nous nous instruisons, et par la suite nous acceptons le 

Seigneur.  Alors, seulement là, nous sommes sauvés.  Certains s’instruisent et repartent sans 

accepter cette vérité dans leur coeur; ils ne sont pas sauvés.  D’autres ne s’y intéressent pas, ne 

cherchent pas à comprendre, ne veulent pas d’un Sauveur ou n’y croient pas.  Ces gens ne sont 

pas sauvés puisqu’ils rejettent Jésus-Christ. 

 

Il y a aussi les rusés, ceux qui acceptent Jésus-Christ en se disant qu’ils seront sauvés et 

pourront ainsi faire ce qu’ils désirent sur la terre.  C’est mal de se moquer ainsi de Jésus-

Christ!  Il s’agit d’une acceptation sincère; celui qui joue ou qui est fourbe avec Jésus-Christ 

sera confus comme Simon le magicien.  Dieu sait si vous L’avez accepté ou non.  Une 

acceptation sincère, c’est ce que Dieu demande pour vous ouvrir les portes du Ciel. 
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Ici, j’aimerais vous mettre en garde contre une croyance populaire à laquelle croient bon 

nombre de personnes.  Plusieurs s’imaginent que le Ciel est triste, qu’on y chante des louanges 

à Dieu nuit et jour et autres. D’un autre coté,  certains croient qu’en enfer, ils y seront avec 

leurs amis, rigolant et festoyant, nuit et jour.  Ils se disent en eux-mêmes, Satan nous accepte 

tels que nous sommes comme pécheurs.  Mais n’écoutez pas ces mensonges car l’enfer est une 

solitude totale où les ténèbres et le feu éternel habiteront les hommes.  Au malheur des 

hommes en enfer s’ajoutent les tourments de Satan et de ses anges.  Bref, l’enfer est un endroit 

terrible avec la solitude éternelle.  Parfois, je me complais à penser à la vie éternelle.  J’essaie 

d’imaginer un plus grand amour que le coup de foudre en permanence avec une liberté totale.  

Mais j’arrive à peine à ressentir une parcelle de ce bonheur éternel. 

 

Le Ciel se définit comme le bonheur parfait.  Nous y retrouverons la jeunesse, le calme, 

l'allégresse, le bien-être éternel.  Le Ciel, c'est le bonheur que l'âme recherche depuis sa 

naissance.  Adam et Eve ont connu le bonheur parfait.  Aussi, chaque homme naît avec une 

parcelle de cette joie surnaturelle dans ses gènes.  Mais l'homme obtiendra ce bonheur éternel 

grâce à Jésus-Christ qui s'est donné pour tous à la croix.  Acceptons ce sacrifice d'amour, ce 

don gratuit.  Nous sommes pécheurs et avons besoin d'un Sauveur.  Il faut saisir et prendre ce 

billet pour le Ciel qui nous est offert gratuitement par Jésus-Christ.  C'est tout ce que Dieu 

demande, une acceptation comme signe d'un engagement volontaire entre Lui et nous par 

Jésus-Christ.  Ne refusons pas cela; c'est notre seule chance d'être sauvés et de vivre 

éternellement dans le bonheur parfait que nous recherchons depuis toujours. 

 

Moi, Denis Boivin, j'atteste que j'ai accepté Jésus-Christ dans ma vie et je sais, par sa Parole, 

qu'il m'a sauvé.  Désormais, je vivrai éternellement avec Lui dans un bonheur parfait. 

 

Pouvez-vous en dire autant?  Si oui, gloire à Dieu par Jésus-Christ, Son Saint Fils.  Gloire, à 

Lui éternellement. 

 

Voilà donc un aperçu du Royaume Éternel dirigé par la justice de Dieu, là où nous serons 

exempts du péché.  Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, 

la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérence; (Galate 5:22).  Imaginez, mes frères et mes 

soeurs, le bonheur parfait qui nous attend! 
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b) Judas l’Iscariot 

 

Parmi ceux qui furent les apôtres de Jésus, il y eut Judas l’Iscariot (Marc 3 :19). Celui-ci 

côtoya, mangea et dormit près du Seigneur. Il était dans le cercle intime du Seigneur. Il vécut 

avec Jésus-Christ comme les onze autres. Il fut nommé comme apôtre, il reçu le pouvoir de 

chasser les esprits impurs, et de guérir toute maladie et toute infirmité (Matthieu 10 :1-4, Marc 

3 :13-19, Marc 6 :7-13). Jésus savait que Judas, l’un des douze, le livrerait (Jean 6 :71, Jean 

13 :26-27, Matthieu 26 :25). Tous savaient que Judas, qui gardait la bourse, était un voleur 

(Jean 12 :4-6).  

Judas l’Iscariot comme les onze, goûta au don de l’Esprit-Saint et fut éclairé d’une façon 

spéciale de Dieu par le Saint-Esprit. Cependant, tant que Jésus ne s’offrit pas en Sacrifice 

Vivant à la croix pour tous, ceux qui mouraient étaient sous la loi de l’Ancien Testament. 

L’âme de ceux mourant dans la foi d’un Sauveur, attendait dans le séjour des morts la 

délivrance du Sauveur. Judas l’Iscariot trahit Jésus pour trente pièces d’argent (Matthieu 

26 :15, Matthieu 27 :3, 27 :7). Il le livra par un baiser (Luc 22 :48). Lorsque Judas s’aperçut 

qu’on allait juger Jésus, il se repentit et rapporta le prix de la trahison aux principaux 

sacrificateurs et aux anciens en disant : J’ai péché en livrant le sang innocent ». Ils 

répondirent : « Que nous importe?  Cela te regarde.». Judas jeta les pièces d’argent dans le 

temple, se retira et alla se pendre. Les principaux sacrificateurs les ramassèrent, et dirent : Il 

n’est pas permis de les mettre dans le trésor sacré, puisque c’est le prix du sang. Et après en 

avoir délibéré, ils achetèrent avec cet argent le champ du potier, pour la sépulture des 

étrangers (Matthieu 27 :5-7). Cela fut prophétisé par le prophète Zacharie cinq cent ans 

auparavant (Zacharie 11 :12-13). 

 

Judas se pendit avant même que Jésus fut jugé et crucifié. Lorsqu’il se repentit, il ne s’excusa 

pas au Seigneur, mais à des hommes sous la forme des principaux sacrificateurs et aux anciens 

de la religion du Judaïsme. Même éclairé, mis-à-part et après avoir goûté aux dons de l’Esprit-

Saint, Judas ne crut pas en Jésus-Christ. Il n’attendit pas le Sacrifice de Jésus à la croix pour 

être sauvé. Ce genre de personne, on dirait qu’ils ne peuvent pas comprendre et voir la 

grandeur et la gratuité du sacrifice de Jésus. Jésus comme Dieu savait la destinée de chaque 

homme et, Il écrit : « Le Fils de l’homme s’en va, selon ce qui est écrit de lui. Mais malheur à 

l’homme par qui le Fils de l’homme est livré! Mieux vaudrait pour cet homme qu’il ne fût pas 
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né » (Matthieu 26 :24, Marc 14 :21). L’apostolat de Judas fut déchu et redonné à Matthias 

(Actes 1 :25-26). 

 

Les versets mal interprétés de la Bible concernant l’assurance du salut sont souvent 

attribuables à des gens comme Judas. Plusieurs juifs du temps de Jésus ayant vu les miracles 

s’opérant en Son Nom et étant parfaitement au courant par la loi de Moïse que Jésus était le 

Sauveur, ont refusé le don de Dieu fait aux hommes.  

 

c)  Les versets mal interprétés 

 

Pour bien démêler les ambiguités de ces versets, nous procéderons de cette façon: les versets 

seront cités, expliqués théologiquement dans leur contexte ou dans leur forme parabolique. 

 

A) Verset s'appliquant à l'époque de l'Antéchrist: 

 

Et parce que l’iniquité se sera accrue, la charité du 

plus grand nombre se refroidira. 

Mais celui qui persévérera jusqu’à la fin sera sauvé.  

(Matthieu 24:12-13) 

 

Dans ce verset, le Seigneur Jésus donne à Ses disciples les signes de la fin des temps.  Ces 

signes s’adressent principalement aux juifs de la grande tribulation. 

 

Nous savons tous maintenant que lors de la période de l’Antéchrist, celui-ci fera la guerre au 

peuple juif et aux chrétiens.  Or, en ce temps-là, celui qui désirera être sauvé ne devra pas 

porter la marque maudite, ni adorer l’image de l’Antéchrist.  Par contre, s’il est pris à exercer 

sa foi, il devra payer de sa vie et être décapité; sinon il acceptera la marque maudite et sera à 

jamais banni de la vue de Dieu. Il sera damné pour l’éternité.  C’est dans ce contexte que 

Jésus dit: 

Mais celui qui persévérera jusqu’à la fin sera sauvé.  

(Matthieu 24:13) 
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Un jour, je suis allé dans une Église pentecôtiste.  Une femme qui y enseignant, se servait de 

ce passage pour dire aux croyants qu’il fallait avoir une bonne vie chrétienne pour être enlevés 

lors de l’Enlèvement de l’Église.  Quelle pitié, d’abuser des gens de cette façon!  Malgré tout, 

les pentecôtistes enseignent correctement le plan du salut par Jésus-Christ.  Par contre, ils 

donnent de sérieux doutes quant à l’assurance de leur salut.  C’est dommage car ils se privent 

d’une arme spirituelle très efficace citée dans Ephésiens 6:17. 

 

B)  Tenter d’accéder au Ciel sans la personne de Jésus-Christ: 

 

C’est pourquoi, le royaume des cieux est semblable à 

un roi qui voulut faire rendre compte à ses 

serviteurs. 

Quand il se mit à compter, on lui en amena un qui 

devait dix mille talents. 

Comme il n’avait pas de quoi payer, son maître 

ordonna qu’il fût vendu, lui, sa femme, ses enfants, 

et tout ce qu’il avait, et que la dette fût acquittée. 

Le serviteur, se jetant à terre, se prosterna devant lui, 

et dit: Seigneur, aie patience envers moi, et je te 

paierai tout. 

Emu de compassion, le maître de ce serviteur le 

laissa aller, et lui remit la dette. 

Après qu’il fut sorti, ce serviteur rencontra un de ses 

compagnons qui lui devait cent deniers.  Il le saisit et 

l’étranglait, en disant: Paie ce que tu me dois. 

Son compagnon se jetant à terre, le suppliait, disant: 

Aie patience envers moi, et je te paierai. 

Mais l’autre ne voulut pas, et il alla le jeter en 

prison, jusqu’à ce qu’il eût payé ce qu’il devait. 

Ses compagnons, ayant vu ce qui était arrivé, furent 

profondément attristés, et ils allèrent raconter à leur 

maître tout ce qui s’était passé. 
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Alors le maître fit appeler ce serviteur, et lui dit: 

Méchant serviteur, je t’avais remis en entier ta dette, 

parce que tu m’en avais supplié; 

ne devais-tu pas aussi avoir pitié de ton compagnon, 

comme j’ai eu pitié de toi? 

Et son maître irrité le livra aux bourreaux, jusqu’à ce 

qu’il eût payé tout ce qu’il devait. 

C’est ainsi que mon Père céleste vous traitera, si 

chacun de vous ne pardonne à son frère de tout son 

coeur.   

(Matthieu 18:23-35) 

 

Ce verset se résume à ceci: si on ne pardonne pas de tout son coeur, le Père ne nous 

pardonnera pas.  Jésus a également dit en Matthieu 6:14-15 ceci : 

 

Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre 

Père céleste vous pardonnera aussi; 

mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre 

Père ne vous pardonnera pas non plus vos offenses.   

Ou 

« Pardonne-nous nos offenses, comme nous aussi 

nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés; »  

(Matthieu 6:12) 

 

Si nous résumons l’idéologie que sous-entend ces versets, nous arrivons à la pensée suivante: 

nous savons que, pour être sauvés, il ne faut pas commettre de péché.  Or, si nous ne 

pardonnons pas tout, le Père ne nous pardonnera pas et nous serons rejetés du Royaume de 

Dieu.  Donc, nous pouvons perdre notre salut même si nous avons accepté Jésus-Christ 

comme Seigneur et Sauveur.  C’est le point de vue de certaines gens, mais il est faux car Jésus 

a également dit: 

 

Vous avez appris qu’il a été dit: Tu ne commettras 

point d’adultère. 
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Mais moi, je vous dis que quiconque regarde une 

femme pour la convoiter a déjà commis un adultère 

avec elle dans son coeur. 

Si ton oeil droit est pour toi une occasion de chute, 

arrache-le et jette-le loin de toi; car il est avantageux 

pour toi qu’un seul de tes membres périsse, et que 

ton corps entier ne soit pas jeté dans la géhenne. 

Et si ta main droite est pour toi une occasion de 

chute, coupe-la et jette-la loin de toi; car il est 

avantageux pour toi qu’un seul de tes membres 

périsse, et que ton corps entier n’aille pas dans la 

géhenne.   

(Matthieu 5:27-30) 

 

En regardant ces versets, il me vient à l’esprit que je pèche souvent avec ma main droite, un 

coup de volant en conduisant et autres.  Quant à mes yeux, j’aime autant ne pas en parler car 

ça ferait longtemps que je n’en aurais plus.  En fait, quand j’y songe, je serais probablement 

sans corps et il m’aurait fallu plusieurs paires de yeux. 

 

Pour ce qui est du pardon, je me dis que lorsque quelqu’un me fait un affront, je veux bien lui 

pardonner s’il me le demande mais j’aime autant ne pas le fréquenter.  Parfois, je ne pardonne 

pas certaines choses à la télévision ou à la société.  Quoiqu’il en soit, les personnes qui 

pardonnent entièrement à leurs semblables sont rares. 

 

Lorsque Jésus fit son discours sur le pardon et la mutilation des membres du corps, dans le 

sermon sur la montagne, il s’adressait à des Pharisiens.  Les Pharisiens disaient à Jésus qu’ils 

suivaient à la lettre la loi de Moïse.  Ils étaient si endoctrinés qu’au jour du Sabbat, ils 

limitaient leurs pas et leurs gestes afin de suivre la loi de l’Ancien Testament et refusaient 

même d’aider un semblable. 

 

Ils transgressaient la loi de Moïse et se refusaient d’admettre les failles terrestres ou humaines 

de cette alliance.  Aussi, ils disaient à Jésus qu’ils n’avaient aucun besoin d’un Messie 

rachetant l’impie, puisqu’ils étaient en parfaite harmonie avec la loi de Moïse.  Mais nous 
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savons qu’il est impossible à l’homme de suivre les dix commandements sans en transgresser 

un seul dans toute sa vie. 

 

Jésus leur a donc dit que lorsqu’ils regardaient avec les yeux pour convoiter, ils commettaient 

l’iniquité.  Aussi, pour réparer ce péché de façon humaine, ils devaient arracher le membre de 

leur corps qui avait péché.  La même punition s’appliquait dans leur conscience face au  

pardon.  Comme il était impossible de faire toutes ces choses, ils devaient forcément 

reconnaître qu’ils étaient pécheurs et avaient besoin d’un Sauveur. 

 

De nos jours, il y a encore des Pharisiens.  Ils essaient de tout pardonner, faute de quoi ils se 

mutilent les membres du corps pour réparer leurs péchés.  Certains vont même jusqu’à se 

suicider dans un profond état de dépression.  Ils ne connaissent pas l’amour de Jésus-Christ; 

ils essaient d’être parfaits et de se sauver par eux-mêmes sans la personne de Jésus-Christ.  

C’est pour cela que la religion rend les gens fous.  Ceux-ci se sentent coupables et essaient de 

se sauver sans Jésus-Christ.  Pour bien saisir cette situation, il serait bon de donner un 

exemple fictif: 

 

Jacques prend un couteau et brise la piscine de Mario.  Par la suite, tous deux lisent la 

Bible et tombent sur le Sermon de la Montagne.  Jacques n’essaie pas de comprendre 

le Salut par Jésus-Christ.  Pris de remords, il se coupe la main.  Quelques heures plus 

tard, il regarda une belle fille de façon plutôt insistante...  D’après sa compréhension 

du Sermon de la Montagne, il doit se couper la tête.  D’un autre côté, Mario, malgré sa 

bonne volonté, n’arrive pas à pardonner entièrement à Jacques, l’acte qu’il a posé.  

Donc, tous les deux seraient bannis de la vue de Dieu.  En agissant ainsi, Jacques et 

Mario essaient de se sauver seuls, sans la personne de Jésus-Christ.  Ils demeurent 

néanmoins pécheurs dans leurs gènes pour tous les autres péchés qu’ils ont commis 

auparavant dans leur vie.  

Tandis qu’un chrétien ferait la réflexion suivante: « Je suis pécheur, j’ai besoin d’un 

Sauveur.  Je ne peux me sauver moi-même, donc j’accepte le Sacrifice de Jésus-Christ 

à la croix ». 

 

Revenons à Matthieu 18:23-35.  On comprend qu’il s’agit d’une parabole mettant en scène 

deux personnages: un serviteur (l’homme) et un maître (Dieu).  Le personnage divin, 
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médiateur et rédempteur de Jésus-Christ, est exclu de ce texte.  La parabole représente 

l’homme essayant de se sauver seul, sans Jésus-Christ. 

 

Par contre, le « Notre-Père » passe par la personne de Jésus-Christ.  Aussi dit-il: « Pardonne-

nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés ».  Comme Jésus est 

l’Homme Parfait aux yeux de Dieu, le Seul apte, d’aller au Père sans intermédiaire. Pour cela, 

Jésus dit-il « nous »?  Le « nous » inclut tous ceux qui acceptent Jésus comme Seigneur et 

Sauveur.  Jésus pardonne à tous ceux qui acceptent sincèrement le sacrifice de Son Sang versé 

pour nous à la croix, et comme nous sommes en Lui, Jésus nous pardonne toutes nos offenses; 

Il peut donc dire « pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont 

offensés ».  N’oubliez pas que Jésus a dit cette prière pour les chrétiens sauvés. 

 

Mais, aux Pharisiens qui croient être sauvés sans la Divinité de Jésus-Christ, Il dit:  « Si vous 

pardonnez tout, le Père vous pardonnera, mais si vous ne pouvez pardonner tout, le Père ne 

vous pardonnera pas ».  Ceci, pour leur montrer qu’ils ont besoin d’un Sauveur.  Toujours en 

parlant aux Pharisiens, Jacques, ajoute ce passage: 

 

Car quiconque observe toute la loi, mais pèche 

contre un seul commandement, devient coupable de 

tous. 

En effet, celui qui a dit: Tu ne commettras point 

d’adultère, a dit aussi: Tu ne tueras point.  Or, si tu 

ne commets point d’adultère, mais que tu commettes 

un meurtre, tu deviens transgresseur de la loi. 

Parlez et agissez comme devant être jugés par une 

loi de liberté,  

car le jugement est sans miséricorde pour qui n’a pas 

fait miséricorde.  La miséricorde triomphe du 

jugement.  (Jacques 2:10-13) 

 

Ce dernier passage nous amène à l’interprétation suivante: « Si tu pèches contre un 

commandement de l’Ancien Testament, tu pèches contre tous les autres car tu as besoin d’un 
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Sauveur ».  Après cela, l’Esprit de Dieu au travers Jacques dit aux juifs: « Parlez et agissez 

comme devant être jugés par une loi de liberté ». 

 

Les juifs pensaient que même s’ils transgressaient la loi de Moïse, Dieu n’en tiendrait pas 

compte et que le jugement leur serait souple puisqu’ils étaient les descendants d’Abraham.  

Ceci va dans le même sens que l’idéologie précédente: « Si tu as tout pardonné, tu seras 

pardonné ».  Et, comme tout pardonner est impossible à l’homme, Jésus dit: « La miséricorde 

triomphe du jugement ».  Qui est miséricorde?  C’est Jésus-Christ le Juste qui, par son 

sacrifice à la croix, devient le pardon des hommes, si et seulement si, l’homme, en tant 

qu’individu unique, accepte sincèrement ce Sacrifice. 

 

Pour résumer Matthieu 18:23-35, je me suis servi de plusieurs versets semblables dans leurs 

sens afin d’expliquer le contexte : le récepteur (les Pharisiens), et le point de vue théologique 

ou idéologique véhiculé par le Seigneur.  Ces versets ne s’adressent pas aux chrétiens mais 

aux juifs, et leurs disent que s’ils essaient de se sauver sans la personne de Jésus-Christ, ils ne 

pourront pas tout pardonner et suivre la loi de Moïse sans la transgresser.  Par conséquent, ils 

doivent venir à la personne de Jésus-Christ, s’ils veulent être sauvés, en acceptant sincèrement 

le don gratuit de Dieu.  Jésus le Juste, les affranchirait et leurs pardonnerait.  Ainsi, ils 

pourraient dire qu’ils ont tout pardonné car Jésus leur pardonne tout même ce qu’ils 

(Pharisiens) ne pardonneraient pas entièrement.  Autrement, le pardon est impossible. 

 

D’ailleurs, Matthieu 18:23-35 met en relief deux personnages, l’homme et Dieu.  La personne 

de Jésus-Christ y étant exclue, ce n’est qu’en insérant Sa Divinité et la doctrine du Salut par 

Son sang versé à la croix qu’on obtient la réconciliation de Dieu par Son Fils intercédant pour 

nous. 

 

C) Détachement de Jésus-Christ face à la parole de Dieu: 

 

Mais l’Esprit dit expressément que, dans les derniers 

temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour 

s’attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines 

de démons, 
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par l’hypocrisie de faux docteurs portant la marque 

de la flétrissure dans leur propre conscience,  

(1Timothée 4:1-2) 

 

Quelles sont les doctrines de démons?  Tel que mentionné lorsqu’il était question des signes 

de la fin des temps (chapitre III), il s’agit d’interroger ou de consulter les morts, les 

astrologues, les diseuses de bonne aventure et autres.  Peut-on abandonner la foi en Jésus-

Christ en s’attachant à un autre Évangile?  Oui!  Si l’on se souvient de la parabole du semeur, 

il est possible de croire que Jésus est Dieu mais de ne pas L’accepter ou de Lui préférer autre 

chose.  Jim Jones fut pasteur.  Pourtant, jamais il n’a accepté Jésus-Christ dans son coeur.  Il 

l’a même renié, prétendant qu’il était lui-même le Christ,  ses disciples l’ont cru et, parce 

qu’ils ont donné foi à un faux Christ, un imposteur, un faux docteur, aucun d’entre eux ayant 

persévéré dans ce péché, n’a pu être sauvé.  Ces gens ont abandonné la connaissance de Jésus-

Christ ou la foi, pour s’attacher à un imposteur.  Ces gens ont été séduits par un imposteur. 

Certains, ont délaissé leur premier amour, Jésus-Christ parce que de toute évidence, ils 

n’étaient pas sauvés. Ils suivaient l’homme mais pas le Christ.  Abandonner la foi, signifie se 

détourner de la connaissance de Jésus-Christ, sans l’avoir accepté sincèrement.  Pour cette 

raison, il est important de bien choisir son assemblée chrétienne et vérifier, à la lumière de la 

Bible, l’enseignement qui y est dispensé durant la période de la Grâce. 

 

Mais l’Esprit dit expressément que, dans les derniers 

temps, quelques-uns abandonneront la foi…   

(1 Timothée 4:1) 

 

Également, cette partie du verset peut indiquer un changement dans les moeurs.  Ainsi, durant 

le règne de l’Antéchrist, la morale biblique s’éteindra pour faire place à la religion universelle 

de l’antéchrist.  Le fils de Satan se proclamera seul dieu mais Satan n’a jamais été Dieu, tout 

au plus est-il un ange déchu. Dans ce contexte, la foi ne signifie pas le Salut par une 

acceptation de Jésus-Christ; elle signifie une croyance.  On peut très bien croire que Jésus-

Christ est le Fils de Dieu et Sauveur du monde mais ne pas L’accepter.  Dans ce cas, Il n’est 

pas notre Sauveur personnel; c’est ce qu’explique, Jacques 2:14-26.  La foi du début venant du 

Père, nous faisant réaliser que Jésus est le Véritable est le commencement du geste qui mène à 

l’acceptation de Jésus-Christ. Une fois accepté personnellement, Christ devient notre Sauveur, 
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alors notre Foi est complète, et nous devenons sauvés par la Foi. Cependant, durant la période 

de l’Antéchrist, le chrétien croyant ne sera pas scellé de l’Esprit-Saint. Il devra persévérer 

jusqu’à la mort. S’il tombe, il abandonnera la foi et viendra en jugement.  Mais, il ne sera pas 

scellé de l’Esprit-Saint comme à notre époque sous la Grâce. L’époque de la Grâce se 

terminera lorsque l’ENLÈVEMENT DE L’ÉGLISE ET LA PREMIÈRE PARTIE DE LA 

RÉSURRECTION DES JUSTES aura lieu. 

 

D) Les faux prophètes: 

 

La Bible se réfère souvent à ces faux docteurs.  Ceux-ci se servent du nom de Christ pour 

instaurer des religions par lesquelles ils rejettent le salut par Jésus-Christ.  Ici, nous 

expliciterons ce sujet en traitant parallèlement d’autres passages de la Bible, tels que les 

épitres de 2 Pierre 2:1-22 et Jude 1 :17-19; Paul fait souvent allusion aux faux prophètes.  

Peut-être savait-il que le meilleur moyen d’égarer les hommes était de parler de Christ tout en 

prêchant des faussetés sur la Parole de Dieu. 

 

En effet, si, après s’être retirés des souillures du 

monde, par la connaissance du Seigneur et Sauveur 

Jésus-Christ, ils s’y engagent de nouveau et sont 

vaincus, leur dernière condition est pire que la 

première. 

Car mieux valait pour eux n’avoir pas connu la voie 

de la justice, que de se détourner, après l’avoir 

connue, du saint commandement qui leur avait été 

donné. 

Il leur est arrivé ce que dit un proverbe vrai: Le 

chien est retourné à ce qu’il avait vomi, et la truie 

lavée s’est vautrée dans le bourbier.   

(2 Pierre 2:20-22) 

 

Ces passages dénoncent ouvertement les faux docteurs.  Il est d’usage, avant d’adhérer à un 

mouvement social, de s’informer, d’en prendre connaissance, d’en apprendre les buts et les 

règlements.  Ainsi, la Bible imbibe de connaissances le lecteur dans le but que celui-ci accepte 
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Jésus-Christ dans sa vie.  Dès qu’une personne prend connaissance de la Parole de Dieu, 

l’Esprit-Saint l’éclaire en la plaçant à part, face aux ruses du malin.  L’Esprit-Saint poursuit 

son oeuvre jusqu’à l’acceptation ou le refus du don de Jésus-Christ à la croix. 

 

Il arrivera que certaines personnes s’instruisent sur le message de la Bible jusqu’à en avoir une 

connaissance parfaite.  Mais leurs voies étant celles du diable, convergent vers le refus du 

salut par Jésus-Christ.  Elles se serviront de leurs connaissances pour s’approprier un gain 

sordide et égarer ceux qui cherchent Dieu.  Les faux docteurs, entre autres, étudient la Bible, 

s’infiltrent à la tête des Églises chrétiennes, rejettent la Parole de Dieu et enseignent à leurs 

fidèles des faussetés basées sur des traditions et des rudiments humains. 

 

Parmi ces faux prophètes, il y a Amstrong avec sa pure vérité, Jim Jones, Rutherford, Smith et 

Mme White; ils ont fondé de véritable sectes sur le nom de Jésus, tels les témoins de Jéhovah, 

les Mormons, les Adventistes du Septième Jour et plusieurs autres.  Naturellement, ces gens et 

groupes religieux sont de faux docteurs; cela, si et seulement si, on se réfère à la Parole de 

Dieu versus l’enseignement qu’ils dispensent à leurs fidèles.  Certains, sans être de faux 

docteurs, se déclarent publiquement pour Lucifer.  Par exemple, Jethrill Star, chanteur 

satanique, a une connaissance biblique aussi profonde que Billy Graham.  Pourtant, il chante 

contre Dieu et Son Fils Jésus-Christ. 

 

E) La justification sans le Christ: 

 

C’est par là que se font reconnaître les enfants de 

Dieu et les enfants du diable.  Quiconque ne pratique 

pas la justice n’est pas de Dieu, non plus que celui 

qui n’aime pas son frère.  (1 Jean 3:10) 

 

Jean s’adresse ici à des juifs, les Pharisiens.  Comme vous le savez, ils croyaient qu’ils 

pouvaient être sauvés par la loi de Moïse.  C’était le contexte social de l’époque. 

 

Maintenant, deux questions se posent: Peut-on aimer tous nos frères (appellation juive) ?  

Non, mais on peut essayer d’en aimer le plus possible.  La notion de Justice selon la Bible fait 

appel à la doctrine de la Justification que Dieu nous donne si nous acceptons personnellement 
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Son Fils Jésus-Christ.  Dès ce moment, Dieu nous voit Saint et sans reproche puisque nous 

avons un Sauveur qui, par Son Sang, intercède à la croix pour nous. Ce Sang Saint versé pour 

tous ceux qui acceptent de donner leurs péchés à Jésus-Christ pour qu’Il nous sauve.  Ce choix 

est personnel et individuel.  Ce Don est Gratuit, mais il nécessite une acceptation du receveur, 

et le Donneur (Jésus-Christ) le donne à qui le demande.  Alors, seulement-là le péché est 

rompu et le Ciel nous est ouvert à jamais, pour ne plus se refermer. 

 

En traduisant en français courant le verset ci-haut, Jean pose la deuxième question: « Aimes-tu 

tous tes frères? »  La réponse est non dans la conscience de tous.  Alors il dit: « Va à Jésus et 

tu seras sauvé si tu L’acceptes comme Seigneur et Sauveur ». 

 

 

F) Croire en Jésus-Christ selon la Parole de Dieu: 

 

Et il dit aux Juifs qui avaient cru en lui: Si vous 

demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes 

disciples; 

Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous 

affranchira.  (Jean 8:31-32) 

 

Dans le contexte de ce verset, Jésus venait de faire un sermon.  Il parla aux juifs en des termes 

difficiles à saisir, leur disant qu’Il avait un Père (Dieu) dont Il était le Fils (Christ) et qu’il 

fallait suivre le Fils pour rejoindre le Père.  Certains crurent en ce qu’il disait, mais croire et 

accepter sont deux choses distinctes.  Alors, Il leur dit de demeurer en Sa parole et ainsi ils 

verraient la vérité en Jésus-Christ, Sauveur du monde.  Cette vérité ainsi acceptée et reçue les 

sauverait. 

 

En effet, si nous ne nous attachions pas à la Vérité de Dieu contenue dans la Bible, comment 

saurions-nous la vérité et pourrions-nous être sauvés? 
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G) L’acharnement à mettre la Parole de Dieu au centre de sa vie: un renfort à l’assurance du 

salut: 

 

C’est pourquoi, frères, appliquez-vous d’autant plus 

à affermir votre vocation et votre élection; car, en 

faisant cela, vous ne broncherez jamais. 

C’est ainsi, en effet, que l’entrée dans le royaume 

éternel de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ 

vous sera pleinement accordée.   

(2 Pierre 1:10-11) 

 

Une fois, scellé de l’Esprit-Saint, Pierre exorte les chrétiens à s’attacher à la communion 

fraternelle et à toutes les autres doctrines bibliques.  Ainsi, ils seront certains de se mériter une 

place dans le Royaume Céleste.  Mais qu’advient-il des chrétiens scellés de l’Esprit mais 

vivant comme des païens?  La Bible dit qu’ils seront sauvés comme au travers du feu 

(1Corinthien 3:15) puisqu’ils ont accepté Jésus-Christ.  Mais attention!  Il faut que 

l’acceptation, dès le départ, ait été de bonne foi, avec de bonnes intentions.  La Bible dit que, 

malheureusement, de tels chrétiens peuvent être jetés au dehors de leur Église parce qu’ils en 

sont indignes.  De plus, les frères peuvent les ignorer et les traiter comme des païens. 

 

Dans le verset ci-dessus, Pierre exorte les chrétiens sauvés à avoir une vie centrée sur Jésus-

Christ et à s’affermir entre eux.  Ainsi, ils ne seront pas tentés par les plaisirs du monde; leur 

place au Royaume n’en sera que meilleure.  De cette manière, ils seront certains que le 

Royaume éternel de bonheur leur sera pleinement accordé. 

 

H) L’Évangile des apôtres, le seul moyen pour connaître le Salut: 

 

Je vous rappelle, frères, l’Évangile que je vous ai 

annoncé, que vous avez reçu, dans lequel vous avez 

persévéré, 

et par lequel vous êtes sauvés, si vous le retenez tel 

que je vous l’ai annoncé; autrement vous auriez cru 

en vain.   (1 Corinthiens 15:1-2) 



 543 

Seul l’Évangile ou le Nouveau Testament tel que prêché par les apôtres fait parvenir les 

hommes au Salut par Jésus-Christ. 

 

Ceci est également valable pour (Colossiens 1:21-23).  « Lui, seul saint par son sang efface les 

péchés des hommes sur la croix ».  Mais, comme chaque homme est libre et puisqu’il est 

esclave jusqu’à ce qu’il vienne à Jésus-Christ, il doit accepter le don de Jésus-Christ. 

 

Malheureusement, certains faux docteurs mentionnés précédemment ont changé le sens littéral 

de la Parole de Dieu ou s’en sont détournés.  Tout changement entraîne la diminution de la 

personne de Jésus-Christ comme divinité de la trinité, ou affecte le Salut personnel par le sang 

du Christ versé sur la croix pour nous en tant que personne individuelle ayant à faire un choix. 

Tout changement à l’Évangile sur la personne du Christ ou sur le Salut  équivaut à la mort 

spirituelle de ses adhérents.  Et ceci, parce qu’ils ne confèrent pas au Christ la Gloire d’être le 

Fils de Dieu ou n’acceptent pas, comme individus uniques, le sacrifice de Jésus à la croix.  

Donc, ils ne sont pas scellés de l’Esprit-Saint.  Nous ne devons pas suivre l’homme mais la 

Parole de Dieu.  Pour avoir une vraie Bible, nous n’avons qu’à en acheter une à la librairie.  

Ainsi, vous allez être devant l’évidence de l’interprétation suivante: Jésus-Christ est Seigneur 

et Sauveur, et sans Lui, nous ne pouvons être sauvés.  Mais nous devons, de notre vivant, 

accepter le sacrifice de Jésus à la croix. 

 

Notre époque s’apprête à vivre les temps les plus difficiles de l’histoire de l’homme.  

Plusieurs signes et prodiges mensongers arriveront par le biais d’une religion.  Jésus et la 

Bible, nous ont mis en garde. 

 

De nos jours, nous avons des prophéties reçues par des groupes d’illuminés;  des messages de 

la Vierge à Fatima ou Medjugordje.  Ces messages semblent aller dans le sens d’une 

unification et d’une paix mondiale amenés par le règne de l’Antéchrist.  Personnellement, je 

doute que la « chose » qui apparaît soit Marie, la mère terrestre du Christ.  Je m’explique: 

aucun homme n’est revenu de l’au-delà.  Marie, comme pécheresse, est soumise à cette même 

loi.  De plus, puisque Satan peut se déguiser en ange de lumière, il est difficile de confirmer 

que cette apparition soit Marie, la mère du Christ, et d’en avoir la certitude.  Face aux 

hommes, le seul personnage que Satan ne puisse incarner et affirmer être, est Jésus-Christ.  Si 

vous demandez à une apparition se présentant comme le Christ, de vous dire: « Je suis le 
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Christ, le Fils du Dieu vivant », si cette apparition n’est pas le Christ, elle ne pourra répéter 

cette affirmation.  Tout autre personnage, puisque pécheur, pourra être imité et affirmé par 

Satan.  Il n’est pas divin, seul Jésus a vaincu Satan. 

 

Aussi, de nos jours, plusieurs croyants se tiennent-ils à l’affût de ces informations ou 

messages, en délaissant la Parole de Dieu.  Pourtant, s’ils étudiaient la Bible, ils verraient que 

ces messages sont en complète contradiction avec la Parole de Dieu et les agissements des 

chrétiens de la fin des temps. 

 

Curieusement, les religions mettant en vedette d’autres maîtres que Jésus-Christ attendent un 

Messie.  Serait-ce l’Antéchrist?  Cette convergence de la trinité satanique s’impose à un 

moment propice dans l’histoire de l’humanité. 

 

Mais la Parole de Dieu, fidèle, a elle-même, nous affirme la venue d’un imposteur, nous en 

donne les signes et nous dicte notre plan d’évacuation par l’Enlèvement de l’Église.  

Également, la Bible dicte aux chrétiens et aux juifs de la grande tribulation la manière de se 

comporter.  Rappelez-vous ces versets et souvenez-vous que rien n’est assez puissant pour 

renverser la Parole de Dieu. 

 

Je vous rappelle, frères, l’Évangile que je vous ai 

annoncé, que vous avez reçu, dans lequel vous avez 

persévéré, 

et par lequel vous êtes sauvés, si vous le retenez tel 

que je vous l’ai annoncé; autrement, vous auriez cru 

en vain.  (Corinthiens 15:1-2) 

Ou 

Mais, quand nous-mêmes, quand un ange du ciel 

annoncerait un autre Évangile que celui que nous 

vous avons prêché, qu’il soit anathème!   

(Galates 1:8) 

Ou 
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Celui qui me rejette et qui ne reçoit pas mes paroles 

a son juge; la parole que j’ai annoncée, c’est elle qui 

le jugera au dernier jour.   

(Jean 12:48) 

 

Moi, lorsque je comparaîtrai devant mon Dieu, j’aurai l’assurance d’avoir fait selon Sa Parole.  

Pouvez-vous en dire autant?  Si votre réponse est non, il n’est pas trop tard pour vous plonger 

dans un livre stable, clair et précis, la Bible. Elle vous mettra en garde contre les choses qui 

vont se passer prochainement. 

 

I) Les juifs doivent reconnaître Jésus comme le Fils de Dieu pour être sauvés 

 

mais Christ, l’est comme Fils sur sa maison; et sa 

maison, c’est nous, pourvu que nous retenions 

jusqu’à la fin la ferme confiance et l’espérance dont 

nous nous glorifions .  (Hébreux 3:6) 

Ou 

Car nous sommes devenus participants de Christ, 

pourvu que nous retenions fermement jusqu’à la fin 

l’assurance que nous avions au commencement.  

(Hébreux 3:14) 

 

Les juifs attendaient le Christ, le Fils de Dieu, comme Sauveur mais l’Ancien Testament 

comptait de nombreuses factions judaïques comme les Pharisiens, les Saducéens, les 

Samaritains et autres.  Chacune de ces factions avaient enseigné à leurs fidèles comment elles 

percevaient le Christ.  Finalement, le Christ est venu et elles l’ont rejeté.  A l’inverse, il y avait 

ceux qui lisaient les écrits de l’Ancien Testament en ne conférant pas à l’homme un droit sur 

leur intelligence à comprendre les Écritures; eux, ils ont reconnu le Christ.  A notre époque, le 

même drame se vit. 

 

Tous les endoctrinés de l’époque croyaient et espéraient à un Sauveur.  D’ailleurs, les juifs, 

comme nation, s’en glorifiaient.  Abraham, étant leur père, et Moïse, leur maître, ils 

attendaient la venue du Sauveur.  Jésus se présenta comme le Sauveur, la continuation de la 
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foi juive. En ce sens, il devenait naturellement participant à Christ. Mais, ils le rejettèrent en le 

crucifiant.  Aussi, l’auteur de l’épître aux Hébreux s’adressa à eux en ces termes: « Jésus-

Christ, celui que vous avez crucifié, était le Fils de Dieu.  Maintenant, si vous voulez obtenir 

repentance et le Salut auprès de Dieu, vous devez passer par sa maison.  Vous pouvez passer 

par sa maison si vous acceptez qu’il soit le Christ, le Fils unique de Dieu qui est l’espérance 

de votre foi dont vous vous glorifiez.  Ceci est le seul moyen d’aller à Dieu ». 

 

J) Rejeter Jésus-Christ en sachant par la Parole qu’Il est le Fils de Dieu 

 

Car, si nous péchons volontairement après avoir reçu 

la connaissance de la vérité, il ne reste plus de 

sacrifice pour les péchés, 

mais une attente terrible du jugement et l’ardeur 

d’un feu qui dévorera les rebelles. 

Celui qui a violé la loi de Moïse meurt sans 

miséricorde, sur la déposition de deux ou de trois 

témoins; 

(Hébreux 10 :26-28) 

 

Le verset suivant je le continue en français fondamental, car c’est la version la plus près du 

sens littéraire grec. 

 

Celui qui méprise le Fils de Dieu, méritera une 

punition encore plus dure,  

N’est-ce pas? 

En effet celui-là ne respecte pas le sang de l’alliance 

qui l’a libéré du péché. Il insulte l’Esprit-Saint qui 

nous fait connaître la bonté de Dieu. 

(Hébreux 10:29) 

 

Contexte 

Paul s’adresse à des Juifs, pris entre les traditions de la loi juive et le Christianisme. Plusieurs 

sont confus à savoir si le Christ est la continuité naturelle de Moïse. Les principaux 
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sacrificateurs et les anciens niaient cette transition. Paul leur explique que Jésus est le 

Sacrifice parfait demandé par Dieu pour nos péchés. Maintenant qu’ils en ont la connaissance 

et sachant que ce sang de la nouvelle alliance sanctifie tous les péchés du monde, ils ne 

doivent pas rejeter le don de la Vie Éternelle. Car sans cela, il n’y a plus rien pour effacer le 

péché et une attente du jugement éternel. Dans ce même ordre d’idée, le verset biblique 

Hébreux 12 : 12-29. Paul, mentionnant que l’Église de Christ doit-être constituée de pierre 

vivante, ayant reçu, l’Esprit Saint en eux par la Justification et la Sanctification de Christ, don 

reçu par acceptation de chaque personne individuellement constituant cet Église. De veiller à 

ce qu’il n’y ait pas de profane, ni d’impudique dans l’Église. 

 

 

Un individu sera perdu pour l’éternité si, après avoir pris connaissance de la Parole de Dieu ou 

avoir entendu parler de Jésus-Christ, il tenait pour profane le sang de Jésus-Christ et rejetait 

définitivement Son Sacrifice sans jamais remettre en cause de son vivant, sa décision.  Bref, il 

commettrait le blasphème du Saint-Esprit.  On ne pourrait pas être sauvé autrement; seul 

Jésus-Christ nous affranchit du mal. 

 

Dans le même contexte et ordre d’idées, on peut introduire ces versets s’adressant aux Juifs de 

l’époque. Le Sang de Christ donnant la rédemption des péchés pour tous les hommes à 

condition d’accepter ce don gratuit. 

 

C’est pour la liberté que Christ nous a affranchis. 

Demeurez donc fermes, et ne vous laissez pas mettre 

de nouveau sous le joug de la servitude. 

Voici, moi Paul, je vous dis que, si vous vous faites 

circoncire, Christ ne vous servira de rien. 

Et je proteste encore une fois à tout homme qui se 

fait circoncire, qu’il est tenu de pratiquer la loi tout 

entière. 

Vous êtes séparés de Christ, vous tous qui cherchez 

la justification dans la loi; vous êtes déchus de la 

grâce. 

(Galates 5 :1-4) 
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Paul dit au Juifs que : soit ils viennent au Christ pour être sauvés et abandonnent la loi de 

Moïse, soit ils demeurent dans le Judaisme et périssent faute de se priver de la grâce du Salut. 

 

K)  Agir comme la semence tombée parmi les épines 

 

Car il est impossible que ceux qui ont été une fois 

éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part 

au Saint-Esprit, 

qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les 

puissances du siècle à venir, 

et qui sont tombés, soient encore renouvelés et 

amenés à la repentance, puisqu’ils crucifient pour 

leur part le Fils de Dieu et l’exposent à l’ignominie.  

(Hébreux 6:4-6) 

 

Nous pouvons comparer ces personnes à la semence tombée dans les épines.  Ils reçoivent la 

Parole de Dieu avec joie, la lisent, viennent à des assemblées chrétiennes, connaissent le don 

céleste, en expérimentent le pouvoir, sont éclairés et mis à part par l’Esprit-Saint. Souvenez-

vous de Judas l’Iscariot. Elles prennent part à l’Esprit-Saint; elles ne sont pas scellées de 

l’Esprit-Saint.  Lorsque les tribulations surviennent, elles abandonnent leurs connaissances et 

n’y reviennent jamais. 

 

L) Sans huile, impossible d’être avec Dieu 

 

Alors le royaume des cieux sera semblable à dix 

vierges qui, ayant pris leurs lampes, allèrent à la 

rencontre de l’époux. 

Cinq d’entre elles étaient folles, et cinq sages. 

Les folles, en prenant leurs lampes, ne prirent point 

d’huile avec elles; 

mais les sages prirent, avec leurs lampes, de l’huile 

dans des vases. 
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Comme l’époux tardait, toutes s’assoupirent et 

s’endormirent. 

Au milieu de la nuit, on cria: Voici l’époux, allez à 

sa rencontre!   

Alors toutes ces vierges se réveillèrent, et 

préparèrent leurs lampes. 

Les folles dirent aux sages: Donnez-nous de votre 

huile, car nos lampes s’éteignent. 

Les sages répondirent: Non; il n’y en aurait pas assez 

pour nous et pour vous; allez plutôt chez ceux qui en 

vendent, et achetez-en pour vous. 

Pendant qu’elles allaient en acheter, l’époux arriva; 

celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la 

salle de noces, et la porte fut fermée. 

Plus tard, les autres vierges vinrent, et dirent :  

Seigneur, Seigneur, ouvre-nous. 

Mais il répondit: Je vous le dis en vérité, je ne vous 

connais pas. (Matthieu 25:1-13) 

 

Cette parabole de notre Seigneur et Sauveur pourrait laisser place à une double interprétation.  

Jésus s’adressait aux juifs et auparavant, il avait donné les signes de la fin des temps. 

 

Première interprétation: L’huile représente Jésus-Christ 

  

L’âme des dix vierges est redemandée.  Les cinq vierges avec de l’huile vont à Dieu 

puisqu’elles ont veillé à leur Salut en acceptant Jésus-Christ dans leur vie.  Elles ne peuvent 

partager Jésus-Christ; c’est un salut individuel attestant leur chrétienté.  Les cinq vierges sans 

huile représentent les juifs sans Jésus-Christ.  Comme elles n’ont pas d’huile pour les guider 

vers Dieu, elles doivent s’en procurer mais il est trop tard. 
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Deuxième interprétation: L’huile représente la Parole de Dieu 

  

L’Enlèvement de l’Église annoncé à la fin des temps a lieu.  Les cinq vierges avec de l’huile 

veillent à la lumière de la Parole; elles font partie de l’Enlèvement de l’Église.  Les cinq 

vierges sans huile représentent les croyants (e) des religions chrétiennes et les juifs; elles ont 

fait confiance aux hommes.  Le temps de s’instruire par la Parole, l’Enlèvement a eu lieu et 

elles doivent faire face à la grande tribulation. 

 

Conclusion 

Dans les deux cas les cinq vierges folles sont rejetées parce qu’elles n’ont pas accepté 

personnellement pour elles-mêmes le don gratuit de Jésus-Christ à la croix. 

 

M) L’incrédulité des nations conduit au même châtiment que celui des juifs 

 

car si Dieu n’a pas épargné les branches naturelles, il 

ne t’épargnera pas non plus.   

(Romains 11:21) 

 

Les branches naturelles représentent le peuple juif que Dieu condamnera à cause de son 

incrédulité.  Il a rejeté le Christ durant le temps de la Grâce qui s’achèvera bientôt.  Durant le 

temps de la Grâce, les païens, soit les branches sauvages, sont privilégiés pour accepter Jésus-

Christ.  Mais si Dieu n’a pas épargné son peuple à cause de son incrédulité, Il ne fera pas 

grâce aux branches sauvages (les hommes des nations) qui n’auront pas cru en son Fils Jésus-

Christ comme Seigneur et Sauveur. 

 

N) Une justification avec des oeuvres pour la gloire du croyant 

 

Si l’oeuvre de quelqu’un est consumée, il perdra sa 

récompense; pour lui, il sera sauvé, mais comme au 

travers du feu.  

(1 Corinthiens 3:15) 
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Ce verset s’adresse à des chrétiens sauvés.  Ils n’entrent pas en jugement.  Après la mort, Dieu 

soupèse l’oeuvre de chacun de ses enfants; afin de leur déterminer une place au Royaume des 

Cieux.  Souvenez-vous de Jean 14:2: 

 

Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon 

Père: Si cela n’était pas, je vous l’aurais dit.  Je vais 

vous préparer une place. (Jean 14 :2) 

 

Toutes les oeuvres faites par les croyants sont éprouvées par le feu.  Il y a plusieurs oeuvres 

dont chacune ont une valeur différente aux yeux de Dieu, comme les métaux.  

Malheureusement, certaines oeuvres ne sont pas faites pour la gloire de Dieu mais pour celle 

de l’homme.  Ces oeuvres seront consumées par le feu et la récompense qui aurait été 

attribuée sera perdue, n’affectant en rien le Salut éternel.  En ce sens, ce livre est une oeuvre à 

la gloire de Dieu si mon intention première n’est pas mon orgueil personnel.  Puisque ce livre 

est à la gloire de Dieu, j’obtiendrai une récompense dans son Royaume. 

 

O) L’orgueil de Paul ne doit pas prendre le dessus sur ses oeuvres 

 

Mais je traite durement mon corps et je le tiens 

assujetti, de peur d’être moi-même rejeté, après avoir 

prêché aux autres.  (1 Corinthiens 9:27) 

  

Contrairement à ce qu’on veut faire croire, les premiers chrétiens étaient authentiques; ils 

n’étaient pas des dogmes de morale ou d’endoctrinement comme en notre temps.  Paul venait 

tout juste de prêcher sur les récompenses célestes.  Il venait de parler des souffrances que 

s’affligeaient les athlètes pour gagner une couronne corruptible.  A plus forte raison, le 

chrétien devrait-il être éprouvé pour obtenir sa récompense céleste (la sanctification)?  Ceci 

n’est pas en regard du Salut éternel puisqu’il ne peut se perdre. 

 

Paul, de par sa nature, était orgueilleux.  Dès sa jeunesse, il grandit pharisien, selon la secte la 

plus rigide (Acte 26 : 4-5). Citoyen romain à cause des origines de son père (Actes 22 :27-28). 

Très religieux, il travaillait sous l’autorité des principaux sacrificateurs; afin de persécuter, 

emprisonner et tuer les premiers chrétiens (Actes 26 :10-11). Sur le chemin de Damas, par 
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Grâce, il rencontra Jésus et se convertit (Actes 26 :12-20).  De par son ministère d’apôtre, il 

imposait un ordre spirituel dans les Églises chrétiennes.  Ainsi, lorsqu’il y avait une festivité 

chrétienne, il devait s’efforcer de ne pas dépasser les limites imposées à l’égard du péché, 

contraire à sa nature humaine.  Après avoir prêché aux chrétiens un ordre spirituel, s’il 

transgressait cet ordre, il deviendrait une pierre d’achoppement pour tous et du même coup, 

perdrait sa récompense céleste comme apôtre chargé d’instituer l’ordre dans les Églises 

chrétiennes chez les païens. 

 

P) La communion avec Dieu rompue par l’abondance du péché dans notre vie chrétienne 

 

Si nous disons que nous sommes en communion avec 

lui, et que nous marchions dans les ténèbres, nous 

mentons, et nous ne pratiquons pas la vérité.  (1 Jean 

1:6) 

 

Je connais quelqu’un qui a confessé publiquement le sacrifice de Jésus-Christ à la croix.  

Jamais il n’a fréquenté les chrétiens, il boit et se drogue.  Il y a maintenant cinq ans que je 

n’en ai pas eu de nouvelles.  S’il avait vraiment accepté Jésus-Christ, il reviendrait dans un 

milieu chrétien.  Il arrive que des chrétiens influencent le libre choix des nouveaux arrivants.  

Le manque de connaissance de ces nouveaux chrétiens, poussés par un engagement prématuré, 

les incite à prendre action sans l’engagement du coeur.  Mais en réalité, c’est de la semence 

tombée parmi les épines.  Jean nous met en garde: celui qui dit avoir Jésus dans sa vie et qui 

vit selon les ténèbres, n’est pas de Dieu.  Quelquefois, des imperfections de jeunesse comme 

la drogue ou la boisson prennent un cheminement pénible.  Mais l’issue finale doit toujours en 

être la gloire de Dieu.  De même, un chrétien qui a sincèrement accepté Dieu peut tomber dans 

le monde et sa communion avec Dieu se voit rompue par le poids du péché.  En général, tôt ou 

tard, s’il est de Dieu, il portera des fruits dignes de la lumière. Il arrive également que le fruit 

ne soit jamais visible, Dieu qui connaît les âmes, sait si l’acceptation première fut sincère. 

 

Q) Celui qui est sauvé et qui ne porte pas de fruits est retranché du service de Dieu 

 

Tout sarment qui est en moi et qui ne porte pas de 

fruit, il le retranche; et tout sarment qui porte du 
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fruit, il l’émonde, afin qu’il porte encore plus de 

fruit. (Jean 15:2) 

 

Il s’agit du chrétien sauvé mais qui ne porte pas de fruit.  Dieu le retranche mais il est sauvé 

comme au travers du feu.  L’exemple classique est Ananias et Saphira (Acte 5:1-11). 

 

R) Ne pas prier pour quelqu’un qui commet le péché impardonnable 

 

Si quelqu’un voit son frère commettre un péché qui 

ne mène point à la mort, qu’il prie, et Dieu donnera 

la vie à ce frère, il la donnera à ceux qui commettent 

un péché qui ne mène point à la mort. 

Il y a un péché qui mène à la mort; ce n’est pas pour 

ce péché-là que je dis de prier.  

(1 Jean 5:16) 

 

Le sens littéraire du mot frère signifie: faisant partie du peuple juif.  Jean faisant allusion aux 

chrétiens dans ses épitres 1 Jean et 2 Jean, les appelant petits enfants. 

 

Tout juif voyant un autre juif commettre un péché, peut prier pour la victoire de ce frère sur ce 

péché dans sa vie, mais on ne peut prier pour un mort qui n’a pas accepté, de son vivant, 

Jésus-Christ.  C’est le seul péché qui est impardonnable.  Aussitôt la mort physique venue, 

nous sommes jugés selon l’acceptation de la personne de Jésus-Christ durant notre vie 

terrestre.  De là, Dieu décide de ceux qui entrent en jugement ou héritent de la vie éternelle.  

Puisque la mort appartient au monde des ténèbres, on ne peut la vaincre qui si nous sommes 

en Jésus.  Jésus ne sauve pas les ténèbres, mais l’homme.  Et le seul moyen pour Jésus 

d’atteindre l’homme, c’est durant son vivant. 

 

Et comme il est réservé aux hommes de mourir une 

seule fois, après quoi vient le jugement,   

(Hébreux 9:27) 
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S) Les juifs, cherchent la réconciliation avec Dieu par la loi de Moïse 

 

Vous êtes séparés de Christ, vous tous qui cherchez 

la justification dans la loi; vous êtes déchus de la 

grâce. (Galates 5:4) 

 

Ce verset s’adresse aux juifs qui entendent la Bonne Nouvelle du Salut par Jésus-Christ et qui 

le délaissent pour suivre la loi de Moïse.  Alors, ils rejettent Jésus-Christ et ils ne peuvent être 

sauvés par la loi car ils doivent venir à Jésus-Christ.  C’est la volonté de Dieu, la justification 

des péchés par Son Fils. 

 

Les versets bibliques problématiques étant expliqués. Voyons, les versets bibliques, nous 

assurant un Salut Éternel immuable. 

 

SECTION 4 -  Les versets Bibliques nous assurant un Salut éternel 

 

Au moment ou on devient chrétien, et on s’engage dans cette voie pour porter des fruits, 

l’obstacle majeur que l’on rencontre est l’ennemi. L’accusateur de nos consciences désarçonne 

un chrétien très rapidement. Son arme préférée est celle de nous mettre en situation de perdre 

notre Salut éternel. Satan et sa horde de démons nous incriminent continuellement sur la perte 

de notre Rédemption. De cette façon, ils paralysent bon nombre de chrétiens dans leur vie. 

Évidemment, un chrétien vaincu à ce stade limite nécessairement la Grâce et la Puissance de 

Dieu en Christ. 

 

Pourtant, l’une des armes spirituelles que Dieu nous octroie est justement la sécurité de notre 

Salut. Lorsqu’on lutte avec l’ennemi, le Salut ne doit Jamais être remis en cause, car c’est 

justement l’une des armes assurées que Dieu nous, garantit. On ne peut pas être perdu après 

avoir été sauvé. 

prenez aussi le casque du salut, et l’épée de l’Esprit, 

qui est la parole de Dieu. 

(Éphésiens 6 :17) 
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Lorsqu’un chrétien a accepté le don du sacrifice gratuit de Jésus-Christ sur la croix pour lui-

même; et qu’il a demandé à Jésus après s’être repenti de ses péchés de le sauver, ce chrétien 

est Justifié. Immédiatement, il est Scellé de l’Esprit-Saint et débute sa Sanctification qui 

durera jusqu’à sa mort physique. 

 

En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la 

vérité, l’Évangile de votre salut, en lui vous avez cru 

et vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été 

promis, 

Lequel est un gage de notre héritage, pour la 

rédemption de ceux que Dieu s’est acquis, à la 

louange de sa gloire. 

(Éphésiens 1 :13-14) 

 

En étant scellé de L’Esprit-Saint, nous ne nous appartenons plus à nous-même, mais à Dieu. 

Or, Celui qui a juridiction sur nous, ce n’est plus nous, mais Dieu. C’est pour cela qu’Il 

conserve notre dépôt et que nous Lui appartenons pour toujours. 

 

Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du 

Saint-Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de 

Dieu, et que vous ne vous appartenez point à vous-

mêmes? (1 Corinthiens 6 :19) 

 

Le juste ayant Jésus-Christ comme fondement, par un égarement qui parfois peut durer des 

années et même le reste de sa vie, attristera Dieu, l’Esprit-Saint en lui, mais sera néanmoins 

sauvé. 

N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel 

vous avez été scellés pour le jour de la rédemption. 

(Éphésiens 4 :30) 

 

La Parole de Dieu nous atteste que dès le moment où nous sommes justifiés par le Sang de 

Jésus, nous sommes assurés d’un Salut éternel.  
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Car, par une seule offrande, il a amené à la 

perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés. 

C’est ce que le Saint-Esprit nous atteste aussi; car, 

après avoir dit : 

Voici l’alliance que je ferai avec eux, 

Après ces jours-là, dit le Seigneur : Je mettrai mes 

lois dans leurs cœurs, 

Et je les écrirai dans leur esprit,  

il ajoute : 

Et je ne me souviendrai plus de leurs péchés ni de 

leurs iniquités. 

Or, là où il y a pardon des péchés, il n’y a plus 

d’offrande pour le péché. 

(Hébreux 10 :14-18) 

 

Le fait que nous ayions le fondement, à savoir Jésus-Christ, et ayions accepté son Sacrifice à 

la croix pour nous, nous sommes scellés de l’Esprit-Saint de Dieu. Dès cet instant, Dieu le 

Fils prend sur lui tous nos péchés passés, présents et futurs et ne se souvient plus de nos 

péchés et iniquités. Or là où il y a pardon des péchés, il n’y a plus d’offrande pour le péché. Si 

l’accusateur de nos consciences, nous fait tomber pour briser notre relation avec Dieu, 

toujours donner ces péchés ou iniquités à Jésus qui déjà les a pardonnés, lors de notre 

Justification. Les apôtres ont été accusés sans cesse, ce afin de détruire au maximum la joie de 

la vie chrétienne. On doit toujours se souvenir que nous sommes purs aux yeux de Dieu. 

 

Et mon juste vivra par la foi : mais, s’il se retire, 

mon âme ne prend pas plaisir en lui. 

(Hébreux 10 :38) 

 

Un juste peut se retirer, mais Dieu ne prend pas plaisir en lui. Mais, il Lui appartient toujours. 

C’est pour cela que les apôtres demandent aux Saints de bien se tenir et de s’encourager entre 

eux dans un même Esprit-Saint. 
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Paul nous assure que l’Esprit-Saint en nous garantit que Dieu conserve notre dépôt entre ses 

mains. 

Et c’est à cause de cela que je souffre ces choses; 

mais je n’en ai point honte, car je sais en qui j’ai cru, 

et je suis persuadé qu’il a la puissance de garder mon 

dépôt jusqu’à ce jour-là. 

Retiens dans la foi et dans la charité qui est en Jésus-

Christ le modèle des saines paroles que tu as reçues 

de moi. 

Garde le bon dépôt, par le Saint-Esprit qui habite en 

nous. 

(2 Timothée 1 :12-14) 

 

Lorsque nous sommes scellés de l’Esprit-Saint, nous sommes les brebis de Jésus, qui est notre 

Berger. Quelquefois, les petites brebis s’égarent et tombent dans des pièges de l’ennemi. 

L’ennemi les malmène et leur fait perdre leur joie. Elles n’ont qu’à crier à leur Bon Berger 

Jésus. Immédiatement, Il viendra les délivrer et pas une ne périra. L’ennemi ne peut en faire 

périr aucune. La brebis ne peut pas aller à un autre berger, elle appartient à la Bergerie de 

Jésus. Même si elle se sauve parce que quelqu’un promet un meilleur pâturage, elle est 

marquée du sceau de Dieu; et elle verra que le Bon Berger est Jésus. Alors, elle crie à Son 

Berger très loin car Dieu voit Son Sceau sur elle et la ramène près de Lui. 

 

Le Bon Berger donne la Vie Éternelle à ses brebis et elles ne périront JAMAIS; et personne ne 

les ravira de la main de Jésus. Jésus connaît ses brebis, elles sont scellées du Sceau de 

l’ESPRIT-SAINT. 

 

Personne ne pourra les prendre à Dieu, car elles sont à Lui. Cela veut dire que les brebis 

scellées de l’ESPRIT-SAINT ne peuvent JAMAIS perdre de vue le SAUVEUR en la personne 

de JÉSUS-CHRIST, Seul chemin pour être réconcilié par DIEU. 

 

Mes brebis entendent ma voix; je les connais, et 

elles me suivent. 
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Je leur donne la vie éternelle; et elles ne périront 

jamais, et personne ne les ravira de ma main. 

Mon Père, qui me les a données, est plus grand que 

tous; et personne ne peut les ravir de la main de mon 

Père. 

Moi et le Père nous sommes un. 

(Jean 10 :27-30) 

 

Finalement, il nous est dit que lorsque nous avons accepté notre Salut éternel par Jésus-Christ, 

cet acte de foi est fait pour toujours et jamais ne sera remis en cause, ni par Dieu et ni par nous 

car nous appartenons à Dieu parce que nous sommes scellés de l’Esprit-Saint.  

 

Bien-aimés, comme je désirais vivement vous écrire 

au sujet de notre salut commun, je me suis senti 

obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre 

pour la foi qui a été transmise aux saints une fois 

pour toutes.  (Jude 1 :3) 

 

L’ennemi peut nous faire tomber, mais il ne peut pas nous faire perdre notre salut en Dieu le 

Fils, Jésus-Christ pour la simple raison que notre dépôt appartient à Dieu le Père et que nous 

sommes scellés de Dieu L’Esprit-Saint. Jésus a parlé clairement de son ministère au grand 

jour tout au long des évangiles. Le chapitre 14 de Jean est merveilleusement lumineux et 

résume avec clarté et limpidité l’œuvre de Jésus, le SAINT le Fils de Dieu. Tout est 

transparent dans le Fils de Dieu, rien n’est caché comme l’ennemi. 

 

A ce stage-ci du livre, vous connaissez la doctrine de la Justification. Vous savez que si vous 

voulez aller au ciel et avoir une vie éternelle de bonheur, vous devez croire que Jésus est Saint 

et le Véritable; puis vous repentir pour tous vos péchés, passés, présents et futurs; et enfin 

demander à Jésus-Christ de vous sauver.  

 

Jésus transposant un geste de lavement de pieds de ses disciples par un lavement des péchés 

des hommes, arriva à Pierre qui s’objecta à ce lavement de pied, symbole du lavement de nos 

péchés. Le principe est bien connu : « Jésus en a bien assez fait, je vais m’occuper de ma croix 
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seul » ou « si, je fais plus de bien que de mal, j’irai au ciel ». Jésus répondit à Pierre : « Si je 

ne te lave, tu n’auras point de part avec moi (Jean 13 :8) ». Si Jésus ne vous lave pas de vos 

péchés, rien ne pourra vous rendre propre aux yeux de Dieu, le SAINT. 

 

ACCEPTEZ-VOUS QUE JÉSUS VOUS LAVE DE VOS PÉCHÉS ?  

 

ACCEPTEZ-VOUS QUE L’ESPRIT SAINT ENTRE EN VOUS ET DE 

VIVRE DANS LA SAINTETÉ ÉTERNELLEMENT? 

 

Prenez quelques minutes immédiatement pour faire ce geste et vous assurer la vie éternelle 

dès maintenant. Jésus est-il le Fils de Dieu, le Véritable, le Saint et le Bien totale? Vous 

repentez-vous d’être un pécheur? Acceptez-vous que Jésus porte vos propres péchés passés, 

présents et futurs sur la croix et qu’Il vous lave de tous vos péchés? Demandez à Jésus-Christ 

de vous sauver et de vous prendre avec Lui dans le Royaume de Dieu. 

 

PRENEZ LE TEMPS DE FAIRE CE GESTE 

À partir de cet instant, lorsque vous comparaîtrez devant Dieu, vous pourrez dire que vous 

avez fait ce geste. S’il a été sincère, vous êtes sauvés. Au cas ou une personne aurait peur de 

s’avancer à faire ce geste car elle craindrait de perdre en elle quelque chose, dites-vous que 

vous confirmez ce que vous croyez. On peut faire plusieurs fois dans notre vie une telle 

profession de foi, bien que la première nous assure pour toujours le Salut Éternel en Jésus-

Christ. Puis achetez-vous une Bible et attachez-vous à une assemblée chrétienne Évangéliste, 

Baptiste ou Pencôtiste.  

 

En effet, lorsque le Christ nous accepte, Il voit tous nos péchés passés, présents et futurs sur la 

croix. Dès ce jour, nous sommes saint et sans tache aux yeux de Dieu. Si le péché 

impardonnable était possible, l’ennemi et sa horde se dépêcheraient à faire tomber le croyant 

en pensée dans ce péché. La peur de perdre son Salut par un péché après avoir été sauvé, 

présuppose que le Sacrifice de Christ n’est pas assez puissant pour nous sauver entièrement. 

Dans ce cas, il faudrait que le Christ meure plusieurs fois pour nos péchés. Mais, il meurt une 
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seule fois et efface tous les péchés. Vous savez comment être Justifié devant Dieu, si vous 

avez pris le temps de faire cet acte de foi, voici les promesses qui vous sont faites. 

 

a) Il s’agit d’une alliance inconditionnelle qui ne dépend pas de nous. 

 

En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute 

ma parole, et qui croit à celui qui m’a envoyé, a la 

vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il 

est passé de la mort à la vie. 

(Jean 5 :24) 

Ou 

Tout ce que le Père me donne viendra à moi, et je ne 

mettrai pas dehors celui qui vient à moi; 

(Jean 6 :37) 

 

Ou 

Car ceux qu’il a connus d’avance, ils les a aussi 

prédestinés à être semblables à l’image de son Fils, 

afin que son Fils fût le premier-né entre plusieurs 

frères. 

Et ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés; et 

ceux qu’il a appelés, il les a aussi justifiés; et ceux 

qu'il a justifiés,  ils les a aussi glorifiés. 

(Romains 8 :29-30) 

 

Jésus est le Bon Berger. Si le Père vous donne la foi pour croire en Jésus, c’est qu’Il vous veut 

dans son Royaume éternel. Il s’agit d’un don gratuit. 

 

b) La puissance de Dieu 

 

Dieu est capable de garder tous ceux qui sont sauvés par Christ. 
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et ayant la pleine conviction que ce qu’il promet il 

peut aussi l’accomplir. (Romains 4 :21) 

Ou 

 

Que dirons-nous donc à l’égard de ces choses? 

Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous? 

(Romains 8 :31) 

Ou 

Car j’ai l’assurance que ni la mort ni la vie, ni les 

anges ni les dominations, ni les choses présentes ni 

les choses à venir, 

ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur ni 

aucune autre créature ne pourra nous séparer de 

l’amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre 

Seigneur. 

(Romains 8 :38-39) 

Ou 

Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en 

nous, infiniment au-delà de tout ce que nous 

demandons ou pensons 

(Ephésiens 3 :20) 

 

Dieu, l’Esprit-Saint en nous, agira et verra à ce que nous soyons en pensée et en foi toujours à 

Dieu. 

 

qui transformera le corps de notre humiliation, en le 

rendant semblable au corps de sa gloire, par le 

pouvoir qu’il a de s’assujettir toutes choses. 

(Phillipiens 3 :21) 

 

Dieu, l’Esprit-Saint, nous assujettira, peu importe la route du croyant, et aucune brebis ne 

périra. 
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Jésus est par cela même le garant d’une alliance plus 

excellente. 

De plus, il y a eu des sacrificateurs en grand nombre, 

parce que la mort les empêchait d’être permanents, 

Mais lui, (Jésus) parce qu’il demeure éternellement, 

possède un sacerdoce qui n’est pas transmissible. 

C’est aussi pour cela qu’il peut sauver parfaitement 

ceux qui s’approchent de Dieu par lui, étant toujours 

vivant pour intercéder en leur faveur. 

(Hébreux 7 :22-25) 

 

Jésus est une victime expiatoire éternelle qui nous purifie de Son Sang au fur et à mesure que 

nous péchons. Ses enfants ayant accepté le don de Jésus, la vie éternelle, ne peuvent faire le 

péché impardonnable parce qu’il sont Scellés (la foi concrète dans le Véritable a été entérinée) 

de l’Esprit-Saint. Comme tous les péchés sont pardonnables pour eux, ils sont justifiés à 

JAMAIS grâce à Dieu. Quelquefois, l’enfant fait une bêtise ou manque de jugement, l’Esprit-

Saint dit : « Es-tu certain? », il nous fait comprendre, et on change de voie. 

 

Or, à celui qui peut vous préserver de toute chute et 

vous faire paraître devant sa gloire irrépréhensibles 

et dans l’allégresse, 

(Jude 1 :24) 

 

Le sacrifice de Jésus et Dieu l’Esprit-Saint en nous, nous empêchent d’aller dans des endroits 

trop pénibles puisque nous appartiendrons à Dieu pour toujours. 

 

c) L’Amour de Dieu pour ses rachetés 

 

Dieu le Père nous a livré Son Fils unique comme sacrifice propiatoire pour nous réconcilier 

définitivement avec Lui par la croix du Calvaire. Nous étions pécheurs et rebelles à Dieu. À 

peine accepte t-on de mourir pour un équivalent. Mais Lui, Jésus le Saint de Dieu est mort 

pour des pécheurs, afin de nous ouvrir les portes du Paradis. À combien plus forte raison nous 

aime t-il lorsque nous sommes Scellés de l’Esprit-Saint et Justifiés par le Sang de Son Fils. 
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C’est pour eux que je prie. Je ne prie pas pour le 

monde, mais pour ceux que tu m’as donnés, parce 

qu’ils sont à toi; 

et tout ce qui est à moi est à toi, et ce qui est à toi est 

à moi; - et je suis glorifié en eux. 

Je ne suis plus dans le monde, et ils sont dans le 

monde, et je vais à toi. Père saint, garde en ton nom 

ceux que tu m’as donnés, afin qu’ils soient un 

comme nous. 

(Jean 17 :9-11) 

Ou 

Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : Le 

serviteur n’est pas plus grand que son maître. S’ils 

m’ont persécuté, ils vous persécuteront aussi; s’ils 

ont gardé ma parole, ils garderont aussi la vôtre. 

(Jean 15 :20) 

Ou 

Qui les condamnera? Christ est mort; bien plus, il est 

ressucité, il est à la droite de Dieu, et il intercède 

pour nous! 

(Romains 8 :34) 

Ou 

Le Seigneur dit : Simon, Simon, Satan vous a 

réclamés, pour vous cribler comme le froment. 

Mais j’ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille 

point; et toi, quand tu seras converti, affermis tes 

frères. 

(Luc 22 :31-32) 

 

Le malin voit les failles des chrétiens et tente de les exploiter en sa faveur pour court-circuiter 

le chrétien dans sa vie chrétienne. Il faut toujours remettre son péché à Jésus à la croix, même 

s’il nous semble énorme et qu’on a peine à y songer. N’oubliez pas que le plus souvent, il 



 564 

s’agit de péché de la pensée relié à l’âme. Vous n’êtes pas des enfants de la rebellion; puisque, 

en acceptant le don de Christ à la croix, vous êtes Scellés de l’Esprit-Saint et Dieu vous a 

réconciliés; et vous avez choisi de ne pas être rebelles à Dieu. Si l’ennemi trouble vos pensées 

en insufflant des idées de rebellion, remettez à Dieu ces pensées et votre peur de la rebellion 

disparaîtra; et ce parce que maintenant rendue impossible parce que vous êtes enfant de Dieu 

une fois pour toutes. 

 

d) La mort expiatoire et efficace du Fils de Dieu 

 

Jésus efface l’ensemble des péchés du monde. Tous les péchés du monde sont effacés en Lui. 

Mais, pour avoir ce Salut éternel, la personne individuelle doit reconnaître que Jésus est Saint, 

le Véritable, se repentir de son état de pécheur et demandée à Jésus de la sauver. 

 

Il est lui-même une victime expiatoire pour nos 

péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi 

pour ceux du monde entier. (1 Jean 2 :2) 

Ou 

Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, 

lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est 

mort pour nous.  (Romains 5 :8) 

Ou 

afin de montrer dans les siècles à venir l’infinie 

richesse de sa grâce par sa bonté envers nous en 

Jésus-Christ. 

Car c’est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 

moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c’est le 

don de Dieu. 

Ce n’est point par les œuvres, afin que personne ne 

se glorifie. 

Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en 

Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a 

préparées d’avance, afin que nous les pratiquions. 

(Éphésiens 2 :7-10) 
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J’aime beaucoup ce verset de l’écriture : « Car c’est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 

moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c’est le don de Dieu ». La foi pour croire vient 

de Dieu, le Père, une fois que vous avez cru et accepté le sacrifice de Jésus à la croix pour 

vous. Il n’y a plus rien à faire, Dieu s’occupe du reste, vous êtes sauvés et à Lui pour toujours. 

 

L’argument selon lequel le croyant peut-être perdu est généralement basé sur le fait que le 

péché du blasphème du Saint-Esprit est toujours possible. Mais, si vous avez accepté le 

Seigneur Jésus pour être sauvé, ce péché est à jamais devenu impossible; puisque vous vous 

êtes donné à Lui. Un tel raisonnement procède de la supposition que le Christ n’a pas porté 

tous les péchés que le croyant pourra jamais commettre et que Dieu, après avoir sauvé une 

âme, pourrait se trouver désappointé et surpris par des péchés futurs imprévus. Au contraire, 

l’omniscience de Dieu est parfaite. Il a tout vu les péchés d’avance, avant même que le 

croyant naisse (Psaumes 139 :16), et il a répandu son sang afin que tous ceux qui croiraient en 

Lui soient sauvés par Lui. 

 

Toute condamnation du croyant est à JAMAIS écartée, car le salut et la sécurité du croyant 

procèdent uniquement du sacrifice et des mérites du Fils de Dieu 

 

Celui qui croit en lui n’est point jugé; mais celui qui 

ne croit pas est déjà jugé, parce qu’il n’a pas cru au 

nom du Fils unique de Dieu. (Jean 3 :18) 

Ou 

Si nous nous jugions nous-même, nous ne serions 

pas jugés 

Mais quand nous sommes jugés, nous sommes 

châtiés par le Seigneur, afin que nous ne soyons pas 

condamnés avec le monde. 

(1 Corinthiens 11 :31-32) 
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e) La Résurection du Fils de Dieu 

 

La sécurité éternelle du croyant est rendue certaine par deux faits immuables en rapport  avec 

la résurrection du Christ. 

 

Le don gratuit de Dieu ne dépend pas de nous et est accessible par un acte de foi. 

 

Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son Fils 

unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse 

point, mais qu’il ait la vie éternelle. 

(Jean 3 :16) 

Ou 

Je leur donne la vie éternelle; et elles ne périront 

jamais, et personne ne les ravira de ma main. 

(Jean 10 :28) 

Ou 

Car le salaire du péché, c’est la mort; mais le don 

gratuit de Dieu, c’est la vie éternelle en Jésus-Christ 

notre Seigneur. 

(Romains 6 :23) 

 

Désormais, l’enfant de Dieu se trouve à faire partie intégrante de la nouvelle création dans 

laquelle il devient un avec Jésus-Christ. Évidemment, comme Jésus-Christ ne saurait tomber, 

toute chute finale ou fatale est exclue. Le plus faible des enfants de Dieu est certain de son 

Salut éternel. 

Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle 

créature. Les choses anciennes sont passées; voici 

toutes choses sont devenues nouvelles. 

(2 Corinthiens 5 :17) 
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f) L’intercession de la protection du Fils de Dieu 

 

Quand Jésus intercède, c’est à cause de la faiblesse, de l’ignorance et du manque de maturité 

des croyants. Toutes ces choses n’impliquent aucune culpabilité. 

 

 

 

Jésus prie pour nous. 

Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les 

préserver du mal. 

(Jean 17 :15) 

Ou 

Ce n’est pas pour eux seulement que je prie, mais 

encore pour ceux qui croiront en moi par leur parole, 

(Jean 17 :20) 

Ou 

Le Seigneur dit : Simon, Simon, Satan vous a 

réclamés, pour vous cribler comme le froment. 

Mais j’ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille 

point; et toi, quand tu seras converti, affermis tes 

frères. (Luc 22 :31-32) 

Ou 

Qui les condamnera? Christ est mort; bien plus, il est 

ressucité, il est à la droite de Dieu, et il intercède 

pour nous! 

(Romains 8 :34) 

 

Jésus nous garantit la sécurité éternelle. 

 

C’est aussi pour cela qu’il peut sauver parfaitement 

ceux qui s’approchent de Dieu par lui, étant toujours 

vivant pour intercéder en leur faveur. 

(Hébreux 7 :25) 
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Ou 

Car si, lorsque nous étions ennemis, nous avons été 

réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus 

forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés 

par sa vie. 

(Romains 5 :10) 

Ou 

Encore un peu de temps, et le monde ne me verra 

plus; mais vous, vous me verrez, car je vis, et vous 

vivrez aussi. 

(Jean 14 :19) 

 

g) Le Fils de Dieu, notre avocat dans le ciel 

 

Ce ministère actuel de Jésus-Christ concerne les chrétiens régénérés. Jésus plaide à l’instant 

ou nous péchons; et aucun péché  ne nous est retenu vis-à-vis de Dieu. 

 

Il est lui-même une victime expiatoire pour nos 

péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi 

pour ceux du monde entier. 

(1 Jean 2 :2) 

Ou 

Qui les condamnera? Christ est mort; bien plus, il est 

ressucité, il est à la droite de Dieu, et il intercède 

pour nous! (Romains 8 :34) 

Ou 

Car Christ n’est pas entré dans un sanctuaire fait de 

main d’homme, en imitation du véritable, mais il est 

entré dans le ciel même, afin de comparaître 

maintenant pour nous devant la face de Dieu. 

(Hébreux 9 :24) 
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h) L’œuvre de régénération de l’Esprit 

 

Le croyant devient enfant de Dieu. 

 

Mais à tous ceux qui l’ont reçue, à ceux qui croient 

en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir 

enfants de Dieu, lesquels sont nés, 

non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la 

volonté de l’homme, mais de Dieu. 

(Jean 1 :12-13) 

Ou 

Jésus lui répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, si 

un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le 

royaume de Dieu.  

Nicodème lui dit : Comment un homme peut-il 

naître quand il est vieux? Peut-il rentrer dans le sein 

de sa mère et naître? 

Jésus répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, si un 

homme ne naît d’eau et d’Esprit, il ne peut entrer 

dans le royaume de Dieu. 

Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de 

l’Esprit est esprit. 

(Jean 3 : 3-6) 

Ou 

Mais, lorsque la bonté de Dieu notre Sauveur et son 

amour pour les hommes ont été manifestés, 

Il nous a sauvés, non à cause des œuvres de justice 

que nous aurions faites, mais selon sa miséricorde, 

par le baptême de la régénération et le 

renouvellement du Saint-Esprit, 

qu’il a répandu sur nous avec abondance par Jésus-

Christ notre Sauveur, 
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afin que, justifiés par sa grâce, nous devenions, en 

espérance, héritiers de la vie éternelle. 

(Tite 3 :4-7) 

Ou 

puisque vous avez été régénérés, non par une 

semence corruptible, mais par une semence 

incorruptible, par la parole vivante et permanente de 

Dieu. (1 Pierre 1 :23) 

Ou 

lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes 

et les plus précieuses promesses, afin que par elles 

vous deveniez participants de la nature divine, en 

fuyant la corruption qui existe dans le monde par la 

convoitise, 

(2 Pierre 1 :4) 

Ou 

Quiconque est né de Dieu ne pratique pas le péché, 

parce que la semence de Dieu demeure en lui; et il 

ne peut pécher, parce qu’il est né de Dieu. 

(1 Jean 3 :9) 

 

Le croyant devient héritier de Dieu et co-héritier avec Jésus-Christ. Étant né de Dieu, il a part 

à la nature divine, laquelle ne peut être ni supprimée ni ôtée. 

 

L’Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit 

que nous sommes enfants de Dieu. 

Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi 

héritiers : héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, 

si toutefois nous souffrons avec lui, afin d’être 

glorifiés avec lui. 

(Romains 8 :16-17) 
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i) L’Esprit-Saint dans le croyant 

 

L’Esprit-Saint habite dans chaque croyant. 

 

Or nous, nous n’avons pas reçu l’esprit du monde, 

mais l’Esprit qui vient de Dieu, afin que nous 

connaissions les choses que Dieu nous a données par 

sa grâce. 

(1 Corinthiens 2 :12) 

Ou 

Celui qui garde ses commandements demeure en 

Dieu, et Dieu en lui; et nous connaissons qu’il 

demeure en nous par l’Esprit qu’il nous a donné. 

(1 Jean 3 :24) 

 

L’Esprit-Saint ne quitte JAMAIS le croyant. 

 

Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre 

consolateur, afin qu’il demeure éternellement avec 

vous, (Jean 14 :16) 

 

 

 

Par le baptême du Saint-Esprit, le croyant est uni à Christ, c’est là une des certitudes sous 

l’époque de la Grâce que nous appartenont éternellement à Christ. 

 

Car, comme le corps est un et a plusieurs membres, 

et comme tous les membres du corps, malgré leur 

nombre, ne forment qu’un seul corps, ainsi en est-il 

de Christ. 

Nous avons tous, en effet, été baptisés dans un seul 

Esprit, pour former un seul corps, soit Juifs, soit 
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Grecs, soit esclaves, soit libres, et nous avons tous 

été abreuvés d’un seul Esprit. 

(1 Corinthiens 12 :12-13) 

Ou 

Mais celui qui s’attache au Seigneur est avec lui un 

seul esprit. 

(1 Corinthiens 6 :17) 

Ou 

vous tous, qui avez été baptisés en Christ, vous avez 

revêtu Christ. (Galates 3 :27) 

C’est Jésus-Christ qui est notre Salut et notre unique force, car Il a vaincu parce que Saint. 

 

Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle 

créature. Les choses anciennes sont passées; voici 

toutes choses sont devenues nouvelles. 

Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés 

avec lui par Christ, et qui nous a donné le ministère 

de la réconciliation. (2 Corinthiens 5 :17-18) 

 

Dieu nous a Scellé bien-aimés et enfants de Dieu du sceau de l’Esprit-Saint pour le jour de la 

Rédemption. 

N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel 

vous avez été scellés pour le jour de la rédemption. 

(Éphésiens 4 :30) 

Ou 

lequel nous a aussi marqués d’un sceau et a mis dans 

nos cœurs les arrhes de l’Esprit 

(2 Corinthiens 1 :22) 

Ou 

En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la 

vérité, l’Évangile de votre salut, en lui vous avez cru 

et vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été 

promis, 



 573 

lequel est un gage de notre héritage, pour la 

rédemption de ceux que Dieu s’est acquis, à la 

louange de sa gloire. 

(Éphésiens 1 :13-14) 

 

Ceux qui douteraient de leur Salut à cause des pensées mauvaises de leur cœur : Lorsque 

scellé de l’Esprit-Saint, il n’y a aucune pensée pouvant mener à une déchéance, la volonté du 

croyant étant soumise au Contrôle Divin. Si vous êtes souvent battus dans vos pensées, c’est 

que vous vous défendez seul. CESSEZ cette bataille, FORTIFIEZ-VOUS sur votre FOI et sur 

les TERMES; et DEMANDEZ à DIEU par JÉSUS-CHRIST et L’ESPRIT-SAINT en vous de 

COMBATTRE à votre place. 

 

car c’est Dieu qui produit en vous le vouloir et le 

faire, selon son bon plaisir. 

(Philippiens 2 :13) 

 

Toute épreuve ou tentation est tempérée par la Grâce et la Sagesse infinies de Dieu. 

 

Aucune tentation ne vous est survenue qui n’ait été 

humaine, et Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas 

que vous soyez tentés au-delà de vos forces; mais 

avec la tentation il préparera aussi le moyen d’en 

sortir, afin que vous puissiez la supporter. 

(1 Corinthiens 10 :13) 

 

Un verset biblique que j’affectionne particulièrement sur la certitude du SALUT est celui de 

Romains 11 :29. Cela, nous dit que si Dieu, nous donne un don spirituel et nous appelle à Son 

SALUT (Foi et Acceptation), Dieu ne reviendra JAMAIS sur sa décision. 

 

Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour 

ceux qui sont en Jésus Christ. (Romains 8 :1) 

Et 
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Car les dons et l’appel de Dieu sont irrévocables. 

(Romains 11 :29) (Bible Louis Second, 1979) 

 

Dieu est bon, Il juge en fonction de Sa Sainteté. Il n'entrera chez elle rien de souillé, ni 

personne qui se livre à l'abomination et au mensonge; il n'entrera que ceux qui sont écrits dans 

le livre de vie de l'agneau (Apocalypse 21 :27). L’acceptation d’un seul péché détruirait Sa 

Nature même. Sa demeure est la Sainteté, Jésus rend Saint tout homme qui désire être 

réconcilié avec Dieu, en plaçant Son Saint Esprit dans cette personne. Dieu préfère laisser le 

libre arbitre à l’homme de choisir de son vivant la sainteté de son âme. Pour cela, il faut que 

l’homme individuellement au-dedans de lui, désire cette vie sainte en acceptant que Jésus-

Christ le lave de tous ses péchés. C’est le seul chemin pour entrer au Paradis. La mort étant le 

jugement, les âmes ayant accepté d’être lavées par le sang de Christ sont vues saintes et vont à 

Dieu. Tous les péchés sont pardonnés du vivant des hommes par le sacrifice de Christ. Le 

croyant est justifié par Christ à sa mort. Le non croyant à sa mort conserve ses péchés et va au 

jugement éternel. 

 

Sous l’époque de la Grâce, Dieu, le Père, Dieu, le Fils, Dieu, l’Esprit-Saint tiennent le chrétien 

régénéré entre leurs mains. Le Père conserve la foi, le Fils purifie instantanément le péché du 

croyant, l’Esprit-Saint scelle le croyant. Nous sommes en Dieu et participant au corps de 

Christ. Nous lui appartiendrons pour toujours. Le Salut que Dieu nous offre et nous a donné à 

nous qui sommes sauvés est infiniment parfait et ÉTERNEL. GLOIRE SOIT À DIEU! 

 

 

RÉSUMÉ 

 

Ce chapitre a servi à approfondir notre connaissance de ce Dieu admirable en la personne de 

Jésus-Christ.  Durant la période de la grâce, une arme formidable, l’autorité du chrétien, est 

mise à la disposition des croyants.  L’autorité du croyant nous permet de chasser l’ennemi et 

de délivrer ceux qui sont possédés dans leur âme et leur corps.  Cette puissance nous est 

conférée parce que l’Esprit-Saint oeuvre dans le monde pour rendre témoignage au Nom 

Divin de Jésus-Christ. 
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Par la suite, je vous ai fait cadeau de ces 19 versets bibliques que j’ai expliqués, non pas parce 

que je voulais me prétendre meilleur qu’un autre mais parce que j’ai cru bon de vous mettre en 

garde lorsque vous lirez votre Bible.  Tout docteur ou pasteur vous confirmera l’exactitude de 

ces passages. 

 

Puis, nous avons ensemble étudié les textes bibliques confirmant un SALUT ÉTERNEL EN 

JÉSUS-CHRIST pour les enfants de Dieu. En effet, sous la Grâce, nous sommes triplement 

sauvés en les trois Personnes de la TRINITÉ composant DIEU. Dieu, le Père qui nous donne 

la FOI éternelle ; Dieu, le Fils, qui nous efface notre péché par son SACRIFICE à la croix 

éternelle; Dieu, le Saint-Esprit, qui nous scelle pour la RÉDEMPTION éternelle. 
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CONCLUSION DU LIVRE 

 

Depuis la chute d’Adam et d’Ève l’homme dans son cœur, sa pensée et sa vie passant comme 

un vent de poussière dans l’éternité des temps est aux prises dans son intérieur entre le BIEN 

et le MAL. Dépendamment de son choix de vie, il décidera de la route à prendre pour 

retrouver cette communion perdue avec DIEU.  

 

Nous avons étudié les étapes du plan de DIEU pour la terre. Nous avons regardé les 

prophéties : celles annonçant la venue du Fils de Dieu, et celles annonçant l’ENLÈVEMENT 

DE L’ÉGLISE ET DE L’ESPRIT-SAINT de la terre, marquant l’an un de la Tribulation 

durant sept ans. Ce temps est caractérisé par un Antéchrist et un Gouvernement Mondial. Il est 

une volonté d’hommes monopolisant le pouvoir, l’argent, la propriété intellectuelle, les 

structures éducationnelles et sociales de la terre par des lois de son propre cru, son 

gouvernement invisible l’ILLUMINATE, son gouvernement tangible est à venir, mais bien 

structuré par le biais de l’Organisation des Nations Unies (ONU). 

 

Tout au long du temps de l’Église Universelle de Christ, il y a eu une Église dont la tête a 

pratiquement toujours été non régénérée qui a fait grand tort au nom du CHRIST. Mais, au 

travers des siècles, une Église ignorée et aimée de DIEU, a fait son chemin. De cette Église, 

sont sortis des chrétiens poussés par l’ESPRIT-SAINT qui ont donné les meilleures inventions 

à l’homme comme : Jean Guttenberg, Thomas Alva Edison, Nikola Tesla, les frères Wright. 

Les grands réformateurs comme : Pierre Olivetan, Jean Calvin, Martin Luther, John Wicleff et 

plusieurs autres. Ces chrétiens issus de l’Église Universelle de CHRIST, ont donné au monde 

entier la Parole de Dieu, le confort moderne et l’autonomie nécessaire à l’homme pour le 

Millénium. 

 

L’homme par sa condition est limité dans son corps humain à son environnement, c'est-à-dire 

la terre. Dieu, nous, a créés pour la cultiver et en prendre soin. Les lois physiques et de la 

nature intégrée, à son univers obligent à réaliser que nous sommes très probablement arrivés à 

l’apogée de notre connaissance. Le corps terrestre n’étant pas fait pour la téléportation, la 

télékinisie, l’invisibilité et pour les voyages à la vitesse de la lumière, l’homme humain n’aura 

JAMAIS la Science de DIEU, même s’il a été fait à son image. 
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La dualité entre le BIEN et le MAL en son sein contraint l’homme à rechercher le 

BONHEUR. Pour y parvenir, il doit poursuivre vers un idéalisme, celui du BIEN TOTAL. 

L’homme ne peut l’atteindre par lui-même. Ce n’est qu’en réalisant que JÉSUS-CHRIST est 

le FILS DE DIEU, SAINT et VÉRITABLE que l’homme, en se repentant de son péché et en 

demandant au CHRIST de le sauver, sera restauré et régénéré à nouveau dans le PLAN de 

DIEU. 

 

Nous avons ensemble étudié les textes bibliques confirmant un SALUT ÉTERNEL EN 

JÉSUS-CHRIST pour les enfants de Dieu. En effet, sous la Grâce, nous sommes triplement 

sauvés en les trois personnes de la SAINTE TRINITÉ composant DIEU : Dieu le Père qui 

nous donnes la FOI éternelle; Dieu le Fils, qui nous efface notre péché par son SACRIFICE à 

la croix éternelle; Dieu le Saint-Esprit, qui nous scelle pour la RÉDEMPTION éternelle. 

 

Le monde dans lequel nous vivons est maintenant sur le point de s’écrouler, victime de la plus 

abominable usurpation depuis Adam et Eve.  Même avec toutes les mises en garde faites par 

les prophètes de Dieu, nous avons manqué de vigilance.  Une nouvelle page de l’Histoire de 

l’humanité est sur le point d’être tournée, pour devenir un cauchemar collectif.  Près de trois 

générations ont été conditionnées à ce règne satanique.  Le processus de marche arrière est 

irréversible!  Le plan de Dieu doit s’accomplir; comme dans le temps de Noé où les hommes 

furent détruits par l’eau, notre monde sera détruit par les sceaux, les coupes et les trompettes 

de Dieu à la fin de la Tribulation de sept ans. 

 

Un seul moyen s’offre à nous pour éviter la Grande Tribulation.  Avons-nous accepté le 

sacrifice de Dieu dans notre vie?  Si oui, L’ENLÈVEMENT DE L’ÉGLISE UNIVERSELLE 

DE CHRIST vous évitera de connaître le règne satanique.  Pour tous les dommages faits à nos 

jeunes générations et aux pays en voie de développement, je dis aux membres de 

l’ILLUMINATE qui ne se repentent pas de leurs actes: « DIEU SERA VOTRE JUGE ».  

Maintenant, petits enfants, sauvons ce que nous pouvons car l’heure du retour de Jésus-Christ 

arrive bientôt. 

Comme à l’époque de Noé où les gens mangeaient, buvaient et se sont fait surprendre, ainsi en 

sera-t-il de notre temps.  Maintenant, un choix s’offre à vous dans ce livre: continuer à être 

indifférents face au danger qui menace chacune de nos familles ou travailler à l’oeuvre de 
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Dieu.  Si la deuxième option vous intéresse, rejoignez une assemblée chrétienne et vérifiez-en 

chaque explication à l’aide d’une Bible.  Vous serez, de cette façon, certain de la véracité de 

leur interprétation.  Ainsi, on ne vous faussera pas les voies du Seigneur. Vous connaissez les 

chaînes de lettres, elles fonctionnent par la peur. Si chacun de vous faisiez une campagne 

d’amour. Je vous demande de faire connaître à sept (7) personnes de votre entourage ce 

livre. Cela pourrait-être un doux baume d’évangélisation dans les narines de Notre Grand 

Dieu; et venant de votre part, vous attirer une récompense céleste. Le site internet de ce 

livre étant : www.denisboivin.org 

 

Je respecte la liberté de pensée de ceux qui sont sceptiques vis-à-vis les révélations dévoilées 

dans ce livre.  Aussi, les connaissances des versets et la position de Dieu face au système 

mondial pourront être votre guide durant la Tribulation.  Souvenez-vous, vous ne devez pas 

adorer l’image de la Bête, ni prendre sa marque sinon vous serez damnés à jamais.  Et voici 

l’heure de l’Enlèvement qui s’en vient! 

 

RAPPELEZ-VOUS : 

 

Pour venir à la lumière, il faut désirer venir à la lumière. De même pour obtenir la 

SAINTETÉ, il faut désirer la Saintété. Elle s’obtient uniquement en passant par l’acceptation 

pour soi du sacrifice de Jésus-Christ à la croix. 

 

 

Beaucoup d’hommes se leurrent dans de fausses voies, ou dans leur propre voie 

 

Telle voie paraît droite à un homme, Mais son issue, 

c'est la voie de la mort. (Proverbe 14 :12) 

 

 

 

Jésus nous dit : 

 

Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul 

ne vient au Père que par moi. (Jean 14 :6) 
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Jésus est le seul chemin parce qu’Il est SAINT, le VÉRITABLE, la VICTIME 

PROPITIATOIRE, le MESSIE ATTENDU, CELUI QUI ENLÈVE LE PÉCHÉ DU MONDE, 

LE SAUVEUR, CELUI QUI PEUT PARDONNER, et ce parce qu’IL est DIEU. 

 

J’ai eu bien du plaisir à écrire ce livre et j’espère que vous l’avez apprécié.  Cette  œuvre a été 

faite à la GLOIRE DE DIEU premièrement pour les membres composant ma famille terrestre.  

Ce sont des humains, ils ne sont pas parfaits, tout comme moi, et j’espère qu’ils ont accepté le 

sacrifice de Jésus à la croix pour eux. Il vaut mieux suivre la personne de Jésus-Christ par la 

Parole de Dieu; afin de ne pas être confus et dupé par les hommes.  

 

J’ai écrit ce livre dans l’espoir que vos coeurs soient touchés par la personne du Saint-Esprit, 

manifesté en Jésus-Christ, afin que vous aussi joigniez les rangs de Dieu.  Sinon, tout au 

moins, vous dire ce qui arrivera dans un futur rapproché.  Je tiens à vous redire merci de 

m’avoir lu et je vous encourage à lire la Bible, la Parole de Dieu, vous y verrez la VIE 

ÉTERNELLE.  

 

SOUVENEZ-VOUS : 

 

Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, 

spacieux est le chemin qui mènent à la perdition, et 

il y en a beaucoup qui entrent par là. 

Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui 

mènent à la vie, et il y en a peu qui les trouvent. 

(Matthieu 7 :13-14) 

 

L’enfer 

 

Hormis ce que nous en avons mentionné dans ce livre sur l’enfer, grincement de dent, ténèbre, 

un feu qui dévore nuit et jour les occupants et une solitude totale. Bref, un univers sous le 

contrôle du mal sans la présence de Dieu. Le tout est éternel. 
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C’est un mythe que de penser qu’il y aura une vie de péché possible où tous se laisseront aller 

à leurs pires bassesses ou péchés. C’EST FAUX. 

 

Tout ce que ta main trouve à faire avec ta 

force, fais-le; car il n'y a ni oeuvre, ni 

pensée, ni science, ni sagesse, dans le 

séjour des morts, où tu vas. 

(Écclésiaste 9 :10) 

 

Selon, la Bible, il y aura différents degrés de douleur dans ce lieu dépendamment de la vie 

faite sur terre. Mais, c’est l’endroit ou la plupart des humains iront, athées, hommes suivant 

une religions et sectaires. Même, ceux qui croient au Fils de Dieu, mais ne LUI demandent pas 

de prendre leurs péchés à la croix pour être sauver. Ces gens pensent se sauver par la balance 

des bonnes actions versus les mauvaises actions. Tous ces gens,  ne se reconnaissent pas 

comme des pécheurs et ne se repentent pas de leurs mauvaises actions en passant par la 

personne de Jésus Christ le SAINT. Ils commettent le péché d’orgueil. 

 

 

La couronne de vie 

 

 

À ceux qui n’adoreront pas l’image de la bête et n’accepteront pas la marque maudite sans être 

pris et décapités, ils passeront à la dernière étape de la terre le MILLÉNIUM. Là, satan est lié 

pour mille ans.  

 

Le MILLÉNIUM politiquement sera régie par le Roi de Juda, Christ et la gloire du Père 

résidera dans le temple de Dieu en Israël. Les humains chrétiens ayant échappés à la grande 

tribulation et les élus ressuscités avec leur corps incorruptibles cohabiteront. De hautes 

fonctions seront données de part le monde aux élus. 

 

Le MILLÉNIUM sera paisible et la faune et la flore cohabiteront paisiblement. D’abord, un 

fleuve d’eau pure et guérissante partira de la montagne des oliviers et dépolluera toutes les 

eaux de la planète. Il semble que toute l’économie sera centrée verte avec un bon réseau de 
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transport non polluant convergeant vers Israël. Les gens vivront vieux, parfois jusqu’à 1000 

ans; et les jeunes générations cohabiteront sur les terres des vieilles générations. 

 

De temps à autre, j’imagine un monde ou chacun a sa serre, son énergie renouvelable non 

polluante et gratuite situé à l’arrière de sa maison et son véhicule comme Nikolas Tesla 

voulait offrir à l’humanité. Un système de télécommunication à l’instar de internet, gratuit lui 

aussi dispensant des connaissances et de vraies vérités aux gens. Un monde ou l’air est pure et 

l’autosuffisance la joie (Ésaïe 65 :19 -25). Un univers ou la Foi, la famille, l’entraide manuelle 

dans le respect d’autrui, douceur et l’amour sont mises de l’avant. Bref, ce sont les fruits de 

l’Esprit Saint. 

 

Malgré cela, à la fin du MILLÉNIUM, satan sera délié, une révolte s’ensuivra. Il y aura un 

jugement dernier et la terre faite dans l’abîme  tel que nous la connaissons sera détruite.  

 

LE ROYAUME DES CIEUX 

 

 

Les élus ayant passés par le sacrifice de Jésus à la croix verront une nouvelle terre et de 

nouveaux cieux dans le Royaume des cieux que Dieu va créer pour eux. Les élus ont compris 

qu’ils étaient pécheurs et ont accepté que Jésus paie pour eux la rançon exigée pour leur 

condition de pécheurs afin d’être rétablis et réconcilier aux yeux de Dieu par le sang SAINT 

du Fils de Dieu. Ce sacrifice SAINT à la croix offert par DIEU pour la purification des péchés 

des hommes est valable pour tous. Cependant, seul les hommes acceptant d’être purifié par ce 

sacrifice immolé pour nous seront sauvés et vivront éternellement dans le Royaume des cieux. 

Les récompenses célestes seront distribués selon les œuvres compatibles avec l’Esprit de Dieu 

que nous aurons faite sur terre  L’abîme qui est l’espace, que l’on croit infini, est très 

probablement fini selon la Bible. Il existe entre les deux mondes un fossé qui empêche les 

deux mondes de se visiter (Luc chapitre 16 verset 26).  La Nouvelle Jérusalem qui sera une 

ville avec une muraille  en jaspe tout autour, la ville sera en or de fin cristal et pierre précieuse 

et douze portes de sortie en perle aurait un volume 12000 stades se multipliant en hauteur, 

longueur et largeur. La gloire de Dieu, sera notre lumière. Les gens auront des résidences avec 

beaucoup de terrain, un fleuve d’eau de vie comme du cristal, des arbres de vie. Il y aura 

beaucoup de verdures, jardins et sources d’eau à l’intérieur de ses remparts et à son extérieur. 
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Il n’y aura pas  de mers, ni d’océans, la température sera toujours parfaite pour nos nouveaux 

corps incorruptibles. Il semble qu’il y ait différents niveaux d’élévation dans la nouvelle 

Jérusalem.  

 

Les gens vivront éternellement, aucune maladie, deuil et handicap. Nous aurons un sexe, mâle 

et femelle, nous mangerons et boirons. Nous ne prendrons pas de mari, ni de femme. Nous 

n’aurons pas d’enfant. En ce qui concerne le sexe, on sera comme les anges. Nous aurons un 

corps incorruptible (VOIR Apocalypse chapitre 21 et 22). Dieu donnera tout en abondance 

pour être heureux. 

 

Du côté spirituel, il nous est dit que nous oublieront les choses passées. Entre autre, les gens 

non régénérés que nous avons côtoyé sur terre. Ceci, pour éviter toute tristesse. Également, 

parce que tous ceux qui seront châtiés par Dieu et envoyé en enfer, leur souvenir sera effacer 

pour toujours (Ésaïe 26 :14). 

 

Car je vais créer de nouveaux cieux  

Et une nouvelle terre;  

On ne se rappellera plus des choses passées, 

Elles ne reviendront plus à l’esprit. 

Réjouissez-vous plutôt et soyez à toujours dans 

l’allégresse, 

(Ésaïe 65 :17-18) 

 

Jésus après le jugement dernier remet toutes les âmes sauvées à Dieu. Ainsi, nous serons parti 

intégrante de Dieu. Nous ne pourrons plus JAMAIS retombés à nouveau dans le péché. Puisque 

nous ferons partie de Dieu. Cela, ne donnera pas plus de force à Dieu. Il s’agit d’un cadeau, 

d’une grâce et d’un trésor que Dieu dans sa Sainteté et son amour, nous donne gratuitement 

pour l’éternité. 

 

Dieu, en effet, a tout mis sous ses pieds. Mais 

lorsqu'il dit que tout lui a été soumis, il est 

évident que celui qui lui a soumis toutes choses 

est excepté. 
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Et lorsque toutes choses lui auront été soumises, 

alors le Fils lui-même sera soumis à celui qui lui 

a soumis toutes choses, afin que Dieu soit tout 

en tous. (1 Corinthiens 15 :27-28) 

 

Personnellement, je pense que si nous deviendrons participants à l’esprit de Dieu, nous aurons 

le don de création pour faire notre bonheur dans un libre arbitre Saint. (Psaumes 82 :6 et Jean 

10 :34) 
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DEMANDE SPÉCIALE 

Si chacun de vous faisiez une campagne d’amour. Je vous demande de faire connaître à sept 

(7) personnes de votre entourage ce livre. Cela pourrait-être un doux baume 

d’évangélisation dans les narines de Notre Grand Dieu; et venant de votre part, vous attirer 

une récompense céleste. Le site internet de ce livre étant : www.denisboivin.org 
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